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Martes, 27 de agosto de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países.
	 Glorificamos	el	Nombre	de	nuestro	Padre	celestial	en	esta	
hermosa mañana, y le damos las gracias por vivir en este tiempo 
tan maravilloso, por habernos colocado a vivir en el tiempo en 
donde Dios cumplirá todas esas promesas y profecías que faltan 
por ser cumplidas, y la que tanto estamos anhelando que es la 
de la resurrección; y nosotros, al verlos, ser transformados.
 Todo culminará en ese glorioso evento de la resurrección y 
la transformación; y luego 30 a 40 días, y nos vamos a la Cena 
de las Bodas del Cordero. Son eventos proféticos y promesas 
de parte del Señor para cada uno de nosotros en este tiempo.

 • Hoy estamos acá en este tramo, unos 120 pies lineales, 
los cuales están comenzando en el área oeste, en la parte 
donde se conecta la carretera que va paralela de norte a sur (es 
el comienzo de 120 pies), y va conectada a la rotonda acá, que 
es donde va aquí en esa área (no sé si logra verse ahí). Ahí va 
una rotonda; y de esa, se conecta con la otra del otro extremo 
del lado sur, en esta parte oeste del terreno del auditorio de La 
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Gran Carpa Catedral.
 Y hoy estamos haciendo este tramo, o sea, vamos a verter 
este hormigón; estamos esperando ya los camiones que ya 
vienen de camino; son unos cinco o seis camiones: vacían, 
vuelve el otro para atrás, carga cemento, vuelve para… - vuelve 
y descarga acá; o sea, son unos cinco o seis camiones.
 O sea que con… cada uno trae 10 yardas de hormigón; aquí 
se van unas 140, por ahí más o menos, 140, 150 yardas; vamos 
con 140 y ya ahí se da el ajuste, pero está por ahí por los 140 
yardas. Son unos 14 camiones; o sea que van a estar dando, 
más o menos, dos viajes cada uno, y quizás uno va a tener que 
dar dos viajes o tres; o sea, además de dos, va a tener que dar 
un viaje más. Y así es que se va a estar vertiendo el hormigón 
aquí en este tramo de carretera.
 Bueno, que Dios los bendiga y los guarde; y que tengan 
todos un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios; y estén 
orando para que todo salga como siempre: bien, aquí en el 
proyecto de La Gran Carpa Catedral. Que Dios los bendiga y 
los guarde a todos.

Parte 2
[Video 2: Imágenes del vertido de cemento]
Este es el primer camión de 10 yardas; se está tirando ahí en 
la parte del comienzo. Ahí se colocaron las tuberías para el 
passing de un lado a otro, de luz, de agua y de…, y eléctrico.

[Video 3: Toma aérea del tramo donde se echó el cemento 
para conectar la carretera que va paralela de norte a sur, con la 
rotonda en la parte oeste del terreno]
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Conectados con el Séptimo Sello
Dr. José Benjamín Pérez

… donde él dice… aquí es que es… en este: “EL MISTERIO DE 
LA	PREDESTINACIÓN”.
 Porque en el tiempo de los profetas, cuando Dios estaba 
llevando a cabo la Obra en cada edad y en cada dispensación, 
cada mensajero siempre tuvo su grupo de trabajadores: cada 
uno tenía su función, y eran las personas que estaban brazo a 
brazo trabajando con el mensajero en la labor correspondiente 
a ese tiempo; pero también había personas que desanimaban. 
Eso está en… Hageo y Habacuc, hay unas Escrituras allí; y 
también en… Ahí habla del templo, pero es en… Búscate ahí 
en Esdras, por ahí, y en… donde habla de que desanimaban 
al pueblo. Déjame ver si les ayudo a buscarlo también. ¡Ese 
mismo es!

 Nehemías 6:1
 1 Cuando oyeron Sanbalat y Tobías y Gesem el árabe, 
y los demás de nuestros enemigos, que yo había edificado 
el muro, y que no quedaba en él portillo (aunque hasta 
aquel tiempo no había puesto las hojas en las puertas),
 2 Sanbalat y Gesem enviaron a decirme: Ven y 
reunámonos en alguna de las aldeas en el campo de Ono. 
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Mas ellos habían pensado hacerme mal ([JBP] estaban 
pensando hacerle daño).
 3 Y les envié mensajeros, diciendo: Yo hago una gran 
obra, y no puedo ir; porque cesaría la obra, dejándola yo 
para ir a vosotros.
 4 Y enviaron a mí con el mismo asunto hasta cuatro 
veces, y yo les respondí de la misma manera.
 5 Entonces Sanbalat envió a mí su criado para decir lo 
mismo por quinta vez, con una carta abierta en su mano,
 6 en la cual estaba escrito: Se ha oído entre las 
naciones, y Gasmu lo dice, que tú y los judíos pensáis 
rebelaros; y que por eso edificas tú el muro, con la mira, 
según estas palabras, de ser tú su rey;
 7 y que has puesto profetas que proclamen acerca 
de ti en Jerusalén, diciendo: ¡Hay rey en Judá! Y ahora 
serán oídas del rey las tales palabras; ven, por tanto, y 
consultemos juntos.
 8 Entonces envié yo a decirle: No hay tal cosa como 
dices, sino que de tu corazón tú lo inventas.

[JBP] Como él escribió en otro lugar: el caso que fue fabricado, 
caso fabricado1. ¿Ve? Siempre el enemigo hace eso, esa es su 
táctica.

 9 Porque todos ellos nos amedrentaban, diciendo: 
Se debilitarán las manos de ellos en la obra, y no será 
terminada.

1 Estudio “La Enseñanza para obtener la Fe de Rapto”, 2022/ago/15-
6 (lunes), págs. 15-16 (f) (T2) / Estudio “Dios en medio de Su pueblo”, 
2022/oct/25-2 (martes), págs. 28-29 (f), págs. 264-265 (T4): [WSS] «Un 
caso fabricado».
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[JBP] Mira, hablando negativo de los trabajadores allí. ¿Ve 
que por un lado también está el enemigo tratando de que los 
trabajadores se debiliten y todo? Hablando negativo.
 Hay una anécdota que el hermano William contó una vez, 
en un sitio que se estaba hablando de cierto tema (después 
lo buscamos bien)2, y estaban haciendo un ejercicio, porque 
guardaron a una persona en un cuarto, y le dijeron a la 
congregación que había ahí: “Piensen negativo de esa persona”. 
Y la llamaron, pusieron el brazo así, arriba puesto, y trataron de 
bajarlo (a una niña), y se lo bajó bien fácil. Después regresaron 
a la persona adentro, [y dijeron]: “Ahora piensen positivo, bien 
positivo”; y ahí pensando y deseándole cosas positivas; y 
cuando trajeron a la persona: ni el hombre más fuerte allí pudo 
bajar el brazo. Así más o menos creo que fue.
 Ahora, vean cómo eso también lo vimos cuando leímos 
aquella parte del hermano Branham que dijo [WMB] que puede 
hacer una persona hablando mal de usted o algo, cómo le viene 
esa enfermedad3; y ahí uno dice: “Pero Señor, ¿por qué? Yo me 
he escudriñado y todo eso”. Pero vean, luego entonces Dios 
tiene siempre esa Palabra para el escogido, para el hijo de Dios, 
y	dice:	“Es	para	que	halles	el	favor	Mío”.
 O sea que ahí ya la persona entonces halla el favor de Dios, 
y es sanada. ¿Pero cómo le vino? Es una de las formas, vea; 
porque hay otras maneras también que le vienen enfermedades 
a las personas; pero esa es una de las… estamos hablando 
de esa línea: cómo puede venir una enfermedad por causa de 
alguien que hable mal o trate de… o desea algo mal.

2 2012-09-08 “Palabras de bendición a las maestras”, pág. 6
3 Estudio ”Hallando el favor de Dios, porque nos ama”, 2024/jul/30-
2 (martes), págs. 4-8 (f), págs. 294-298 (T4): 55-0109E “Principio y fin 
de la dispensación gentil”, párr. 36 - [WSS] «Alguien hablando mal de 
usted».
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 Vean que, por otro lado, tú ves a un profeta maldiciendo a 
unos niños: ahí está hablando juicio hacia unos niños, aquellos 
42 niños4. Y cualquiera dirá: “Pero es injusto eso, ¿cómo…?”. 
Pero es porque, cuando se trata de las cosas de Dios, y cuando 
se habla así en contra de un profeta…; y el profeta lo que 
hable…
 Allí se cumplió al momento: dos osas salieron y se los 
comieron. Otras veces: más adelante se cumple. Pero siempre 
se cumplirá la Palabra de ese profeta, sea al momento o sea 
más adelante. Eso, no hay quien despinte esa maldición que es 
echada sobre esa persona.
 Vean, maldijo a esos niños. Y cualquiera diría: “Pero eso es 
injusto, ¿cómo Dios va a ma…? ¡Más, unos niños!”. Bueno, son 
y eran de la misma descendencia de sus padres, que los habían 
enseñado a hacer esas cosas: a burlarse y hablar así de esa 
forma del profeta Eliseo.
 Ahora mira, vamos a ver dónde nos quedamos aquí…, en el 
9:

 Nehemías 6:9
 9 Porque todos ellos nos amedrentaban, diciendo: 
Se debilitarán las manos de ellos en la obra, y no será 
terminada. Ahora, pues, oh Dios, fortalece tú mis manos.

[JBP] Luego, por ahí más adelante, también…; debe de estar en 
el otro capítulo. Pero miren lo que el hermano William habla de 
esto en un mensaje [que] él predicó: 

4 2 Reyes 2:23-24
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EL MISTERIO DE LA PREDESTINACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 25 de septiembre de 1997
Panamá, Panamá
 También, la persona que sabe que hay peligro en que 
una persona blasfeme en contra de Dios, y en vez de evitar 
una discusión y en vez de evitar algo en donde esa persona 
vaya a hablar en contra, viene y le echa leña al fuego para 
que la persona diga ciertas cosas, sabiendo que puede decir 
ciertas cosas que lo pueden condenar (a esa persona); y la 
persona, en vez de evitar esa situación, sigue adelante: lo 
que esa otra persona haga le cuenta a esa persona, pero 
también le cuenta a la otra, porque le echó leña al fuego.
 [JBP] O sea que las personas piensan que como no son las 
que están hablando eso, están escondidos; pero son las que 
incitan: “Dale, haz esto”, “mira, haz esto”, o “mira, haz lo otro”; 
y esa persona lo hace…; sabiendo esta persona que puede 
cruzar la línea esa otra persona y que puede decir cosas que le 
afecten, vean: es contado tanto a la que lo hace como al que la 
incita.
 [WSS] Y vean ustedes, uno tiene que cuidarse, por 
causa de que, delante de Dios, la intención del corazón de 
las personas cuenta mucho; y las acciones de la persona. 
Uno no puede decir: “Es que yo no lo sabía”. Tiene uno 
que tener mucho cuidado con lo que hace y con lo que 
habla.

[JBP] O sea, no es por…: “¡Ay!, yo hablé esto, y…, tropiece 
el que tropiece; y voy a hablar esto, y que le caiga el Sello”, 
cuando no es el mensajero de ese tiempo, cuando no es la 
persona ordenada por Dios para eso.
 Porque vean los casos: a Eliseo: Dios honró la palabra de Conectados con el Séptimo Sello11
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ese profeta; a Jesús, vean: con la higuera también5; y un montón 
de casos más. Pero vean, las personas que no son colocadas 
para esa labor (porque eso es una labor también), entonces 
Dios las mira de esa otra forma; porque Dios juzga el corazón y 
las intenciones del corazón6.
 Cualquiera dirá: “Es que tú empezaste”, o “es que él se 
lo buscó”, vamos a decir. Pues tenga cuidado, porque él es el 
profeta y está autorizado a hablar lo que Dios le diga que hable. 
Punto.	Le	guste	o	no	le	guste	a	las	personas.	No	hay	excusa.
 —“Es que él se puso a hacer eso. Es que él…”. Bueno, 
pues entonces discute con Dios, a ver quién va a ganar.
 Los escogidos de Dios no discuten ni Dios tampoco7, ¡jej! O 
sea que no va a encontrar con quién discutir.

 [“EL MISTERIO DE LA PREDESTINACIÓN”]
 [WSS] (…) La Palabra no es para reírse de Ella ([JBP] 
esto es un poquito más adelante), las promesas divinas no 
son para uno reírse de ellas, ni es para bromear con la 
Palabra de Dios.
 Yo sé que todos ustedes han visto personas que hacen 
chistes usando la Biblia, usando Escrituras, textos bíblicos 
o lugares bíblicos, o aplicaciones bíblicas, aplicándolas 
para ciertas cosas y chistes y cosas de reírse las personas; 
pero eso está incorrecto; y Dios mira eso.
 [JBP] Algunos hermanos me han dicho de pastores, incluso, 
que se han puesto a bromear. Aprovecho esta oportunidad a 
decirles que eso está incorrecto: bromear, por ser pastor, 
usando citas bíblicas y eso, bromeando con el pueblo; eso no 
está bien.

5 San Mateo 21:18-22; San Marcos 11:12-14, 11:20-26
6 Hebreos 4:12
7 Los Sellos, pág. 458, párr. 110
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EL CONTENIDO DEL SÉPTIMO SELLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de junio de 2002
Cayey, Puerto Rico
 El que se mofa de las cosas de Dios, y en vez de ayudar 
a la Obra de Dios y al Programa de Dios lo que hace es 
desayudar…
 [JBP]	 ¿Ve?	 Es	 lo	 que	 estamos	 hablando	 ahí	 de…	 No	
estaban conectados con la Obra de Dios en ese tiempo; estaban 
desconectados.
 [WSS] … se convierte en una persona que no es, 
delante de Dios y para Dios, no es una persona seria, 
porque no ha tomado las cosas de Dios en serio; por lo 
tanto, la maldición de Dios viene sobre esa persona…
 [JBP] ¿Ven? Por eso es que… Hay un mensaje que leímos 
- que hablamos el lunes, creo que fue, el lunes pasado o el 
martes8, donde hablamos ahí de la maldición que fue echada 
sobre esa higuera, la maldijo: “Mira, aquella planta que maldijiste 
se	secó”.
 O sea que, cuando se habla, pues las cosas se llevan a 
cabo y se cumplen conforme a lo que habló ese profeta, en el 
momento o más adelante.
 Pero miren lo que dice él allí:

 [WSS] … no es una persona seria, porque no ha tomado 
las cosas de Dios en serio; por lo tanto, la maldición 
de Dios viene sobre esa persona: esa persona pierde la 
oportunidad de vivir eternamente en el Reino de Cristo.
 Ahora, hay personas serias, pero lo importante es que 
nosotros seamos serios para Dios; porque una persona 

8 [Plática “El avivamiento final”, 2024/ago/20 (martes), Estudio 
completo (T4)]
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puede ser muy seria humanamente hablando, pero si no 
toma las cosas de Dios en serio, entonces no es seria para 
Dios. O sea, uno debe entender cómo Dios ve a uno; y 
Dios juzga el corazón.
 Por lo tanto, lo que las personas hablan sale ¿de 
dónde? Del corazón. Así que nadie debe burlarse de las 
cosas de Dios, sino más bien ayudar a las cosas de Dios, 
al Programa de Dios, a la Iglesia, para que las bendiciones 
de Dios vengan.

[JBP] Ahora vean cómo se hablan todas esas cosas, para que 
luego, después…; porque eso fue hablado tanto por el hermano 
Branham…, y en las Escrituras vemos eso, y también por 
nuestro hermano William.
 Y en este tiempo, vean, se repite nuevamente lo mismo y se 
trae otra vez a luz todo eso que fue hablado, para que después 
no vengan a decir: “Es que a mí no me dijeron nada, es que yo 
no me acordé de eso”. En cada momento se va a estar trayendo 
cosas para que después no vayan a decir: “Es que yo no sabía”.
	No	va	a	estar	exenta	la	persona	en	zafarse	de	algo	así,	
porque se le viene advirtiendo desde tiempo; y Dios tiene en Su 
mano el juicio y tiene la misericordia, tiene la Vida y la muerte.
 Y por eso ustedes pueden ver que la Tercera Etapa es 
algo tan y tan peculiar, en donde Dios no deja pasar nada por 
alto. Y recuerdo que él decía: [WSS] “Deja… Dejen eso quieto. 
Más	adelante…”. Pero estaba como Cordero, la Obra que Dios 
estaba llevando a cabo.
 Y hacía algo alguien: [WSS] “Déjaselo pasar, déjalos 
quietos”. Y muchas veces él decía: [WSS]	“Más	adelante”.
 Ahora, ese tiempo ya llegó. Dios no deja pasar ni dejará 
pasar nada.
 Y todo aquel que haga esto de lo cual hemos leído, no Conectados con el Séptimo Sello14
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estará en el Reino de Cristo; o sea, queda excluido, está 
desconectado…; que fue lo que estábamos hablando ahorita 
de eso, porque hubo un escrito que él, en la parte atrás de un 
estudio, él escribe:

[WSS] «Solamente unidos a Cristo damos fruto [Jn 15:1-
7]». Y dice: [WSS] «Mantener ese contacto [Jn 14:13]».

[JBP] Vean, la persona que se desconecta de la Obra de Dios, 
entonces el diablo lo agarra y empieza a hacer con esa persona 
daño a la Obra, empieza a tratar de debilitar al grupo, a hablar 
cosas negativas, y correr con eso por el pueblo para tratar de 
hacer daño; y no se da cuenta que es un espíritu del diablo.
	 Ahora	 vean	 cómo	 en	 este	 tiempo	 se	 identifican	 bien	
claramente esos espíritus: por sus obras. Ya no está guardado 
ahí, escondido, sino que ahora hacen esas cosas públicamente, 
no tienen respeto de nada, ya ahora lo hablan; y ahí es donde el 
escogido capta de qué espíritu son: por sus obras. Conectados con el Séptimo Sello15
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En otro, ahí mismo, él escribe:
 [WSS] «Dios se comunica con el pueblo a través de 
un profeta, de un mensajero».
 Pone esa Escritura ahí de: [WSS] «Deut. 18:15, 8:1». Y 
también: [WSS] «Amós 3:7».
 Y también ahí escribe:
 [WSS] «El que no oye la Voz de Dios a través de ese 
profeta, estará desconectado del Cielo».
 Y escribe: [WSS] «Apoc. 8:1». (Ese es el Séptimo Sello).

[JBP]	Por	lo	tanto,	en	este	tiempo	final,	el	que	esté	desconectado	
del Séptimo Sello, está desconectado de Dios. Tan sencillo 
como eso. Y ¿está conectado dónde, entonces? En la quinta 
dimensión.
 Si no estás conectado con el Séptimo Sello… Vean, si no 
estás conectado con la Obra que Dios está llevando a cabo 
en	este	tiempo	final,	que	es	la	Obra	del	Séptimo	Sello,	estás	
conectado entonces con el diablo.
	Conectados	con	el	Séptimo	Sello	en	este	tiempo	final	es	ir	a	
la	segura	de	recibir	las	promesas	para	este	tiempo	final;	eso	es	
estar brazo a brazo en el Programa de Dios para este tiempo: 
estar conectados con el Séptimo Sello.
 Eso desde por la madrugada estuve yo viendo todo eso, 
y	Él	mostrándome	muchas	cosas	ahí	que	este	fin	de	semana	
pueden salir: lo que es esa conexión, ese punto de contacto con 
Dios, y cómo hacerlo. Cómo tú estar siempre conectado con 
la Obra y con Dios: hay un mecanismo. Hemos visto, vean: a 
través del profeta. O sea, todo es tan sencillo.
 ¿Y cómo estás conectado con las cosas del mundo y con la 
quinta dimensión y su reino? Pues haciendo lo que corresponde 
hacer, que pertenece a esa dimensión: por las obras; las cuales 
se hacen en pensamientos, en acciones, o con la lengua; que Conectados con el Séptimo Sello16
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ese es el miembro más dañino que hay, dice Pablo. “Miembro 
tan	pequeño	y	tanto	daño	que	hace”9.

[Dr. José B. Pérez] Pero la boca de los críticos, dice el hermano 
Branham que será cerrada. Pueden quedar mudos, pueden 
morir, pueden… puede pasar y cumplirse en muchas cosas.
 O sea que cuando él dice que [WMB] “la boca de los 
críticos…”, si la encuentras por ahí, no sé si es la cita 216, o 
por ahí, donde él habla y está hablando y viene hablando de 
la Tercera Etapa… Y estamos en esa Tercera Etapa, donde la 
boca de los críticos será cerrada. Vamos a ver si les ayudo a 
conseguirlo también aquí… Esa misma es; la página 34, párrafo 
286 [Citas]:

 28610 - “[38] Habrá un PODER QUE ENTRARÁ A 
LA IGLESIA, Y AHORA ESTÁ VINIENDO, QUE EL 
ESPÍRITU SANTO ungirá a la gente DE TAL MANERA 
que ellos DIRÁN LA PALABRA y SE CREARÁ A SÍ MISMO 
ALLÍ. No hemos visto poder como el que está viniendo a 
la Iglesia ahora. Sé que es un hecho.
 ‘Di a esta montaña: Sea movida, no lo dudes en tu 
corazón, sino cree que lo que dices acontecerá y puedes 
obtener lo que has dicho’: la colocación de la Iglesia 
en la posición DONDE LA PLENITUD DEL PODER 
DEL ESPÍRITU SANTO ENTRA DENTRO DE LA 
IGLESIA. ENTONCES LAS BOCAS DE LOS CRÍTICOS 

9 Santiago 3:5-6
10 [Cita 286: 60-0313 “A Él oíd”, párr. 38] [Compilación de extractos 
“La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 26] 
[Estudio “Un hombre para un avivamiento”, 2023/ene/28-2 (sábado), 
págs. 20-22 (f), págs. 104-106 (T5) / Estudio Bíblico #286, 2023/mar/03-
2 (viernes), págs. 18-20 (f), págs. 46-48 (T1) / Estudio Bíblico #291, 
2023/mar/19 (domingo), págs. 49-50 (f), págs. 145-146 (T3)]
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[Estudio “Un hombre para un avivamiento”, 2023/ene/28-2 (sábado), 
págs. 20-22 (f), págs. 104-106 (T5) / Estudio Bíblico #286, 2023/mar/03-
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Conectados con el Séptimo Sello 18

SERÁN CERRADAS. Será un corto tiempo. Jesús vino 
inmediatamente de la montaña y fue derecho al Calvario. 
Fíjese, no durará mucho tiempo, pero estará aquí”.

[JBP]	Ahí,	vean	cómo	eso	se	va	a	cumplir	en	este	tiempo	final.
 “CONECTADOS CON EL SÉPTIMO SELLO”�
 (Ya llegó el primer camión).
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Hoy es martes 27 de agosto de este año 2024.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
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Las Águilas levantando vuelo a la Edad de la Piedra Angular
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros, hermanos y hermanas que están 
reunidos en los diferentes países; allá en Valencia, Venezuela, 
en donde se encuentra el reverendo Jesús Barrolleta junto a los 
ministros de los diferentes estados de Venezuela, en la reunión 
nacional; y todos los que están hoy reunidos durante el día, y 
también en la tarde que se reunirán, hoy miércoles 28 de agosto 
de este año 2024.
 En la mañana de hoy estuve platicando algunos detalles (y 
quedó grabado, lo grabaron); y estuvimos viendo cómo en el 
Programa	Divino	en	este	tiempo	final	se	está	repitiendo	los	días	
apostólicos; como lo habló el reverendo William Branham: que 
[WMB] los días apostólicos regresarían1. Y podemos ver que en 
los días apostólicos allí estaba el Espíritu Santo, en medio del 

1 Estudio “La enseñanza apostólica en la Carpa”, 2022/ago/18 
(jueves), págs. 16-18 (f), págs. 86-88 (T2): Citas, pág. 4-B, párr. 43: 57- 
0518 “Quedaos quietos”, párr. 50 - [WSS] «Enseñanza apostólica en la 
Carpa». [WSS] «La Carpa y la enseñanza apostólica». / 63-0825E “La 
Fe Perfecta”, párrs. 18-19 - [WSS] «Que la Iglesia llegue al sitio…» «… 
donde pueda ver los tiempos apostólicos. Está a la puerta». / Citas, pág. 
111, párr. 970: 63-0825E “La Fe Perfecta”, párr. 19 - [WSS] «Los tiempos 
apostólicos».
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pueblo hebreo, obrando a través de los apóstoles.
 Y también estuvimos tocando algunos detalles, en los cuales 
estuvimos viendo que cuando esa media hora de silencio ocurrió 
en el Cielo, allí no hubo ninguna actividad, ningún movimiento2; 
porque si se movía o se decía algo, o alguien se movía, el diablo 
podía	saber	ciertas	cosas	y	haría	mucho	daño	a	la	Iglesia-Novia,	
la cual estaría en ese tiempo recibiendo la Fe de Rapto.
 O sea que en esta media hora de silencio, en el Cielo hay 
prudencia: nada se dice, nada se habla; todo está en quietud. Y 
esa misma prudencia pasa a la Tierra.
 Y vean cómo en el tiempo de los apóstoles, vemos allí…; 
que fue otro de los puntos que platicamos en esta mañana. Fue 
un saludito o una plática de 11 minutos, así bien informal, y no la 
íbamos a colocar; pero se puede colocar, para que escuchen lo 
que fue hablado allí, y estar conscientes de en dónde estamos 
parados.
 Ahora, vean ustedes, en el tiempo de los apóstoles era 
el Espíritu Santo el que estaba allí obrando a través de los 
apóstoles y a través de Pedro (el líder allí). Y vean ustedes que 
cuando	ocurrió	lo	de	Ananías	y	Safira,	en	ese	momento,	ninguno	
de los que estaba presente cuando le ocurrió a Ananías lo que 
le	ocurrió,	ninguno	de	ellos	dijo	nada	o	alertó	a	Safira	cuando	
entró.	No	le	dijeron	a	Safira:	“Mira,	acaban	de	sacar	a	Ananías;	
ten	cuidado	con	lo	que	vayas	a	hablar	ahí	delante	de	Pedro”.	
Más	bien,	vean	que	cuando	pasó	también	lo	de	Safira,	Pedro	
dijo (el Espíritu Santo por boca del apóstol Pedro): “Aquellos 
que	se	llevaron	a	Ananías,	ahora	te	llevarán	a	ti”3.
 O sea, esas personas que estaban allí, estaban calladas, 
fueron	prudentes,	y	no	dijeron	nada	a	Safira;	porque	era	un	
tiempo en donde se suponía que el pueblo sabía que no era 

2 Los Sellos, pág. 465, párr. 141
3 Hechos 5:1-11
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Pedro, sino era el Espíritu Santo en Pedro.
 Y ahí es donde las personas (muchas veces) tropiezan; 
porque podían decir: “¡Ah!, pero si ese es Pedro”. O sea, en vez 
de arreglar lo que ellos aparentemente hacían regularmente, 
que era mentir, siguieron haciéndolo; pero llegó un momento 
en donde ya no hubo oportunidad allí para que Pedro los 
perdonara. Aunque no sabemos si ellos se perdieron; o si más 
bien perdieron bendiciones, y luego los veremos; ya eso vamos 
a ver más adelante.
 Pero vean ustedes cómo la prudencia allí se vio bien pero 
que bien marcada; porque ellos, conociendo quién era Pedro, 
no le dijeron nada, no dijeron ni siquiera… nada; no comentaron 
nada ni dijeron nada de lo que le había ocurrido a Ananías. O 
sea que ellos, al ver lo que le pasó a Ananías, no fueron y le 
alertaron	 a	 la	 esposa,	 a	 Safira:	 “Mira, le pasó esto. Trata de 
cuidarte de… con lo que vas a decir; no vaya a ser que mueras 
también”; más bien ellos se quedaron callados.
 Vean, lo que hemos estado hablando: de la prudencia; y 
cada vez eso se va a ver más y más marcado.
 Ahora, las Águilas, que son los escogidos de Dios de este 
tiempo	final,	 estarían	preparándose	para	pronto	 regresar	a	 la	
Casa de nuestro Padre celestial. Y ellas saben que algo está por 
acontecer: ellas saben que está por acontecer la resurrección y 
la transformación, y que los juicios divinos están por caer.

PREDICACIÓN DE JUICIO SOBRE
ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 9 de octubre de 1977
Tucson, Arizona, Estados Unidos
 El hermano Branham dijo: “Yo ni oro por [Estados 

Las Águilas levantando vuelo ...23

Pedro, sino era el Espíritu Santo en Pedro.
 Y ahí es donde las personas (muchas veces) tropiezan; 
porque podían decir: “¡Ah!, pero si ese es Pedro”. O sea, en vez 
de arreglar lo que ellos aparentemente hacían regularmente, 
que era mentir, siguieron haciéndolo; pero llegó un momento 
en donde ya no hubo oportunidad allí para que Pedro los 
perdonara. Aunque no sabemos si ellos se perdieron; o si más 
bien perdieron bendiciones, y luego los veremos; ya eso vamos 
a ver más adelante.
 Pero vean ustedes cómo la prudencia allí se vio bien pero 
que bien marcada; porque ellos, conociendo quién era Pedro, 
no le dijeron nada, no dijeron ni siquiera… nada; no comentaron 
nada ni dijeron nada de lo que le había ocurrido a Ananías. O 
sea que ellos, al ver lo que le pasó a Ananías, no fueron y le 
alertaron	a	la	esposa,	a	Safira:	“Mira, le pasó esto. Trata de 
cuidarte de… con lo que vas a decir; no vaya a ser que mueras 
también”; más bien ellos se quedaron callados.
 Vean, lo que hemos estado hablando: de la prudencia; y 
cada vez eso se va a ver más y más marcado.
 Ahora, las Águilas, que son los escogidos de Dios de este 
tiempo	final,	estarían	preparándose	para	pronto	regresar	a	la	
Casa de nuestro Padre celestial. Y ellas saben que algo está por 
acontecer: ellas saben que está por acontecer la resurrección y 
la transformación, y que los juicios divinos están por caer.

PREDICACIÓN DE JUICIO SOBRE
ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 9 de octubre de 1977
Tucson, Arizona, Estados Unidos
 El hermano Branham dijo: “Yo ni oro por [Estados 



Las Águilas levantando vuelo ... 24

Unidos de] América”4. ¿Quiere orar usted por ella? Yo 
tampoco oro; ¡no puedo pronunciar bendición donde Dios 
ya ha pronunciado maldición! Solamente puedo hacer una 
cosa, y es: confirmar la maldición, confirmar el juicio que 
está hablado para esta nación, y decir que se cumpla como 
ha sido hablado para esta nación amorrea.
 ¿Y qué van a hacer ustedes? ¿Cuándo ocurrirá todo 
esto?, ¿cuándo ocurrirán los terremotos?, ¿cuándo ocurrirá 
la destrucción de América como la vio el cuarto Elías? Él 
la vio5.
 ¿Cuándo? ¿Quieren saber la señal que habrá? 
Recuerden que cuando Jesús dijo que no quedaría piedra 
sobre piedra allí, en aquella ciudad, y en aquel templo no 
quedaría piedra sobre piedra6, Él dio una señal, Él dijo: 
“Cuando vean los ejércitos rodeando a Jerusalén, eso es la 
señal”7.
 Y en esta tarde usted me pregunta: “¿Y cuándo 
acontecerá todo esto?, ¿cuándo vendrán los terremotos?, 
¿cuándo se cumplirá?”. ¿Quiere que se lo diga?, ¿quieren 
que les dé la señal?
 El hermano Branham dijo: “Allá en la India había una 
señal: cuando venía un terremoto, era el tiempo cuando 
las ovejas, los animales, se despegaban de las murallas y 
se juntaban todas en un lugar seguro, donde no hubiera 
murallas; los pajaritos se iban de sus nidos, volaban al 
lugar seguro. Entonces, eso era una señal de que algo 
venía; y luego de eso, el terremoto ocurría”8. Y todo eso: 

4 65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, párr. 136
5 Las Edades, pág. 361, párr. 14
6 Mt. 24:1-2, Mr. 13:1-2, Lc. 21:5-6
7 San Lucas 21:7-20
8 65-0410 “El Sello de Pascua”, párrs. 279-280
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tipos y figuras de las cosas que acontecerán en este tiempo.
 Por lo tanto, cuando usted vea las verdaderas Águilas 
de Dios levantando vuelo, esa será la señal que ustedes 
verán antes de la destrucción de Estados Unidos de 
América.
 [JBP] Ahora vean, allí lo que él habla en esa fecha: está ahí 
profetizando lo que sería más adelante. Sigue diciendo:
 [WSS] Podrán decir muchos: “¿Por qué están 
levantando vuelo?”. Ellas saben que esta nación tiene 
una sentencia y ha de venir ese juicio. Y cuando esas 
Águilas, Águilas verdaderas, que se reúnen a donde está 
el cuerpo muerto del Hijo del Hombre: en la Edad de la 
Piedra Angular, cuando esas Águilas usted comienza a ver 
que levantan vuelo, es que el tiempo para caer el juicio ha 
llegado y Dios las ha inquietado para levantar vuelo.
 [JBP]	Y	eso	es	lo	que	está	ocurriendo	en	este	tiempo	final:	
Las Águilas, las Águilas verdaderas, están siendo inquietadas 
por Dios con la Gran Voz de Trompeta, con la Séptima Trompeta; 
y	 dando	 Dios	 así	 el	 aviso	 final	 y	 el	 recogimiento	 final,	 hacia	
arriba, hacia la Edad de la Piedra Angular, en donde está el 
cuerpo muerto del Hijo del Hombre, que es la Palabra.
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] Por tanto, cuando las vea, usted estará viendo la 
señal para la destrucción de Estados Unidos de América.
 [JBP] Ahora, está dando ahí una señal muy grande.
 Y esa señal hoy se está viendo. Y podemos decir: “Hoy se 
ha	cumplido	esa	Escritura	delante	de	vuestros	ojos”.
	 Hoy	 las	Águilas	de	Dios,	 la	Novia	de	Dios,	 los	escogidos	
de Dios, están siendo levantados y colocados en la Edad de 
la Piedra Angular; han levantado vuelo a la Edad de la Piedra 
Angular. Y eso es una señal muy pero que muy grande.
 Y luego, vean, eso luego será cumplido plenamente con el Las Águilas levantando vuelo ...25
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rapto	o	arrebatamiento	de	la	Novia	de	Cristo,	y	todos	los	que	
resucitarían en este tiempo.
 Sigue diciendo:
 [WSS] ¿Por qué? Porque cuando fue Dios a destruir 
a Sodoma y Gomorra, primero salió Lot con su familia9. 
Cuando Dios fue a destruir el mundo antediluviano, Noé 
y su familia salieron y se metieron al arca10. Y así también 
las verdaderas Águilas de Dios saben lo que viene; y 
cuando se dan cuenta que la cosa está por acontecer, no 
hay Águila que el juicio de Dios le caiga encima. Son 
Águilas de Dios: Dios las inquietará a levantar vuelo. 
Usted lo verá con sus propios ojos.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje que predicó el 
reverendo William Branham en Phoenix, Arizona, y lo tituló “NO 
TE APOYES EN TU PROPIO ENTENDIMIENTO”11, que fue 
predicado en enero del…, 20 de enero del 1965; y nos dice en 
la página 4 de este folleto, dice:

 19 Yo tengo esa pequeña historia acerca de esa águila, 
caminando con las gallinas y los pollos porque él fue 
empollado allí y allí nació; pero él nunca se sintió como 
esos pollos. Y ustedes saben, cuando su mamá pasó por 
allí y gritó, él oyó una voz que le sonó muy bien; porque 
recuerden, para comenzar, él era un águila. Y simplemente 
tenía que encontrarse a sí mismo, encontrar su lugar.
 20 Y así es todo creyente. Ustedes no nacieron para 
este mundo. Ustedes fueron creados a la imagen de Dios, 
para ser hijos de Dios. Y ustedes no pertenecen a este 

9 Génesis 19:12-25
10 Génesis 7:1-16
11 [65-0120 “No te apoyes en tu propia prudencia”, párrs. 19-26]

Las Águilas levantando vuelo ...26

rapto	o	arrebatamiento	de	 la	Novia	de	Cristo,	y	 todos	 los	que	
resucitarían en este tiempo.
 Sigue diciendo:
 [WSS] ¿Por qué? Porque cuando fue Dios a destruir 
a Sodoma y Gomorra, primero salió Lot con su familia9. 
Cuando Dios fue a destruir el mundo antediluviano, Noé 
y su familia salieron y se metieron al arca10. Y así también 
las verdaderas Águilas de Dios saben lo que viene; y 
cuando se dan cuenta que la cosa está por acontecer, no 
hay Águila que el juicio de Dios le caiga encima. Son 
Águilas de Dios: Dios las inquietará a levantar vuelo. 
Usted lo verá con sus propios ojos.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje que predicó el 
reverendo William Branham en Phoenix, Arizona, y lo tituló “NO 
TE APOYES EN TU PROPIO ENTENDIMIENTO”11, que fue 
predicado en enero del…, 20 de enero del 1965; y nos dice en 
la página 4 de este folleto, dice:

 19 Yo tengo esa pequeña historia acerca de esa águila, 
caminando con las gallinas y los pollos porque él fue 
empollado allí y allí nació; pero él nunca se sintió como 
esos pollos. Y ustedes saben, cuando su mamá pasó por 
allí y gritó, él oyó una voz que le sonó muy bien; porque 
recuerden, para comenzar, él era un águila. Y simplemente 
tenía que encontrarse a sí mismo, encontrar su lugar.
 20 Y así es todo creyente. Ustedes no nacieron para 
este mundo. Ustedes fueron creados a la imagen de Dios, 
para ser hijos de Dios. Y ustedes no pertenecen a este 

9 Génesis 19:12-25
10 Génesis 7:1-16
11 [65-0120 “No te apoyes en tu propia prudencia”, párrs. 19-26]
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gallinero aquí afuera; ustedes son águilas.
 21 Y ustedes saben, yo comencé con eso del águila y no 
pude volver a fijar mis pies en la tierra…

[JBP] Ahora miren, ¡qué hermoso! Él comenzó con eso del 
Águila…

 [21] … y no pude volver a fijar mis pies en la tierra…

[JBP]	Y	así	son	las	Águilas	de	este	tiempo	final,	de	la	Edad	de	
la Piedra Angular: una vez que han tomado vuelo a la Edad de 
la	Piedra	Angular,	no	volverán	a	poner	los	pies	-	a	fijar	los	pies	
en la Tierra. Este Mensaje nos está lanzando a eternidad; por 
consiguiente, no podemos volver para atrás.
 Ahora, sigue diciendo:

 [21] … así que me… me extendí demasiado, y luego 
olvidé cuál era mi texto, y perdí mis notas y todo lo demás. 
Yo me estaba gozando tremendamente. Pero así fue, todo 
era simplemente sobre esa águila.
 22 Ahora que ese Águila, Dios… Ustedes saben, Dios 
compara a Sus profetas con águilas. Y Él mismo se llama 
un águila: Él es Jehová Águila, Papá Águila.
 23 Y la razón por la que Él hace eso, es porque un águila 
puede volar más alto que cualquier otra ave, y porque 
él es hecho diferente a cualquier otra ave. Ahora, él no 
construye su nido en el suelo como los pollos y demás, 
sino que él sube alto para construir su nido.
 24 Y otra cosa, él es un ave de diseño especial. Si un 
halcón, o un cuervo, o un buitre, o cualquier otra ave tratara 
de seguirlo hasta el cielo, se desintegraría; no está hecho 
para eso; tiene que ser una persona especial para subir allá. Las Águilas levantando vuelo ...27
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[JBP] Ahora vean que para subir a la Edad de la Piedra Angular, 
no es cualquier persona; es una persona especial. Por eso 
todos los que han subido en este tiempo a la Edad de la Piedra 
Angular son personas especiales.
 Sigue diciendo:

 [24] Sus plumas están más herméticas que las de 
cualquier otra ave.
 25 Y su vista es más aguda que la de cualquier otra ave. 
Mientras más sube, más lejos puede ver.

[JBP] Vean, y mientras más arriba estamos, más estamos 
comprendiendo, entendiendo, el Programa Divino 
correspondiente	a	este	tiempo	final;	y	más	comprendemos	
todos los ángulos, y todas esas profecías y Escrituras, las 
cuales tienen múltiples cumplimientos.

 [25] Bueno, algunas de esas aves, cuando llegan a la 
altura máxima, quedan tan ciegas como un murciélago.

[JBP] O sea, vean: los buitres, los halcones, que llegan hasta 
la altura ya que están supuestos a llegar (que no pueden subir 
más nada), cuando llegan hasta ahí, entonces, vean, él dice que 
son ciegas, “son	más	ciegos	que	un	murciélago”.
 Sigue diciendo:

 [25] Y así es con… Bueno, cuando ellos dejan ese credo, 
ellos entonces no saben nada al respecto. Dicen: “Los 
días de los milagros han pasado”. ¿Por qué? Porque ellos 
no lo pueden ver.
 26 Pero las águilas pueden subir a los cielos, y a los 
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[JBP] Y a los cielos de los Cielos, vean, ahí fue donde fue subido 
Pablo. Dice que “fue al tercer Cielo, y vio cosas que ojo no ha 
visto,	ni	oído	ha	escuchado”12. Y es lo que Él nos está dando en 
este	tiempo	final	a	esas	Águilas que están arriba, en lo Alto: en 
la Edad de la Piedra Angular.
 Sigue diciendo:

 [26] ¿De qué sirve subir hasta allá si usted no puede 
ver? Oh, estoy tan contento de ser uno de ellos, y de estar 
asociado con todo un nido lleno de ellos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William, en donde nos detuvimos allí; dice [“PREDICACIÓN DE 
JUICIO…”]:

 [WSS] ¿Qué dirá usted? “¿Qué está pasando?”. Nada 
está pasando. Va a pasar lo que Dios dijo que habría de 
pasar; pero los verdaderos escogidos están escapando.
 Así que usted verá todas estas cosas; quizás no las 
entenderá cuando estén ocurriendo, pero recuerde que le 
he dicho en esta tarde que eso ha de ocurrir de esa manera.
 Usted dirá: “¡Y tantos que habemos en los Estados 
Unidos!”. Son muchos los llamados, pero son pocos los 
escogidos13. Así que los pocos escogidos en esa hora ([JBP] 
en esa hora) sabrán lo que tienen que hacer, porque Dios 
estará tratando con ellos.

[JBP] Así que vean ustedes que algo grande está ocurriendo 
en	este	tiempo	final,	en	donde	las	Águilas	están	subiendo	a	la	

12 1 Corintios 2:9, 2 Corintios 12:2-4
13 San Mateo 22:14
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Edad de la Piedra Angular y escaparán de los juicios de la gran 
tribulación. Y ahí esa es una señal muy grande para este tiempo 
final.
 Águilas levantando el vuelo a la Edad de la Piedra Angular.
 “LAS ÁGUILAS LEVANTANDO EL VUELO A LA EDAD 
DE LA PIEDRA ANGULAR”�
 Ha sido para mí un privilegio, una bendición, poder 
saludarles a todos ustedes; y los que estarán escuchando luego 
esta pequeña plática desde acá, desde las alturas; miren, por 
eso escuchan un poco de ruido. Y gracias por la tecnología; 
cómo Dios nos ha permitido en este tiempo usar todo eso para 
beneficio	del	Programa	Divino.
 Y como es un viaje un poquito largo, pues me escribieron 
que estaban reunidos, y aproveché a… estaba estudiando 
sobre todas estas cosas; y como tenía señal, pues, aproveché 
y grabé acá estas palabras para enviárselas a ustedes; ya 
que, si espero a llegar al sitio, iba a ser muy tarde ya, y ya 
las reuniones de seguro se acabarían. Pero…, aunque luego 
la pueden escuchar, pero deseaba hablarlas directamente y en 
vivo, así en el momento que me las pidieron.
 Así que, Dios les bendiga y Dios los guarde.
 Y desde las alturas los saludo. Y recuerden que es desde la 
Edad de la Piedra Angular, donde está el cuerpo muerto —que 
es el Hijo del Hombre, la Palabra—, ahí estarían las Águilas; y 
desde ahí es que el juicio divino se está y se estaría hablando a la 
humanidad, todo lo que estaría aconteciendo en la humanidad. 
Y las bendiciones para los escogidos de Dios también serían 
habladas desde la Cima del Monte de Sion, desde la Jerusalén 
espiritual.
 Bueno, que Dios les bendiga y Dios les guarde, Águilas de 
Dios, que han levantado vuelo a la Edad de la Piedra Angular.
 Que Dios los bendiga y les guarde a todos. Las Águilas levantando vuelo ...30
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Parte 2
Cuando él golpeó las aguas, y dijo: “¿Dónde está el Dios de 
Elías?”14, cuando cruzó y fue al pueblo, lo que hizo fue [que] 
maldijo a esos niños, lo que trajo fue juicio puro15.
	 Quizás	él	era	un	hombre	pacífico,	Eliseo,	no	se	veía	en	las	
Escrituras, no se habla que era un hombre que tenía problemas 
así, sino que era un trabajador, trabajaba arando sus bueyes, 
trabajaba; era un trabajador16.
 Pero cuando Dios lo ungió con el espíritu de Elías en su 
segunda manifestación, con una doble porción, ya no era 
Eliseo; ya… Cualquiera podría decir: “Ah, pues si estamos 
acostumbrados a burlarnos de él”, porque no podía ser calvo 
él de una noche a la mañana, ya él venía con ese problema del 
pelo.
 Y cuando regresa para atrás, que se empiezan a burlar, de 
seguro	lo	tenían	ya	“pegado	al	vellón”17: “Ah, el de la esquina, el 
que vive allí en tal sitio; el calvo”, de seguro. Cuando regresa, 
ya no era el que aguantaba las burlas y [las malas crianzas] de 
esos niños; cogió y los maldijo. Ya ahí no era Eliseo, ya ahí era 
el Espíritu de Dios en él.
 Quizás aguantó todo ese tiempo, pero llegó el colmo ya, el 
tope ya, para la paciencia de Dios con eso, con esos niños. O 
sea que no tuvo clemencia Dios ni con los niños; eran tan malos 
como sus padres18.

14 2 Reyes 2:14
15 2 Reyes 2:23-24
16 1 Reyes 19:19
17 [“pegar al vellón”: molestar, tomar el pelo, correr la máquina y 
causar coraje a una persona / Fuente: Dialecto Boricua]
18 Estudio Bíblico #290, 2023/mar/17 (viernes), págs. 44-51 (f), págs. 
48-55 (T3): 61-1015E “Respetos”, párrs. 120-133 - [WSS] «A los 42 
niños, muchachos, se enseñaron en sus hogares en contra de Elías y de 
Eliseo para ser burlones».
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 Cómo es que puede cambiar el temperamento o el carácter 
de una persona con la unción de Dios; de un hombre de cierta 
forma; a venir y maldecir a unos niños. O sea que llega siempre 
a una… a un tope ya de la paciencia.
 Así pasó con Pedro, fíjate. Quizás estaban acostumbrados 
a	mentirle	a	Pedro	(“ya	eso	es	algo	común”:	mentirle,	mentirle,	
mentirle); pero llegó un momento en donde no fue pasado por 
alto por Dios.
 Algo que humanamente podía ser pasado…: “¡Si eso es 
de ellos, ese terreno es de ellos, esa propiedad es de ellos!”. 
Quisieron dar solamente cierta parte; pero no era cuestión 
de cuánto dio; si vendió, si no vendió; ahí era cuestión de la 
mentira. Y se ve que también ocurrió al momento.
 O sea que ya pronto se va a acercar, se va… Se está 
advirtiendo, advirtiendo, advirtiendo. Pronto se va a ir acercando 
más ese momento, a que las cosas van a ocurrir ahí al momento; 
porque tiene que entrar un temor en la Iglesia, un… van a andar 
ya después de… no sé si es el hermano Branham que dice que 
[WMB]	“ya	después	andaban	todos	más	derechitos”19.
	Porque	ya	cuando	se	identifica	dónde	está	Dios	obrando…;	
y que se estuvo hablando por tanto tiempo: que no fueran 
burladores, que no fueran así, que mejor se callaran la boca; y 
siguen como el testarudo, que sigue ahí, ahí.
 Y llega el momento en que Dios entonces llega a su colmo 

19 [Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), pág. 20 (f), pág. 
164 (T) / Estudio Bíblico #354, 2023/oct/27-2 (viernes), pág. 43 (f), 
pág. 149 (T5)] [Tomo “La Apretura”, pág. 52]: 1976-12-26 “Dios juzga el 
corazón”: [WSS] Ahora, vea que esto llenó de tristeza al pueblo, pero los 
llenó ¿de qué también? De temor, temor reverencial. Vieron la autoridad 
que había allí, vieron el liderato de Dios a través de un hombre; vieron 
las bendiciones de Dios, pero también vieron el juicio de Dios; y todo el 
mundo entonces comenzó a caminar (¿cómo?) más derecho; y eso es una 
bendición.
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la paciencia. Ahí entonces empiezan a ocurrir las cosas al 
momento, y ya después, ahí no hay marcha atrás.
	 Entró	Safira,	 y	 en	 vez	de…	 fíjate,	 cualquiera	 podía	 decir:	
“Oye, debieron haberle dicho a ella: Mira, acaba de entrar tu 
esposo aquí y dijo tal cosa y murió”. Lo pudieron haber choteado 
[delatado], alguien ahí; pero ninguno de los que estaban con 
Pedro,	de	 los	que	sacaron	a	Ananías,	¿te	fijaste	que	ninguno	
habló para prevenir?
 Ya no hubo tiempo para ninguno de los que estaban ayudando 
a Pedro allí en el ministerio, [para] adelantarse y decirle: “No 
hagas esto, mira, que puedes morir, como tu esposo; acaba de 
pasar esto. Trata de ir a donde Pedro, sé sincera”.	Ninguno	le	
dijo nada, se quedó todo el mundo calladito.
 Ahí es donde vemos la prudencia; que los que están al 
lado del ministerio deben de callarse la boca, y no chotear y no 
hablar nada; porque uno no sabe si ya Dios está lidiando con 
esas personas, y que el juicio le caiga a ellas por chota.
 Por eso es que uno debe ser siempre prudente, quedarse 
callado cuando se está obrando con alguien, con unas personas; 
porque le puede caer el juicio a la persona. Allí nadie dijo nada. 
¿Y qué fue lo que dijo él? “Los mismos que se llevaron a 
Ananías,	ahora	te	van	a	llevar	a	ti”.
 Y esos que se lo llevaron a él, que estaban enterrándolo, 
pudieron	haberle	dicho	a	Safira:	“¿Vas a entrar donde Pedro? 
¡Cállate la boca! No digas nada, no mientas. Di la verdad”. Se 
quedaron calladitos. Hubo temor allí en el pueblo, porque algo 
sabían	ellos	que	no	sabía	Ananías	y	Safira.
 Había algo que ellos conocían, que fue revelado por Pedro 
a ellos; y era la mentira, no hacerla delante de Pedro, porque 
estaba el Espíritu Santo allí; algo vieron ellos en Pedro que 
sabían que no podían mentirle a Pedro.
 Pero se pusieron ellos dos, se pusieron de acuerdo Las Águilas levantando vuelo ...33
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Ananías	y	Safira:	“Mira, vamos a decir que la vendimos en 
‘tanto’”. Tenían ya el plan. Y era de ellos el dinero, era cuestión 
de decir la verdad: “La vendimos en ‘tanto’ y toma (esto nada 
más); queremos lo otro para nosotros: comprarnos una casita, 
comprarnos un carro (en este tiempo sería)…”. Pero en eso 
representa la mentira en este tiempo también.
 Y los que estaban con Pedro no dijeron nada, se quedaron 
calladitos; no alertaron. Acabó el tiempo de alertar. Como los 
panas, los amigos, que uno dice: “Mira, vas allí, ten cuidado, 
no…”.	No,	ese	tiempo	ya	pasó.
 Por eso tenemos que ser nosotros muy cuidadosos cuando 
anden	con	un	ministerio	y	con	el	ministerio	final.	Y	lo	que	él	
haga y diga, es Dios obrando a través de él; porque puede estar 
obrando Dios para ese momento de…, ya sea de bendición o de 
juicio; y que esté el Espíritu Santo obrando ahí; y uno a veces no 
entienda el porqué de las cosas. Mejor es quedarse quietecito, 
dejar que todo ocurra; porque el que está obrando es el Espíritu 
Santo; no es la persona, es el Espíritu Santo.
 Que fue lo que le pasó al tiempo del hermano Branham. 
¡Desde Moisés!: “¿No ha hablado Dios por nosotros también?”20. 
Mira, porque eran mayores que Moisés (Aarón y Miriam), 
querían también mandarlo. Quizás lo vieron así… con ese…; 
bonachón…; era el hombre más manso del pueblo21; ¡y querían 
trepársele a Moisés!, un mensajero dispensacional.
 O sea que aun la misma familia, mira, lo miraron como una 
persona menor; porque quizás la forma de ser era: “Ah, si ese 
no… no hace nada. ¿Qué se cree? ¡El nene chiquito de la casa, 
y se piensa que nos va a mandar, siendo nosotros mayores que 
él!”.
 O sea que uno no debe de mirarlo de esa parte humana; 

20 Números 12:1-2
21 Números 12:3
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porque a lo mejor la parte humana, cuando mira, mira algo 
demasiado de bobo o de… algo pequeño. Pero es el Espíritu de 
Dios, el Espíritu Santo, el que opera en cada profeta.
 Y ahí con Pedro también pasó lo mismo; pensaban que era: 
“Ah, si este Pedro es todo atravesado, hace tal cosa…”, ya lo 
sabían, sabían su vida y todo; pero cuando llegó el momento en 
que el Espíritu Santo empezó a obrar por medio de él, no hubo 
chance ahí para arrepentimiento ni nada.
 ¡Viendo que Pedro se levantó con un gran Mensaje: el Día 
de Pentecostés!, ¡que está haciendo una labor tan grande en 
los días apostólicos allí!, ¡Dios moviéndose en Su pueblo!; y 
personas del mismo grupo se ponen a mentirle a Pedro.
 O sea que estamos ya entrando a una parte muy importante, 
en donde se va a aparentar una debilidad, como que: “Ah, pero 
si esto es lo mismo, si este…”.
 Es la visita de Elohim con Miguel y Gabriel, que son 
ministerios de Moisés y Elías. Ese mensaje posiblemente lo 
hablemos en Phoenix, porque es algo que… que tiene que ser 
hablado; y si es la primera vez que se pisa un lugar donde será 
destruido, que es Phoenix (todo eso se va a destruir), y de ahí 
se proclame juicio sobre California…, todos esos estados se 
van al agua22.
 O sea que este viaje sería el único viaje que se daría a esa 
zona ahí, sería donde el ministerio de Moisés y Elías pisan un 
lugar donde será maldito, será destruido todo eso ahí.
 Algo se va a mover en estos días; hay que estar siempre 
meditando y pensando, y en ese ambiente así, porque puede 
estar ocurriendo algo muy marcado en el Programa Divino con 
esta visita allá.

22 [Estudio Bíblico #285, 2023/feb/26 (domingo), págs. 23-24 (f), 
págs. 143-144 (T4)] [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 
(sábado), págs. 31-33 (f), págs. 135-137 (T1)]
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 Hoy 28… Mira, y hoy por ahí hay una alineación de 6 
planetas23. Todo eso marca muchas cosas. Después esa 
noticia hay que buscarla: dónde está la… en dónde es que 
será visto esa alineación, creo que es en todos los lugares; una 
alineación… algunos hay que verlos con binoculares, pero 6 
planetas	en	línea	es	algo	muy	significativo.	Bueno…
 “LAS ÁGUILAS LEVANTANDO VUELO A LA EDAD DE 
LA PIEDRA ANGULAR”�

23 Peco, M. (2024, agosto 27). Alineación de seis planetas: un 
fenómeno astronómico visible desde la Tierra. RTVE. Recuperado el 28 
de agosto, 2024, de
https://www.rtve.es/noticias/20240827/seis-planetas-se-
alinearan-cielo-este-28-agosto-cuando-como-ver-este-fenomeno-
astronomico/16227776.shtml
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Jesús, Elías y Moisés es la Piedra Angular
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los ministros, hermanos y hermanas 
de los diferentes países, allá donde te encuentras, misionero 
Miguel Bermúdez Marín.
 Hoy miércoles, 28 de agosto de este año 2024, es realmente 
una bendición y privilegio poder saludarlos, y continuar lo que 
en esta mañana (o ya tarde… mañana/mediodía) estuvimos 
platicando, que fue durante el vuelo. O sea que en el viaje de 
esta mañana rumbo hasta acá, hasta Phoenix, ahí pues Dios 
nos dio también algunas cositas que se estuvieron hablando 
en la madrugada, cuando íbamos al aeropuerto; y que después 
en el avión, ahí abundamos un poquito más. Y habían unas 
Escrituras que las quería citar, del reverendo William Branham y 
también de nuestro hermano William Soto Santiago.
 Y nos dice en Hebreos, capítulo 12, verso 25 en adelante:

 Hebreos 12:25
 25 Mirad que no desechéis al que habla. Porque si no 
escaparon aquellos que desecharon al que los amonestaba 
en la tierra, mucho menos nosotros, si desecháremos al 
que amonesta desde los cielos.
 26 La voz del cual conmovió entonces la tierra, pero 
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ahora ha prometido, diciendo: Aún una vez, y conmoveré 
no solamente la tierra, sino también el cielo.
 27 Y esta frase: Aún una vez, indica la remoción de las 
cosas movibles, como cosas hechas, para que queden las 
inconmovibles.
 28 Así que, recibiendo nosotros un reino inconmovible, 
tengamos gratitud, y mediante ella sirvamos a Dios 
agradándole con temor y reverencia;
 29 porque nuestro Dios es fuego consumidor.

[Dr. José B. Pérez] Pueden tomar asiento, si tienen la bondad, 
los que están en pie, y los que estarán escuchando más adelante 
esta pequeña plática; en la cual, buscamos en el mensaje que 
nuestro hermano William nos predicó acá en Phoenix…
 (Acá todavía son las 8:00…, no, son las 7:00 de la noche 
acá; que son las 10:00 de la noche en Puerto Rico; por eso ven 
todavía un poco de claridad).
 En el mensaje que él predicó, titulado “ABANDONÁNDOLO	
TODO”, aquí en Phoenix, Arizona, nos dice nuestro hermano 
William… él viene leyendo de Apocalipsis, capítulo 14, verso 1, 
donde dice:

ABANDONÁNDOLO TODO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de octubre de 1977
Phoenix, Arizona, Estados Unidos

 “Después miré, y he aquí el Cordero estaba en pie 
sobre el monte de Sión, y con él ciento cuarenta y cuatro 
mil, que tenían el nombre de él y el de su Padre escrito en 
la frente”.
 [JBP] Dice el hermano William: Jesús, Elías y Moisés es la Piedra Angular40
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 [WSS] Ahora, usted puede ver que los 144.000 serán 
colocados sobre el Monte de Sion, en la cima del Monte. 
No estarán en la primera dispensación ni tampoco en 
la segunda; ellos estarán en la cima del Monte, que es 
la Edad de la Piedra Angular, que de por sí es una edad 
eterna porque tiene todas las cosas eternas ahí: el Nombre 
Eterno del Señor Jesucristo, que es el Nombre del Padre.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¿POR QUÉ PEQUEÑA 
BELÉN?”1, nos habla el reverendo William Branham; para tener 
ahí el cuadro de lo que habló el reverendo William Branham: 
qué	significaba	Phoenix	y	 lo	que	significaba	Tucson;	y	él	dice	
en la página 4:

 9 Estamos contentos de estar aquí en Jericó 
([JBP] y estaba ahí en Phoenix) con ustedes, 
hermanos, en esta mañana, y los invitamos 
el lunes por la noche a Jerusalén, en Tucson, 
al banquete allá. ¿Ve? Phoenix está en el 
valle, así como Jericó. Tucson, donde vivo 
yo, está en la montaña, esa es Jerusalén.

[JBP] Ahí escribe: 
[WSS] «Jericó = Phoenix /
Jerusalén = Tucson».

 [9] ¿Dónde estás tú, Tony? ¿Por qué no dice alguien 
“amén” aquí? Ahora sí que estoy en un lío, Tony ni tan 
siquiera se apareció. Bueno, mañana, o el lunes por la 
noche, es el banquete en Tucson, y ciertamente será un 
placer si ustedes pasaran por allí, que pasaran a vernos. 

1 [63-1214 “¿Por qué la pequeña Belén?”, párr. 9]
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Mi tema en esa noche, si Dios lo permite, es: “Hemos 
visto Su Estrella en el oriente ([JBP] y él escribe ahí): [WSS] 
«Moisés y Elías, 
este» y hemos 
venido a adorarle”.

[JBP] Ese es el tema que él tenía 
para esa ocasión.

Y él escribe allí:
[WSS] «Hoy: oeste – América».
«Él Ángel con el 7mo Sello».

[JBP]	Ahora,	ya	tenemos	allí	el	tipo	y	figura,	para	los	que	no	
conocían de esa ocasión donde el hermano Branham representa 
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darán cuenta que ese que ellos han recibido es el mismo 
que habían rechazado, que fue conocido por el nombre de 
Jesús, que es el Nombre de Redención que fue usado en 
las edades de la Iglesia.
 Pero ese Nombre estaría mientras Él estuviera haciendo 
intercesión; pero cuando Él termina la intercesión, 
entonces Él toma Su Nuevo Nombre para venir a la Tierra 
y hacerse conocido…

 [JBP] Vean, luego de terminar la Obra de Intercesión.
 Lo cual él nos dijo que [WSS] la Puerta de la Misericordia 
estaba por cerrarse, y que la Dispensación de la Gracia estaba 
por cerrarse2, pero faltaba que entrara el último escogido y que 
fuera sellado; y él escribe en el libro de Los Sellos: [WSS] 
«bautizado»3; o sea, naciera de nuevo.
 Y así, al entrar el último, entonces la Puerta de la Misericordia, 
la Puerta de la Dispensación de la Gracia, quedaría cerrada; y 
entonces Él viene como Rey de reyes y Señor de señores, en 
Su	Obra	de	Reclamo,	con	un	Nombre	Nuevo.

2 [2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, con 
el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / Estudio Bíblico #247, 
2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / Estudio Bíblico #259, 
2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)]
3 [Estudio “Ver dónde nos hallamos en el Programa Divino hoy”, 
2022/ene/01 (sábado), págs. 9-10 (f), págs. 53-54 (T dic/2021 – 
ene/2022) / Estudio Bíblico #225, 2022/jul/31 (domingo), págs. 8-9 (f), 
págs. 242-243 (T3): Los Sellos, pág. 112, párr. 64 - [WSS] «bautizado». 
[WSS] «Hasta que el último escogido entre, Cristo llama Su Novia». 
[WSS] «Cuando entre el último, luego sale del Trono de Intercesión».]
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 [WSS] … y eso está prometido que es revelado por los 
Truenos. Y los Truenos es el Mensaje del Ángel Fuerte, 
nadie más tiene esa revelación; para poderla recibir 
tenemos que recibirla a través del Ángel Fuerte, el Ángel 
del Este, la Luz del este.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN 
EN EL MONTE?”4, allí nos habla en la página 26 (abajo), dice:

 142 El otro día, parado allí, volteé el retrato hacia la 
derecha, y allí estaba Jesús como era en las siete edades 
de la Iglesia, con la peluca blanca puesta, mostrando 
Deidad Suprema. Él es Alfa y Omega; Él es el primero 
y el último; Él es el Juez Supremo de toda la eternidad; 
parado allí confirmando el Mensaje de esta hora. “¡Y al 
tiempo de la tarde habrá Luz!”. ¿De qué se trata todo 
esto? ¿Qué fue?

[JBP] Ahí está hablando de la foto, está mostrando la foto de la 
nube.

 143 Fui hacia el oeste. Sobre la misma montaña, 
subiendo con el hermano Banks Wood (que está sentado 
aquí), se me dijo ([JBP] y 
escribe ahí): [WSS] «bancos 
de madera»: “Tira una piedra hacia arriba. Di al señor 
Wood: ‘ASÍ DICE EL SEÑOR, verás la Gloria de Dios’”.
 144 Al día siguiente, estando parado allí, un torbellino 
bajó y explotó la montaña ([JBP] ahí dibuja una Piedra 

4 [65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, párrs. 142-151] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 299, párr. 142]
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Angular). Piedras 
cortaron la cúspide de 
los árboles…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los escogidos = piedras 
angulares». Y “de	 los	árboles”, ahí escribe: [WSS] «de las 
denominaciones».

 [144] … como a tres o cuatro pies sobre 
mi cabeza. Fueron hechas tres explosiones 
grandes, y los hermanos vinieron corriendo. 
Había como quince hombres parados allí, 
predicadores y todo lo demás. “¿Qué fue 
eso?”. Él dijo: “¿Qué fue eso?”.
 Dije: “Está cayendo juicio sobre la costa 
oeste”.

 145 Como dos días después de eso, un terremoto 
casi hundió a Alaska.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Alaska». Y también 
escribe: [WSS] «Tres explosiones = tipo de 
USA». 

[JBP] Hoy hubo un temblor como de 6.1 (estuve viendo) en El 
Salvador durante el día5. Vean, la Tierra está gimiendo con esas 
contracciones violentas.

5 Newsroom Infobae. (2024, agosto 25). Un sismo de 6,1 sacude 
buena parte de El Salvador sin reportes de víctimas o daños. Infobae. 
Recuperado el 28 de agosto, 2024, de
https://www.infobae.com/america/agencias/2024/08/28/un-sismo-
de-61-sacude-buena-parte-de-el-salvador-sin-reportes-de-victimas-o-
danos/
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 Ahora, sigue diciendo [“¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL 
MONTE?”]:

 [145] ¿Qué es esta luz en la Montaña 
del Sol ([JBP] y ahí dibuja una Piedra Angular 
y	las	edades,	y	una	flecha	hacia	la	Piedra	
Angular) Poniente en el Bosque Coronado 
de Arizona? ¿Qué es esta cosa extraña que sucedió allá 
arriba, que la gente que estaba viajando de oeste a este 
[WSS] «América — Israel» 
recogían las rocas que 
cayeron a su alrededor cuando esto sucedió? Y cada 
una de ellas, cada roca, tenía en ella tres esquinas [tres 
ángulos], que le habían sido formadas (las tres son una) 
[los tres son Uno]. Ellas permanecen sobre escritorios, 
como pisapapeles, por toda la nación. ¿Qué es esta cosa 
extraña sobre la Montaña de la Puesta del Sol en el 
Bosque Coronado?

[JBP] Ahí él escribe: 
[WSS] «Jesús, Elías y Moisés es la Piedra Angular».

[JBP] “Las	tres	son	una”. Recuerden, el Séptimo Sello es en una 
manera triple.
 Ahora, sigue diciendo: Jesús, Elías y Moisés es la Piedra Angular46
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 146 Junior Jackson, quien está oyendo, ¿recuerdan 
ustedes el sueño que él tuvo y que yo interpreté: “Yendo 
hacia donde se pone el sol”? ¡Y esto sucedió en la Montaña 
de la Puesta del Sol! Es el tiempo de la tarde, la puesta 
del sol. El Mensaje de la puesta del sol [del atardecer] 

a través de un escenario de la historia, un 
escenario de profecía, más bien, siendo 
cumplida. Y al tiempo de la tarde habrá Luz 
sobre la Montaña de la Puesta del Sol en el 
Bosque Coronado, cuarenta millas al norte 
de Tucson. Vaya al mapa y vea el Pico de 
la Puesta del Sol allí. Allí fue que sucedió 

exactamente. Yo nunca lo supe hasta el otro día.

[JBP] Y ahí escribe también: [WSS] «40 millas».

Y escribe: [WSS] «El Monte la Puesta del Sol».

 147 Todo lo que… eso nunca morirá, está constantemente 
desenvolviéndose a sí mismo ([JBP] ahí dibuja 
una Estrella de David, a la izquierda). Desde 

que la cosa sucedió hasta el retrato de Jesús parado 
mirándonos, y ahora exactamente en la Montaña de la 
Puesta del Sol y la Luz de la puesta del sol. La Luz de 
la tarde ha venido, Dios vindicándose a Sí mismo. ¿Qué 
es? Es un hecho que Dios y Cristo son uno. Lo “blanco”. 
¿Cuántos lo vieron?, la peluca blanca puesta, como 

hablamos en Apocalipsis. Vean, 
¡la Deidad Suprema, Autoridad Jesús, Elías y Moisés es la Piedra Angular47
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Suprema! No otra voz, no otro dios, no otro nada. “En 
Él mora la plenitud de la Deidad corporalmente”. Los 
mismos ángeles eran su peluca. Amén.

 148 ¿Qué sucedió en el 
Monte de la Puesta del Sol? Dios 
confirmando Su Palabra.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Los Ángeles».
Y escribe: [WSS] «La peluca. Apoc. 10:1-7».

Y “confirmando”, ahí a la derecha dibuja 
una Piedra Angular y las edades. “Dios 
confirmando	Su	Palabra”, en “Dios”, ahí una 
flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

 [148] Ese es el porqué de todo este ruido. Noten, es 
Dios cumpliendo Su Palabra prometida de Apocalipsis 
10:1-7, otra vez: “Y en los días en que el Mensaje del 
Séptimo Ángel comience a sonar, el misterio de Dios será 
consumado”. El misterio escondido de Apocalipsis 10:1-
7, el último Mensaje para la última edad de la Iglesia. 
Exactamente cumple, en esta edad, San Lucas 17:30: “El 
día cuando el Hijo del Hombre será revelado”.
 149 “Y se levantarán falsos profetas y falsos Cristos, 
mostrando grandes señales y maravillas, de tal manera 
que engañarán si fuere posible aun a los escogidos”. El 
pueblo continúa dudando. Y, como siempre, la iglesia está 
igual de confundida.
 150 Y la ciencia a través de todo Tucson, están 
escribiendo cosas en los periódicos. Allá atrás en el 
Monte Lemmon, ellos con grandes cámaras no lo vieron 
cuando se levantó de donde estábamos nosotros parados, Jesús, Elías y Moisés es la Piedra Angular48
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dirigiéndose al oeste, mostrando que el 
tiempo ha terminado. Solo puede ir un poco 
allá ([JBP] ahí dibuja una 
Estrella de David, a la derecha), 
y ya está en la costa oeste.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Monte Lemon» 
arriba.

Y también a la izquierda escribe:
[WSS] «El tiempo ha terminado».
Y escribe: [WSS] «Phoenix» también.

 [150] Cayó juicio en la misma dirección por donde eso 
se fue. Yendo por encima de Phoenix, y sobre Prescott, 
y cruzó las montañas hacia la costa oeste, directamente 
hacia… ¿Para dónde iban? Directo hacia Alaska, y está 
tronando en esa dirección.

[JBP] Escribe: [WSS] «Alaska» 
también allí, a la izquierda.

 151 Y los observatorios y todos ellos en Tucson aún 
se están preguntando, la ciencia investiga tratando de 
averiguar qué es. A esa altura no puede haber nubes, 
neblina ni nada. “¿Qué lo hizo? ¿Dónde está?”. Ellos 
están tan confundidos con esa aureola sobrenatural 
suspendida allí en el cielo, como lo estuvieron cuando 
los magos vinieron siguiendo una estrella, diciendo: 
“¿Dónde está el que ha nacido Rey de los judíos?”. ¿Qué 
fue eso? Dios cumpliendo Su Palabra: “Y saldrá Estrella 
de Jacob”. Jesús, Elías y Moisés es la Piedra Angular49
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que continúa diciendo aquí 
nuestro hermano William, en este mensaje que estamos leyendo 
[“ABANDONÁNDOLO TODO”]:

 [WSS] Por [lo] tanto, tenemos que entender eso en esta 
hora en que estamos; porque la Luz de la Mañana estará 
proclamando el Nombre Eterno de Dios.
 Ese trabajo de proclamar el Nombre Eterno de 
Dios, conforme a la Palabra está prometido que sería 
proclamado en el tiempo final a través de los Truenos, que 
es el Mensaje del Ángel Fuerte. Nadie más está llamado a 
hacerlo, excepto que lo reciba a través del Ángel Fuerte.
 Conforme a la Escritura, el Señor Jesucristo dijo: 
“Anunciaré a mis hermanos Tu Nombre” [Salmos 22:22]. 
Eso Él lo dijo allá; y Él tenía el Nombre de Dios para 
Redención, y fue proclamado ese Nombre.
 Y ahora en Su Segunda Venida se repite la historia, y 
es proclamado el Nombre Eterno de Dios a los hermanos, 
por uno de los hermanos; porque Él dijo: “Anunciaré a 
mis hermanos Tu Nombre”.
 Por [lo] tanto, será uno de nuestros hermanos el escogido 
para ese trabajo; y el resto podrá proclamarlo también, 
luego que lo reciba a través del que Dios ha ungido para 
comenzar a proclamarlo.
 Nadie más tendrá la revelación directa de Dios, del 
Evangelio del Reino, porque así está prometido. Tratar de 
cambiar los planes de Dios es convertirse en enemigo de 
Dios y es situarse en la posición de los falsos ungidos; y 
ninguno queremos esa posición.
 Por [lo] tanto, cuando alguien se da cuenta que ha 
estado ocupando una posición que no le corresponde, lo 
mejor que puede hacer es reconocer su error, arrepentirse, Jesús, Elías y Moisés es la Piedra Angular50
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pedir perdón a Dios, y reconocer entonces a quién Dios 
ha señalado para esa posición; de otra manera, si espera 
mucho tiempo se le hace tarde y después ya no hay tiempo, 
y entonces ya no puede regresar, porque hay una línea de 
separación entre misericordia y juicio, y Dios no envía 
juicio sin antes advertirlo.
 Por lo tanto, esta hora es hora de advertencia para 
todos. Dios ha estado preparándose para traer juicio a la 
Tierra, y Él trae ese juicio cuando se convierte en el León 
de la tribu de Judá, y trae ese juicio a todos aquellos que 
han rechazado Su misericordia.
 Por [lo] tanto, tenemos que estar alertas en esta hora; 
porque muchos han de decir: “¿Pero no habría de acontecer 
un Rapto? ¿Y por qué estas plagas sobre la Tierra?”. Y 
ellos escucharán que el rapto ya pasó y ellos se quedaron.
 Es mejor entonces ser prudentes y examinarlo todo 
con detenimiento, con mucha oración, porque en esta hora 
es algo entre la vida y la muerte; y nosotros queremos la 
vida; pero Cristo es la Vida, y Él nos da vida a través de 
Su Palabra, el Mensaje para el tiempo asignado. No hay 
otra forma de recibir vida; porque Él dijo: “Mis palabras 
son Espíritu y son Vida”6; por [lo] tanto, esa es la forma de 
recibir vida.
 En esta hora es más tarde de lo que nosotros pensamos; 
y no deseo terminar en estos momentos sin antes repetirles 
y confirmarles lo que ya Dios habló a través del cuarto 
Elías con relación a Jericó (Phoenix). [En la] Página 11-A 
del libro de Citas, párrafo 109; y dice así:
 1097 - “[266] El fin está aquí…”.
 

6 San Juan 6:63
7 [Cita 109, pág. 11-A: 62-0123 “Dejándolo todo”, párrs. 266-267]
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 [JBP] Y eso vamos a tenerlo allí abierto: en la página 11-A, 
párrafo 109, que es la cita que él está leyendo allí; comienza:

 109 - “[266] El fin está aquí…”.

 [JBP] Y dice el hermano William:

 [WSS] Todos nosotros sabemos en este año 77, que el 
fin ha llegado; por lo tanto, estamos viviendo en el fin.

[JBP] Ahora vean que él habló todo lo que el hermano Branham 
había predicho del 77: que se llegaría al tiempo en donde la 
Edad	de	Laodicea	terminaría,	era	el	fin	de	todo	y	la	introducción	
al Milenio8; pero vean, todo eso fue hablado allí y no ocurrió; 
aparentemente no ocurrió.
 Pero vean, todavía quedaba el tiempo de la construcción 
del Lugar Santísimo, lo cual iba a ser construido con piedras 
vivas, para luego morar Dios en ese lugar en toda Su plenitud; y 
entrar por la Puerta de la Dispensación de la Gracia, para poder 
llegar al Lugar Santísimo; se entra por esa Puerta del Lugar 
Santo,	y	por	medio	del	Sacrificio	efectuado	en	la	Cruz	hace	dos	
mil años atrás, lo cual fue Su Obra de Redención.
 Y por esa Puerta entró también ese grupo que iba a 
pertenecer al Lugar Santísimo los cuales eran hijos e hijas de 
Dios que recibirían su nuevo nacimiento, entrarían a formar 
parte del Cuerpo Místico de Cristo, lo cual es Su Iglesia; y así 
estarían luego preparados para recibir la segunda porción, que 
es	el	cuerpo	eterno	y	glorificado.
 Ahora, ese recogimiento se hizo; y, vean ustedes, ahí entró 
toda clase de peces. Y se llegó a una etapa en donde había 

8 Las Edades, pág. 359, párr. 8; pág. 361, párr. 15
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que hacer la separación, para entonces, al estar ya ese lugar 
listo y Dios venir a morar en toda Su plenitud, tenía que estar 
solamente el grupo que estaría recibiendo la plenitud de la 
Divinidad,	la	plenitud	de	Dios.	No	podía	estar	ahí	la	cizaña.
 Por lo tanto, Dios envía a los Ángeles Segadores en este 
tiempo para hacer esa separación, y así Dios entrar y morar en 
Su Templo en toda Su plenitud, como lo ha prometido; y llevar 
a cabo la Obra de Reclamo de todo lo que Él redimió con Su 
Sangre preciosa.
 Ahora, él aquí sigue leyendo, dice [“ABANDONÁNDOLO 
TODO”]:

 109 - “[266] … el Hijo esperado está presto a venir a la 
simiente de Abraham”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] Está hablando en el 62. Si estuviera el cuarto 
Elías aquí, ¿cómo diría esto en esta tarde, en este año 77, 
con todas las cosas que fueron dichas por él? Yo creo que 
si estuviera él predicando (el cuarto Elías), yo creo que no 
tendría cómo dejar de predicar, dándole la voz de alerta 
y mostrándole lo que deben hacer en esta hora. Ahora, 
quiero seguir adelante:
 109 - “[266-267] [Y] Tal como Sodoma va a ser quemada, 
algún día no quedará roca sobre roca en Phoenix. El valle 
será limpiado”.

[JBP] Y ahí en el libro de Citas él escribe: 
[WSS] «Phoenix será destruido».

[JBP] Sigue diciendo nuestro hermano William: Jesús, Elías y Moisés es la Piedra Angular53
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 [WSS] Aquí es que ustedes viven, en un lugar que está 
sentenciado a ser destruido. Y viviendo en el año 1977, 
donde Dios a través del cuarto Elías habló las cosas que 
fueron habladas, yo no sé qué haría yo, si yo viviera en este 
sitio; yo solamente estoy aquí de visita pero me imagino 
lo que yo haría, pero no sé qué usted hará.

[JBP] O sea, luego de una sentencia como esa… Vean, ya él 
estaba viendo todo lo que le va a pasar a Phoenix. Y como 
cuando el hermano Branham decía en California: [WMB] 
“¡Salgan	de	aquí!”9, él ya estaba viendo que ese juicio divino 
estaba cayendo allí; porque ese era el Espíritu de Cristo en 
los profetas, los cuales pueden ver el pasado, el presente y el 
futuro.

[Dr. José B. Pérez] Y vean, ¡no ocurrió! Pero hay una sentencia 
que fue hablada ya, la cual, miren, ya el hermano William nos 
habla:

PREDICACIÓN DE JUICIO SOBRE
ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 9 de octubre de 1977
Tucson, Arizona, Estados Unidos
 Y en esta tarde yo digo: “Estados Unidos de América: 
¡Recibe todos los juicios que han sido hablados por boca 
de Dios en este siglo XX! ¡Te los mereces!”.
 De la misma manera que obraron en la Primera Venida 
de Cristo, han obrado en la Segunda Venida. De la misma 

9 [Estudio “La Palabra ungida = La Novia, pequeños mesías”, 2023/
ago/19 (sábado), págs. 33-34 (f), págs. 189-190 (T3): 65-0429E 
“Escogiendo una Novia”, párrs. 231-232]
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manera que obraron con el cuarto Elías cuando apareció, 
las denominaciones decían: “No cooperaremos con tus 
actividades”; así hicieron también los fariseos en el día de 
Jesús, y Él tuvo que hacer las cosas a la fuerza: tuvo que ir 
para predicar, aunque lo mataran.

[JBP]	Vean,	todo	eso	fue	reflejado	en	el	hermano	Branham,	y	
también en nuestro hermano William; pero en ninguno de ellos 
se	cumplió	Apocalipsis	11.	Ellos	estaban	reflejando	lo	que	sería	
en	este	tiempo	final;	porque	vean,	Phoenix	no	está	destruido.
 Pero con el cumplimiento pleno de eso que habló el hermano 
Branham y de lo que habló nuestro hermano William aquí, en 
una visita que estuvo acá; y ese instrumento estar y pasar por 
el mismo proceso que ellos pasaron y hablaron todo lo que 
sería para Estados Unidos de América y para Phoenix; todo 
eso ya luego, vean ustedes que cuando las Águilas (de lo cual 
hablamos en ese audio de hoy)10, cuando las Águilas levantan 
vuelo es el tiempo para caer el juicio. Y esa es una señal muy 
grande, la cual, a las Águilas las inquieta algo…
 Vamos a ver si lo encontramos, esa partecita que leímos 
hoy (debe estar por aquí cerquita), donde él dice… Aquí está, 
dice [“PREDICACIÓN DE JUICIO…”]:

 [WSS] (…) Podrán decir muchos: “¿Por qué están 
levantando vuelo?”. Ellas saben que esta nación tiene una 
sentencia y ha de venir ese juicio. Y cuando esas Águilas, 
Águilas verdaderas ([JBP]	esa	es	 la	Novia), que se reúnen 
a donde está el cuerpo muerto del Hijo del Hombre: en 
la Edad de la Piedra Angular, cuando esas Águilas usted 
comienza a ver que levantan vuelo ([JBP] o sea, ¿hacia 

10 [Plática “Las Águilas levantando vuelo a la Edad de la Piedra 
Angular”, 2024/ago/28-1 (miércoles)]
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dónde? A Apocalipsis 4: “Sube	acá”), es que el tiempo para 
caer el juicio ha llegado y Dios las ha inquietado para 
levantar vuelo.
 Por tanto, cuando las vea, usted estará viendo la señal 
para la destrucción de Estados Unidos de América.
 [JBP] O sea que luego de eso, vean ustedes, ya el juicio 
divino en cualquier momento puede caer. Pero miren, lo habló 
en el 62 el hermano Branham, luego el hermano William en el 
77, y no ha ocurrido todavía; pero ahora, luego de todo esto 
que Dios está cumpliendo en esta media hora de silencio, luego 
de cumplir ciertas cosas: va a caer el juicio sobre los Estados 
Unidos de América, sobre Phoenix, y todo lo que fue hablado 
sobre esta nación.
 [WSS] Por [lo] tanto, cuando las vea, usted estará 
viendo la señal para la destrucción de Estados Unidos de 
América. ¿Por qué? Porque cuando fue Dios a destruir a 
Sodoma y Gomorra, primero salió Lot con su familia11. 
Cuando Dios fue a destruir el mundo antediluviano, Noé 
y su familia salieron y se metieron al arca12. Y así también 
las verdaderas Águilas de Dios saben lo que viene; y 
cuando se dan cuenta que la cosa está por acontecer, no 
hay Águila que el juicio de Dios le caiga encima. Son 
Águilas de Dios: Dios las inquietará a levantar vuelo. 
Usted lo verá con sus propios ojos.
 ¿Qué dirá usted? “¿Qué está pasando?”. Nada está 
pasando. Va a pasar lo que Dios dijo que habría de pasar; 
pero los verdaderos escogidos están escapando.

 [JBP] Ahora, vean qué es lo que está ocurriendo en este 
tiempo	final.	Muchos	están	viendo	que	algo	se	está	moviendo	

11 Génesis 19:12-25
12 Génesis 7:1-16
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en medio de la Iglesia: un avivamiento, y no saben qué es, pero 
lo están viendo con sus propios ojos.
	 Algo	está	pasando	en	la	iglesia	(y	más	en	la	Iglesia-Novia)	
que las está inquietando; y es que se ha llegado el tiempo en 
que los juicios divinos están por caer.

 Ahora, sigue diciendo [“ABANDONÁNDOLO TODO”]:
 [WSS] Recuerde que siempre que Dios iba a destruir 
un sitio y había hijos de Dios en ese sitio, Dios lo advertía, 
y les recomendaba a Sus hijos lo que debían hacer.
 Encontramos que en el tiempo de Jesús de Nazaret, 
cuando Él anunció la destrucción de Jerusalén, Él dijo: 
“Cuando ustedes vean a Jerusalén cercada de ejércitos, el 
tiempo ha llegado. El que está en el campo, no regrese; el 
que esté por Judea, quédese por allá; el que esté por los 
montes, no regrese a la ciudad; el que esté en la ciudad, 
huya de la ciudad”13.
 Llegó ese tiempo ¿y qué sucedió? Los creyentes 
estaban apercibidos; vieron la señal que Él les dijo que 
aparecería, vieron los ejércitos de Tito, y huyeron de la 
ciudad.
 Y nos dice la historia que los cristianos verdaderos no 
fueron atrapados allí, pero los judaizantes (o sea, los de la 
dispensación primera, los de la Ley) quedaron atrapados 
allí; y ya no había forma de salir, porque los ejércitos 
siguieron acercándose hasta que no hubo forma de salir; 
pero los que tenían que salir, salieron antes.
 Y la ciudad fue destruida, y fueron matados los 
incrédulos porque no salieron, porque no habían creído al 
que les trajo ese Mensaje: lo habían rechazado, rechazaron 

13 Mt. 24:15-18, Mr. 13:14-16, Lc. 21:20-21
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la vida; había gentes valientes allí, había oficiales del 
ejército valientes, pero de nada sirvió; Tito destruyó todo, 
hasta el templo, pero ellos se iban al templo a orar al Dios 
que servían, pero lo habían crucificado. Usted puede ver 
que estaban orando, haciendo una cosa buena, pero fuera 
de tiempo.

[Dr. José B. Pérez] Que fue lo que él habló en el libro de Los 
Sellos, en la página 369, abajo; y ya ustedes saben ese párrafo, 
pero vamos a leerlo para tenerlo aquí. Dice:

 194. Ahora fijémonos en los últimos dos versículos de 
Apocalipsis 6, o sea, lo que sucederá con los que hicieron 
mofa y se rieron de la predicación de la Palabra vindicada 
del Dios viviente. Esos profetas estarán allí y harán toda 
clase de milagros, oscurecerán el sol, y todas esas cosas 
a través de ese tiempo. Luego aquellos clamarán a las 
piedras y a los montes, que los escondan de la misma 
Palabra de la cual antes se habían burlado, porque ahora 
lo podían ver que venía. Decían: “Escondednos de la ira 
del Cordero”. Él es la Palabra. Ellos se habían burlado 
de la Palabra y ahora allí estaba la Palabra encarnada. 
Ellos se habían mofado grandemente de esos profetas, 
pero ahora había venido la Palabra encarnada. ¿POR 
QUÉ NO SE ARREPINTIERON? No pudieron; ya era 
demasiado tarde. Y ellos conocían muy bien el castigo que 
les esperaba; habían oído todo eso. Ellos habían estado en 
cultos como este, y habían escuchado todas esas cosas. 
Ellos sabían que estaban encarando las mismas cosas que 
esos profetas habían predicho. Pero lo habían rechazado; 
despreciaron la misericordia de Dios por última vez.
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[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Elías y Moisés, el que recibe Su 
Mensaje recibe misericordia».

 [194]. Y cuando uno desprecia la misericordia, lo único 
que le queda es el juicio. ¡Piénselo!
 195. Entonces allí se encontraban. No tenían ni en dónde 
esconderse. Y la Biblia dice: “Y decían a los montes y a 
las peñas: Caed sobre nosotros, y escondednos de la cara 
de aquel que está sentado sobre el Trono, y de la ira del 
Cordero”. Ellos trataron de arrepentirse, pero el Cordero 
ya había venido para reclamar a los Suyos. Ellos clamaron 
a los montes y a las piedras; oraron, pero las oraciones 
fueron hechas muy tarde.

[JBP] Lo mismo que pasó, vean, en ese tiempo.

Y él escribió allí “Las	oraciones	 fueron	hechas	 tarde”: [WSS] 
«No había Sangre en el Propiciatorio».

Y él en un escrito de un estudio bíblico, nos escribió allí: 
[WSS] «El cumplimiento de la Visión de la Carpa será, 
es, la última esperanza de misericordia de Dios para la 
humanidad, antes de la gran tribulación».
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[JBP] O sea que la misericordia de Dios por última vez es en 
este	tiempo	final,	en	esa	manifestación	de	los	ministerios	de	
Jesús, Moisés y de Elías, en y desde una Gran Carpa Catedral, 
trayendo	la	revelación	de	los	Truenos,	la	revelación	del	Nombre	
Nuevo,	la	revelación	de	la	Fe	de	Rapto.

[Dr. José B. Pérez] Y más adelantito, en este mismo mensaje 
“ABANDONÁNDOLO TODO”, dice:

 [WSS] (…) ¿Y qué le vamos a hacer a eso? No podemos 
hacer nada. Bienaventurado el que lo ve. Dele gracias al 
Señor cuando usted vea la introducción al Milenio, porque 
estará viendo lo que muchos desearon ver y no lo vieron: 
estará viendo el Séptimo Sello; porque el Séptimo Sello es 
lo que introduce el Milenio. Las plagas también están en 
el Séptimo Sello, los Truenos también están en el Séptimo 
Sello, las Trompetas también están en el Séptimo Sello.

[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que dice en este mensaje: 
“HOY SE HA CUMPLIDO ESTA ESCRITURA DELANTE DE 
VOSOTROS”14, dice, en la página 14, a mitad de página:

 107 Josué pudo haber dicho lo mismo, el día cuando 
regresó a Cades-Barnea, a donde habían viajado tan 
lejos en el desierto. Ellos estaban dudando que la tierra 
era como Dios la había prometido. Pero Dios les había 
dicho que era una tierra buena, donde fluía leche y miel. 
Josué y Caleb fueron los únicos dos 
que lo creyeron, de los doce espías 
que fueron a reconocer la tierra ([JBP] y escribe al lado 

14 [65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, párrs. 107-110]
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derecho): [WSS] «Apoc. 11:1-14». Cuando regresaron, 
tenían la evidencia: un racimo de uvas que solamente 
podían cargarlo dos hombres fuertes.
 108 Josué y Caleb pudieron haberse parado allí y 
dicho: “Hoy se ha cumplido esta Escritura. Aquí está la 
evidencia de que es una tierra buena”. Seguro. ¿Por qué? 
“Allí está la evidencia que es una buena tierra. ¿Dónde en 
Egipto pudimos hallar tales cosas como estas? No hubo 
dónde. Pero hoy se ha cumplido esta Escritura”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Jericó – Phoenix».

 109 Él pudo haber 
dicho lo mismo cuando 
profetizó y dijo que los 
muros de Jericó caerían 
después de rodearlos 

marchando siete veces, durante siete días, siete veces al 
día.

[JBP] Y escribe ahí:
[WSS] «Jericó = el mundo».
«Las 7 vueltas».

Y eso representa también los Siete Truenos.

 [109] Cuando lo rodearon la última vez, los muros 
cayeron. Josué pudo haberse parado y dicho, ese día: “Hoy, 
lo que me dijo hace varias semanas el Capitán Supremo 
de las huestes de Jehová, que esto sucedería de esta 
manera: este mismo día se ha cumplido esta Escritura”. 
Las paredes de la ciudad estaban todas derrumbadas, Jesús, Elías y Moisés es la Piedra Angular61
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hasta el suelo . “Vamos, entremos y tomemos la ciudad, 
nos pertenece. Hoy se ha cumplido esta Escritura”.
 110 ¡Cuán maravillosamente se han parado los hombres 
de Dios por las cosas correctas!

[JBP] Ahora, como nuestro hermano Miguel ahorita, durante la 
tarde, le envié un audio y él me envió otro, en donde él también 
me estaba hablando de la represa que hay acá en Phoenix, 
¿cómo se llama? Hoover.
 O sea que, vean cómo puede ser barrido una ciudad, puede 
ser de varias formas: ya sea con un terremoto y que esa represa 
que está allí arriba se rompa, y toda esa agua barra todo este 
llano, este valle de Jericó, o sea, de Phoenix; y cumplirse todo 
lo que fue profetizado por el reverendo William Branham.
 Ya el juicio está hablado y dictado sobre toda esta región y 
sobre	Norteamérica.

[Dr. José B. Pérez] En ese mensaje también, el hermano William 
allí en una parte, él dice [“PREDICACIÓN DE JUICIO…”]:

 [WSS] (…) Así que ese es el por qué no desearía pisar 
más un lugar que ha sido maldecido por el poderoso Dios.

[JBP] Ahora, vean, después de eso, cuántas veces él vino; vean, 
porque no era el tiempo para cumplir Dios esa profecía. Y luego 
Dios le mostró todo lo que en ese momento, en el 78, todavía él 
no sabía, no le había sido revelado; y luego él vino nuevamente 
a los Estados Unidos de América muuuchas veces.
	En	los	recorridos	viajábamos	por	Norteamérica,	muchas	
veces yo lo acompañe. Y vean ustedes que hasta California 
fue, donde también allí fue hablado un juicio sobre Los Ángeles, 
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California: que será hundido15.
 Pero ahora, vean, en esta ocasión, en donde estamos acá 
en Phoenix, Arizona: Yo no regresaré a Phoenix, Arizona; 
no regresaré a un lugar donde Dios ya dictaminó el juicio 
divino, y será destruido, “será barrido”, como dice allí�
 O sea que hoy se ha cumplido esa Escritura plenamente, 
esto que él habló, que él dice que [WSS] “no pisaría un lugar 
donde	está	ya	maldito”.
 Vuelvo y leo, dice:
 [WSS] Estados Unidos de América está maldito.
 El Mensaje, este Mensaje del Evangelio del Reino, su 
lugar a donde llegará será Israel; ha tomado su trayectoria 
ya. Este Mensaje, junto con el que lo predica, ha afirmado 
su rostro para llegar a Jerusalén.

[JBP] Y vean ustedes que allí, luego que él habló eso, y vean 
ustedes lo que luego en esa trayectoria, hasta que Dios se llevó a 
ese instrumento, él volvió muchas veces; pero vean ahora cómo 
todo esto ya tiene un cumplimiento pleno, porque ya el rostro 
del instrumento en donde Dios está operando los ministerios de 
Jesús,	de	Moisés	y	de	Elías	está	afirmado	a	llegar	a	Jerusalén,	
a Israel —el Mensaje—.
 Ahora vean cómo todo se está cumpliendo plenamente, 
esas Escrituras, las cuales tienen múltiples cumplimientos.

15 [Estudio Bíblico #280, 2023/feb/10 (viernes), págs. 14-15 (f), págs. 
54-55 (T2) / Estudio Bíblico #409, 2024/may/05-2 (domingo), págs. 
15-16 (f), págs. 205-206 (T1): Citas, pág. 150, párr. 1336: 65-0718M 
“Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad de Dios”, párr. 
25 - [WSS] «El mar Salado en el oeste, en USA, como fue en Sodoma 
y Gomorra». [WSS] «Caerá en la lava hirviendo, en el infierno». «El 
terremoto de Los Ángeles, California».] [Estudio “La Silla de Juicio = el 
Hijo”, 2024/ene/06 (sábado), pág. 33 (f), pág. 137 (T1): Citas, pág. 13-A, 
párr. 135: 64-1227 “¿Quién dicen ustedes que es este?”, párr. 47]
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donde	está	ya	maldito”.
 Vuelvo y leo, dice:
 [WSS] Estados Unidos de América está maldito.
 El Mensaje, este Mensaje del Evangelio del Reino, su 
lugar a donde llegará será Israel; ha tomado su trayectoria 
ya. Este Mensaje, junto con el que lo predica, ha afirmado 
su rostro para llegar a Jerusalén.
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15 [Estudio Bíblico #280, 2023/feb/10 (viernes), págs. 14-15 (f), págs. 
54-55 (T2) / Estudio Bíblico #409, 2024/may/05-2 (domingo), págs. 
15-16 (f), págs. 205-206 (T1): Citas, pág. 150, párr. 1336: 65-0718M 
“Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad de Dios”, párr. 
25 - [WSS] «El mar Salado en el oeste, en USA, como fue en Sodoma 
y Gomorra». [WSS] «Caerá en la lava hirviendo, en el infierno». «El 
terremoto de Los Ángeles, California».] [Estudio “La Silla de Juicio = el 
Hijo”, 2024/ene/06 (sábado), pág. 33 (f), pág. 137 (T1): Citas, pág. 13-A, 
párr. 135: 64-1227 “¿Quién dicen ustedes que es este?”, párr. 47]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 83 del libro de 
Citas, párrafo 704, nos dice aquí esta porción: “Lo que hemos 
visto…”, página 83, párrafo 704 [antigua revisión]:

 70416 - “216 Lo que 
hemos visto debería de 
poner cada alma en acción. 

Debería hacer una iglesia que haría un 
avivamiento aquí en Phoenix, que la gente 
estaría volando de Europa para ver qué 

está aconteciendo. Dirían: ‘Hay un lugar en Arizona 
que se llama el Valle de Maricopa, una ciudad llamada 
Phoenix. Hay algo allí que estalló hasta los siete truenos 
de Apocalipsis 10, que ni aún está escrito en la Biblia, que 
está siendo manifestado’.
 217 El poder de Dios, el tiempo del fin está aquí. El 
ángel ha juntado los cabos sueltos y aquí estamos ([JBP] 
y él escribe arriba): [WSS] «Los 7 Truenos sonando en 
Phoenix». Amén. ‘Estaba comenzando a escribir esos 
truenos, y Él dijo: No los escribas. Séllalos’. ‘Y en el día 
del sonido del séptimo ángel’, séptima edad, la Edad de 
Laodicea, ‘el misterio de Dios’, todo lo de Dios, cómo 
Dios no es un montón de dioses, sino un Dios, ‘y todas 
estas otras cosas serán todas consumadas a ese tiempo’”.

[JBP] Y arriba también dibuja, a la izquierda, una Pirámide y las 
edades, y una Estrella de David encima.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“ABANDONÁNDOLO TODO”]:

16 [Cita 704: 63-0112 “Influencia”, párrs. 216-217] [Compilación, pág. 
221]
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 [WSS] Por [lo] tanto, mire todo lo que hay en el Séptimo 
Sello para ser visto.
 Ellos allá vieron a tres, pero más adelante, después, 
vieron a uno solo: el Señor Jesucristo17. Por [lo] tanto, 
muchos pensarán que son tres: Jesús, Moisés y Elías…

 [JBP] Que es lo que leímos allí del monte… “¿CUÁL ES LA 
ATRACCIÓN	EN	EL	MONTE?”, de las piedras con tres lados; y 
después dice que quedó uno solo; o sea, es uno solo.

 [WSS] Por [lo] tanto, muchos pensarán que son tres: 
Jesús, Moisés y Elías; pero esos tres serán uno solo: el 
Señor Jesucristo en Su Segunda Venida utilizando algún 
velo de carne que Él haya escogido de en medio de la 
Novia gentil; pero nosotros miraremos detrás del velo y 
veremos a Dios.
 Recuerden que siempre el velo es el motivo de tropiezo, 
pero si miramos detrás del velo y observamos lo que es 
hecho por el que está detrás del velo, y lo comparamos 
con lo que ha sido prometido, si concuerda, ese entonces 
es Dios en morphe, cambiando de velo.
 Por [lo] tanto, nunca ponga su vista en el velo de carne 
que Dios usa en el tiempo que lo usa, porque le encontrará 
muchas faltas, tropezará en él y perderá la bendición que 
Dios está trayendo a través de ese velo. Mire detrás del 
velo y vea a Dios moviéndose en la escena, cumpliendo lo 
que Él ha prometido para Su pueblo.
 Esta es una hora en que Él ha prometido cumplir esas 
promesas; pero recuerde: siempre será Dios en simplicidad, 
cada día más simple y más simple. Mientras más grande la 

17 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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Obra que Él estará haciendo, será más simple la forma en 
que lo hará.
 Por [lo] tanto, tenemos que mirar para atrás y ver las 
cosas grandes que Dios hizo, y reconocer los velos de 
carne sencillos que Él usó; y ver las cosas grandes que 
Dios ha prometido para este tiempo, y saber que Él lo hará 
utilizando algún velo de carne insignificante, que para la 
mente humana no tiene ninguna cualificación para ser esa 
persona; pero en sí la Persona que estará haciendo la Obra 
será Dios a través de ese velo de carne.

[JBP] Ahora, hemos visto cómo todo se está cumpliendo de una 
forma tan sencilla, que el único lugar en donde puede soportar 
tales sacudidas es el Redil del Señor.

[Dr. José B. Pérez] O sea que lo que leímos de Hebreos, capítulo 
12,	es	lo	que	va	a	ocurrir	en	este	tiempo	final.	Eso	está	en	Sellos 
o Edades; vamos a ver si es en Edades editado, donde habla 
del terremoto de Alaska. [362 de Edades] De Edades, ¿verdad? 
Edades. Creo que por ahí es que estaba hablando lo de Alaska, 
¿verdad? Estaba buscando la 359 también, donde él habla… La 
373 de Los Sellos, donde él dice [PÁG. 373]:

 215. Reconocemos que nos queda poco tiempo, y la 
Novia puede subir en cualquier momento. En cualquier 
momento es posible que el Cordero salga del Trono de 
Dios, donde se encuentra el Sacrificio. Luego allí será 
el fin. Ya no habrá esperanzas para el mundo; allí será 
su final. En ese tiempo la Tierra comenzará con sus 
contracciones violentas, que serán los terremotos y 
las tremendas sacudidas, como sucedió en el día de la 
resurrección de nuestro Señor. La misma cosa sucederá Jesús, Elías y Moisés es la Piedra Angular66
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ahora cuando los santos aparezcan. Señor, sabemos que 
puede ser en cualquier momento. Estamos esperando que 
llegue ese gran día de alegría. Padre, toma a Tus hijos bajo 
Tu brazo ahora mismo, junta los corderitos en Tu seno y 
aliméntalos con la Palabra, para que sean fortalecidos para 
servirte.

[Dr. José B. Pérez] Y en la 362 del libro de Edades editado, 
dice… (acá es la 361 abajo) [PÁG. 361]:

 [16]. Hebreos 12:26 [dice]:
 La voz del cual entonces conmovió la tierra; mas ahora 
ha denunciado, diciendo: Aun una vez, y yo conmoveré no 
solamente la tierra, mas aun el cielo.
 17. Una vez más Dios sacudirá la tierra, y esta vez 
caerá todo lo que puede ser derrumbado. Entonces Él la 
renovará. En marzo de 1964, aquel terremoto en Alaska 
(el Viernes Santo) conmovió al mundo entero, aunque 
no lo desequilibró. Dios solamente estaba avisando 
con un temblor mundial lo que muy pronto hará en una 
escala mucho más grande. Él va a castigar a este mundo 
maldito por el pecado, con truenos y temblores. Hermano 
y hermana, hay un solo lugar que puede soportar tales 
sacudidas, y ese lugar es en el redil del Señor Jesús.

[JBP]	 Y	 ahí	 dibuja	 una	 flecha	 hasta	 una	
Piedra Angular, y escribe: [WSS] «Hoy»; 
y las edades.

[JBP]	Y	vean,	la	flecha	hacia	la	Piedra	Angular:	ahí	es	donde	las	
Águilas han subido. Ellas estaban inquietas, pero hubo una Voz 
que	dijo:	“Sube	acá”.	Esa	es	la	señal	grande;	la	cual	el	mundo	 Jesús, Elías y Moisés es la Piedra Angular67
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está viendo, pero no entiende lo que está ocurriendo, lo que 
está pasando.

 [17]. … es en el redil del Señor Jesús. Yo le ruego, 
mientras la misericordia de Dios todavía esté disponible 
para usted, que entregue su vida completa, sin reservas, a 
Jesucristo; quien como fiel pastor le salvará, le cuidará y 
le presentará sin arruga y sin mancha en gloria con muy 
grande gozo.

[JBP] Vean, todo lo que se ha estado cumpliendo y se está 
cumpliendo	en	este	tiempo	final	es	lo	que	fue	prometido	que	
estaría ocurriendo, y que con nuestros propios ojos estaríamos 
palpando todas esas profecías y visiones y sueños. Y todo lo 
que no se ha cumplido: hoy se está cumpliendo y se estará 
cumpliendo plenamente.
 Hoy en la mañana, vean, vimos por las noticias esa 
alineación planetaria de 6 planetas18; y miren, pareciera una 
casualidad que estemos nosotros acá en Phoenix; y un lugar 
donde él había escrito que muchos se revuelcan (¡jej!), o sea, se 
ponen algunos hasta bravos; pero miren, tendrían que ponerse 
a cuestionar o a discutir con el Espíritu Santo, que en esa 
ocasión a través de nuestro hermano William escribió eso allí; 
lo	cual	tiene	un	significado	tan	sencillo;	pero	se	complican;	y	es	
donde él escribió…, que él dice…
 Porque recuerden, hay ministerios los cuales Dios ha 

18 Peco, M. (2024, agosto 27). Alineación de seis planetas: un 
fenómeno astronómico visible desde la Tierra. RTVE. Recuperado el 28 
de agosto, 2024, de
https://www.rtve.es/noticias/20240827/seis-planetas-se-
alinearan-cielo-este-28-agosto-cuando-como-ver-este-fenomeno-
astronomico/16227776.shtml
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repetido, que ha operado en tiempos pasados, como Elías, 
Eliseo, Juan el Bautista, el reverendo William Branham, y el 
quinto Elías: uno de los Dos Olivos de Apocalipsis 11.
 Y el hermano Branham en Los Sellos dice que hay cinco 
Elías19; y el hermano William dice: [WSS] “Hay un cuarto Elías 
y	un	quinto	Elías;	no	hay	un	cuarto	Elías	y	medio”. Y todo eso lo 
hemos conocido. Pero él dejó escrito aquí…, y ya lo hemos leído, 
y	todo	eso	tiene	un	significado	muy	importante,	y	bien	sencillo.
 Pero que, vean, se va dejando ahí…: [W] “Eso no lo 
muestres	todavía,	y	deja	que	eso	siga	obrando”. Porque vean 
ustedes, muchas veces él decía… cuando esa…, la 1094, creo 
que él decía:
 —“¿Usted me quiere decir a mí que Jesús dijo eso a 
propósito?”.
 Y él dice:
 —	[WMB]	“Sí,	para	reducir	el	grupo”20.

[Dr. José B. Pérez] O sea que muchas cosas… Vean, eso él deja 
escrito allí… Dice… Página 141, párrafo 1263 [Citas] [antigua 
revisión]:

19 [Los Sellos, pág. 312, párrs. 164-169] [Estudio “La apertura del 
Séptimo Sello en La Gran Carpa Catedral”, 2024/feb/28-1 (miércoles), 
págs. 44-45 (f), págs. 228-229 (T5)]: RM 2011-11-18 “El carácter de los 
herederos al Reino”: [WSS] El reverendo William Branham pensó que 
a través de él sería que el Evangelio sería llevado a los judíos, y por eso 
trató de ir allá, pero le fue dicho que no fuera. Él creía que eran cuatro 
Elías, pero después que le vino la revelación completa del ministerio de 
Elías repitiéndose en diferentes ocasiones, y sabiendo que él no llevaría 
el Evangelio a los judíos, entonces comprendió que vendría un quinto 
Elías; vendría un hombre como Elías, en donde el Espíritu Santo operaría 
ese ministerio; y vendría un hombre como Moisés, donde Dios operaría, 
el Espíritu Santo operaría ese ministerio de Moisés.
20 [Citas, pág. 122, párr. 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 
22-33]
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trató de ir allá, pero le fue dicho que no fuera. Él creía que eran cuatro 
Elías, pero después que le vino la revelación completa del ministerio de 
Elías repitiéndose en diferentes ocasiones, y sabiendo que él no llevaría 
el Evangelio a los judíos, entonces comprendió que vendría un quinto 
Elías; vendría un hombre como Elías, en donde el Espíritu Santo operaría 
ese ministerio; y vendría un hombre como Moisés, donde Dios operaría, 
el Espíritu Santo operaría ese ministerio de Moisés.
20 [Citas, pág. 122, párr. 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 
22-33]
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 126321 - “192 El otro día arriba en la montaña yo estaba 
de pie allí. Dije: ‘Señor, yo tengo una puerta abierta en la 
nación entera hasta donde sé; esa es Phoenix, Arizona’. 
Ustedes son la única que tengo. Y yo empecé a bajar la 
montaña. Y justo tan claro como yo alguna vez oí hablar 
a alguien, dijo: ‘¿Qué te importa eso a ti? ¡Sígueme a 
Mí!’”.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «Phoenix es una puerta abierta para el 6to Elías».

[JBP] ¡Eso lo escribió el hermano William! Y eso ha causado 
revolución para muchos. Pero vean, todo eso tiene una 
explicación tan y tan sencilla, que ha ocurrido lo mismo que 
ocurrió cuando Elías estaba allí riéndose de aquellos que 
estaban tratando de llamar a sus dioses, y se cortaban y todo; 
y él le decía: “Bueno, mira a ver si es que a lo mejor está 
descansando tu dios; mira a ver si…, no vaya a ser que esté 
durmiendo”22.
 Ahora, vean que Elías allí podía decirles: “Bueno, sigan 
buscando revelaciones por ahí, a ver si logran que el Espíritu de 
Dios les hable a ustedes y que la Columna de Fuego baje a sus 
grupos”.
	¡No	bajará!,	ni	estará	en	medio	de	esos	grupos	incrédulos,	
sino solamente el grupo perteneciente a la Edad de la Piedra 

21 [Cita 1263: 65-0120 “No te apoyes en tu propia prudencia”, párr. 
192] [Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), págs. 11-12 (f), 
págs. 137-138 (T4)]
22 1 Reyes 18:26-28 / Pasaje completo: 1 Reyes 18:20-40
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Angular y Dispensación del Reino que ha subido, esas Águilas, 
arriba, bajo ese llamado a subir, bajo esos ministerios de Jesús, 
de Moisés y de Elías.
 “JESÚS, ELÍAS Y MOISÉS ES LA PIEDRA ANGULAR”�
 Ha sido para mí un privilegio grande tener esta plática así 
en esta ocasión, y leerles algunos lugares en donde nos ha 
mostrado el reverendo William Branham, y también nuestro 
hermano William, todo lo que está sentenciado ya para la nación 
americana;	y	también	lugares	en	específico,	como	Phoenix;	Los	
Ángeles, California; la Florida.

[Dr. José B. Pérez] Él dice en un lugar que las olas llegarán 
hasta Kentucky. Hay que ver, porque si es por el área de Florida 
llega más cerca, pero dice que… [La 1434] La 1434 él habla 
allí… página 161, miren [Citas] [PÁG. 161] [antigua revisión]:

 143423 - “145 Naciones están degradándose. El mundo 
está cayéndose. Pedazos de mil quinientas millas de él, 
trescientas o cuatrocientas millas de ancho, se hundirá 
ciento… o tal vez cuarenta millas abajo de esa gran falla 
allá afuera, uno de estos días, y olas se lanzarán hasta 
el estado de Kentucky ([JBP] ¿Ve? Esa gran falla es la falla 
de San Andrés). Y cuando lo haga, sacudirá el mundo 
tan fuerte que todo lo que está encima de él caerá de la 
sacudida”.

23 [Cita 1434: 65-0822E “El filtro de un hombre que piensa”, párr. 145] 
[Estudio “La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), pág. 41 (f), 
pág. 77 (T1)]
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[JBP] Y escribe allí: [WSS] «California» (¿Ve?).
«El terremoto. Todo será sacudido».

[JBP] Esa es la Escritura que leímos de Hebreos, capítulo 12, 
verso 26 en adelante, donde será conmovido no solamente los 
Cielos, sino la Tierra también.
 “JESÚS, ELÍAS Y MOISÉS ES LA PIEDRA ANGULAR”�
 Ya de Jericó pasaremos a Jerusalén, subiremos a Jerusalén, 
o sea, a Tucson.
 Así que, vean, ya luego de todo lo que fue hablado, y 
que haya estado cumpliendo el instrumento correspondiente 
a todo eso que fue hablado ahí, lo cual ellos lo mostraron en 
sus ministerios como si fuera a ocurrir ahí en ese momento; 
vean, cuando viene el personaje, el cual cumple esa profecía 
plenamente, y ya están cansados de escuchar (quizás) muchos: 
“Ah, eso no va a ocurrir”.
 Estén con los ojos espirituales bien abiertos, porque en 
este tiempo es el tiempo de que Dios cumpla, o de cumplir 
Dios, todas esas profecías y visiones que no fueron cumplidas 
en tiempos pasados; porque eran tiempos en donde estaba 
mostrando lo que sería Dios llevando a cabo esa promesa por 
medio de ese instrumento que Dios estaría levantando en el 
fin	del	tiempo,	cumpliendo	la	Venida	del	Señor,	en	la	Tercera	
Etapa, con los ministerios de Jesús, de Elías y Moisés, que son 
la Piedra Angular.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y continúen pasando una noche feliz, llena de las bendiciones 
de Dios, las bendiciones contenidas en esta dispensación: la 
Dispensación del Reino, y en esta media hora de silencio; en 
donde el Cielo está en silencio, no hay ninguna actividad allí; la 
acción está aquí en la Tierra.
 Los Truenos están sonando ¿dónde? En la Tierra, no en el Jesús, Elías y Moisés es la Piedra Angular72
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Cielo.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos, hoy 28 de agosto 
de este año 2024.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “JESÚS, ELÍAS Y MOISÉS ES LA PIEDRA ANGULAR”�
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Viernes, 30 de agosto de 2024
(Primera actividad)

Tucson, Arizona, Estados Unidos

El cumplimiento de las profecías hechas una realidad
Dr. José Benjamín Pérez

Resumen del tour por el Cañón Sabino
O sea que el mismo gobierno sabe que…; o sea, se ha puesto 
más	turístico	de	lo	que	era	por	eso	también.	(Ok).	No	es	ajeno	a	
ello, no es ajeno a ellos…
 Pero lo que te decía era que…
 [Enrique García: Ellos conocen de las warning [advertencias], 
porque ellos saben que está marcado con el águila, y todo…].
 ¿Y donde estaba la ardilla muerta también?
 […]
	 Cómo	vamos	paso	a	paso,	¿verdad?	No	hay	un	guion.	Así	
es el Séptimo Sello. O sea, el Séptimo Sello, la historia se va 
haciendo minuto a minuto. Cada paso que da el Séptimo Sello 
es el cumplimiento de la Venida del Señor; lo que fue prometido, 
lo	que	fue	visto	por	el	hermano	Branham	en	tipos	y	figuras.
 Mira, lo que él dice que…: [WMB] “Ruego que yo dé esta 
Espada	que	me	fue	entregada”1. Y él ahí está hablando de su 
precursado (él es precursor, pues el precursado). Y la llevó 
hasta donde tenía que llevarla, y luego la entregó.
 Ahora, cuando él dice: [WMB]	“Entregar	esta	Espada”, uno 
lo puede ver en diferentes momentos donde eso se cumplió; 

1 Los Sellos, pág. 479, párr. 188
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porque ya cuando ve a la Columna de Fuego, al Pilar de Fuego, 
hablándole a alguien más, arriba de donde él estaba2, ya 
automáticamente ahí ya él vio en cumplimiento, en realidad, la 
Espada ya en otra persona.
 ¿Cómo pasó? Ya fue visto que había alguien ministrando 
en lugar de él, y llevando a cabo la Obra correspondiente a la 
Tercera Etapa.
 Cuando él dice que [WMB] “del occidente vendrá un Jinete 
en	un	caballo	blanco.	Recorreremos	esta	senda	otra	vez”3, todo 
lo que fue mostrado por el reverendo William Branham (visiones, 
y	en	tipos	y	figuras)…
 (Ya cuando quieran nos vamos).
 Ya hoy estamos acá, viernes 30 de agosto de este año 2024. 
Nos	encontramos	acá	en	Tucson,	Arizona,	ya	para	salir	en	este	
pequeño tour que vamos a hacer hacia el Cañón Sabino.
 Y en el mensaje que él predicó en el 78, que fue el 26 de 
febrero del 78, él dice, nuestro hermano William dice:

EL PRECURSOR DE LA SEGUNDA VENIDA
DEL SEÑOR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de febrero de 1978
Puerto Rico
 Ahora, recuerden que Israel, Israel es tipo de Estados 
Unidos de América; o Estados Unidos de América tipo 
de Israel. ¿Se dieron cuenta ustedes cómo el hermano 

2 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
3 [Citas, pág. 166, párr. 1485: 65-1128M “El único lugar provisto 
por Dios para la adoración”, párr. 6] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 107] 
•[Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una blanca 
paloma como la nieve”, párr. 225]
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Branham comienza a tipificar diferentes lugares de Israel 
con diferentes lugares de Estados Unidos?
 Dice que Phoenix, ¿Phoenix es qué? Phoenix es 
Jericó. Y dice que Jerusalén es Tucson, y Belén —porque 
en Belén es que nace—, y Belén.
 ¿Qué decía la promesa?: “Tú, Belén, ¿no eres la más 
pequeña de los estados de los Estados Unidos?”. No eres 
la más pequeña de los Estados Unidos de Israel, no eres la 
más pequeña de todos estos sitios aquí, tú no eres la más 
pequeña. Así que tú no pareces ser de Israel, pero los que 
nacen ahí son judíos, son hebreos, son israelitas; aunque 
no parezcan ser, pero lo son. Así que era la ciudad más 
baja para ellos ([JBP] o sea, Belén allá en Israel), era todas 
esas cosas; y para llegar allá hay que bajar también: hay 
que bajar de Jerusalén para llegar a Belén.
 Bueno, en todo esto, pues yo aprendí en estos días que 
estuve allá (allá en diciembre), y he estado viendo ciertas 
cosas que tipifican ciertas cosas.
 Por lo tanto, entonces podemos ver que Belén era el 
sitio… ¿Saben ustedes cuál es el símbolo de la tribu de 
Judá? El león, el león.
 Por lo tanto, fíjese, podemos ver que… déjeme ver, 
Kentucky tiene como símbolo un leñador; Indiana tiene 
como símbolo un tren. ¿Saben ustedes que el hermano 
Branham dice que el tren pasará por la mañana, en una 
mañana oscura? También encontramos que el símbolo de 
Arizona, yo creo que es el sol poniente. El de Phoenix no 
sé cuál es.
	 [JBP]	¿Cuál	era	el	de…	que	pasamos?,	que	decía	“river”	- 
“ride”,	 que	 era	 el	 amanecer.	 ¿Cómo	 se	 dice	 “amanecer”	 en	
inglés? [Sunrise]. [Hna. Sara: Eso mismo decía]. Sunrise decía; 
Sunrise. El cumplimiento de las profecías ...79
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 Y dice:

 [WSS] También, encontramos que el símbolo de 
Arizona, yo creo que es el sol poniente. El de Phoenix no 
sé cuál es.
 Ahora, encontramos que no e…- como que no 
encontramos símbolos de leones por allá. Bueno, algún 
día los veremos, y estarán en Estados Unidos, serán de 
Estados Unidos de América…
 [JBP] ¿Viste eso, lo que habla del símbolo de león? Dice el 
hermano William…, no encontró símbolo de León acá en esta 
zona. Y él dice:
 [WSS] Ahora, encontramos que no e…- como que no 
encontramos símbolos de leones por allá. Bueno, algún 
día los veremos y estarán en Estados Unidos, serán de 
Estados Unidos de América; aunque ellos no piensen que 
están en Estados Unidos de América. Yo creo que ustedes 
están entendiendo, ¿verdad?
 Yo creo que podemos entender todas estas cosas, 
porque hemos estado viendo la Palabra de Dios, y viendo 
los símbolos y estas cosas.

[JBP] Ahora vea por qué Puerto Rico tiene parte con Estados 
Unidos, que tiene la ciudadanía americana y todo. Y vean de 
dónde fue que le dijo el hermano Branham al hermano Beeler4, 
que dice: [WMB]	“Te	veré	en	la	isla”.
 Ahora, de la isla…, en la Isla del Cordero, vean, la Isla de 
los Siete Sellos, donde está el cordero encima de un libro con 
siete sellos; el cual, vean ustedes que ahí es donde se hace el 
cambio de Cordero a León.

4 [Estudio Bíblico #175, 2022/feb/06 (domingo), págs. 13-14 (f), págs. 
33-34 (T): 62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 138-140]
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 Él tiene el Título; y el que tiene el Título es el que puede 
hacer ese cambio de Cordero a León.
	 Por	 lo	 tanto,	 todo	 lo	 que	 mostró	 y	 tipificó	 el	 hermano	
Branham, mire, hoy se está llevando a cabo en la realidad y 
en el cumplimiento de lo que en el tiempo el hermano Branham 
ocurrió en todas estas zonas. Luego el hermano William vino.
 Pero vean ustedes que si ponemos el ángulo de los 
Arcángeles Gabriel y Miguel visitando a Sodoma y Gomorra…; 
luego vimos que el hermano Branham dice que [WMB] “Elohim 
luego	bajó”. O sea que no bastó con ir ellos adelante…
 Ese es un extracto que me… (¿viste?), que se habló del 
fiscal,	y	cómo	luego	viene	el	juez.	Luego	de	que	está	determinado	
ya el juicio, o las evidencias y todo, luego baja Elohim allí, y dijo: 
“Yo	mismo	iré”.	Dice:	[WSS] «Elohim bajó a Sodoma»5.
 O sea que todo lo que ocurrió, miren, hoy… Quizás en la 
mente humana no estaba en los planes venir hasta acá, pero 
cómo Dios me dirigió y me inclinó a ir a tener una actividad en 
El Paso.
 Y cualquiera dirá: “Pero ¡si ese es un grupito pequeño! No, 
eso es un grupito que no… Deben de aprovechar en ir a un 
salón grande”. Detrás de eso había algo que Dios quería que se 
cumpliera, y había que estar ahí, en ese deseo en el corazón de 
estar en ese lugar, para Dios mover a Su profeta y llevarlo hasta 
el lugar donde tenía que cumplir algo allí.
 Porque miren, la palabra de un profeta no puede caer en 
tierra; lo que dijo el hermano Branham ni el hermano William 
tampoco. Por lo tanto, el Séptimo Sello estaría recorriendo 

5 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 17-18, 23-24, 40 (f), págs. 27-28, 33-34, 50 (T3) / Estudio 
Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 42-44 (f), págs. 98-100 
(T2): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 284-290, 297, 316] 
[Compilación, pág. 277]
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los	lugares	en	donde	fue	tipo	y	figura	en	esos	profetas,	lo	que	
hablaron, y lo que hicieron y lo que mostraron; luego viene la 
realidad, viene cumplimiento de lo que ellos hablaron.
 [WSS]	“No	había	símbolo	de	león”, dice el hermano William; 
pero ahora está: ¡He aquí el León de la tribu de Judá! O sea 
que, ya eso que habló nuestro hermano William, miren cuándo 
se está cumpliendo.
 Y a cada rato, a cada segundo, a cada momento que se 
estén cumpliendo las Escrituras, ese mensajero podrá decir: 
“¡Hoy	se	ha	cumplido	esa	Escritura	delante	de	vosotros!”.	
Porque el Séptimo Sello, todo lo que fue precursado, día a día 
se están cumpliendo las Escrituras, en una forma sencilla; que 
muchos, si no vigilaban (dice el hermano Branham y el hermano 
William), les iba a pasar por alto.
 Iba a estar cumpliendo el Señor en Su Venida todo lo que 
fue	tipificado,	reflejado,	mostrado	por	el	precursor	y	por	las	
Buenas	Nuevas	que	nos	trajo	nuestro	hermano	William;	y	en	la	
cara (como decimos), al frente de ellos, y no se dan cuenta que 
es el cumplimiento de lo que fue profetizado, prometido.
 Ahora vean, cuando él dice allí que: [WSS]	“No	encontramos	
símbolos de leones, pero algún día los veremos y estarán en los 
Estados	Unidos,	estarán	en	ese	lugar”. Y miren cómo hoy se 
está cumpliendo eso, porque: ¡He aquí el León de la tribu de 
Judá, la raíz de David!

 [“EL PRECURSOR DE LA SEGUNDA VENIDA DEL 
SEÑOR”]
 [WSS] Esto es, usted sabe, es en tipos y figuras; el 
hermano Branham dice que Estados Unidos de América 
es tipo de Israel; y si es tipo de Israel, ya usted puede ver 
las cosas que se cumplieron en Israel. Por eso la Segunda 
Venida del Señor tiene que cumplirse… si la primera El cumplimiento de las profecías ...82
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se cumplió en Israel, la segunda tiene que cumplirse 
¿dónde? En Estados Unidos de América ([JBP] ¡Miren…!, 
cómo ahí…). Pero Belén, siendo la más pequeña —la más 
pequeña— ([JBP] ahí representa, vean, Tucson), sin embargo 
fue el lugar predestinado por Dios.

[JBP] Ese fue el mensaje “EL	PRECURSOR	DE	 LA	VENIDA	
DEL	SEÑOR”, 26 de febrero del 78.

[Dr. José B. Pérez] Deja ver dónde fue ese donde habló de…, 
en ese mensaje “DIOS	JUZGA	EL	CORAZÓN”, donde él dice:

DIOS JUZGA EL CORAZÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de diciembre de 1976
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Bueno, entonces, por eso es que el abogado del lado 
contrario tratará de luchar ese caso…
 [JBP] Pero vamos un poquito más adelante. Desde ahí: 
página 17 del mensaje dice, de este mensaje…
 ¿Son cuánto de aquí hasta allá? [Como 40 minutos].	Nos	
da tiempo a aprovechar, para luego allá entonces tener el tour 
hasta el sitio. Aquí vamos subiendo ¿hacia dónde? [Al punto 
número 9, que es donde comienza la…] Punto número 9 vamos 
ahora.
	 No,	 estamos	 bien,	 vamos…	 pero	 es	 para	 que	 quede	
registrado hacia dónde vamos en este trayecto.
 El hermano Branham dice que él caminó cuarenta millas. 
Ese cuarenta es muy importante, cuarenta millas hasta… 
¡Cuarenta millas es bastante!, caminando hacia allá; y no 
estaba, de seguro, nada de esto acá. El cumplimiento de las profecías ...83
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 Bueno, vamos a seguir aquí [“DIOS JUZGA EL CORAZÓN”]:

 [WSS] Ahora, en este tiempo encontramos que, como 
en todo juicio, pues están los acusados, están los testigos, 
está el juez, está el fiscal y están todos.
 Ahora, usted puede entender entonces que, en este 
tiempo final en que nosotros estamos, ya vino un fiscal y 
trajo toda una acusación. Por eso usted puede leer en este 
tiempo el mensaje titulado: “Yo acuso a esta generación”6; 
ahí tiene a un fiscal; y ese fiscal entonces trajo una 
acusación: trajo una acusación.
 Ahora, sabemos que esa acusación no puede quedarse 
así…: y [fue hecha] la acusación, y el Juez no hacerle caso 
a esa acusación. Bueno, si lo hiciera, entonces en vano fue 
ese juicio.
 Sabemos que ha habido una vista de ese caso; sabemos 
que ha habido ese tiempo en que el fiscal trajo esa 
acusación.
 Ahora, recuerde que el fiscal trae la acusación, trae 
todas las pruebas; y el fiscal mismo dice: “Yo les acuso…”, 
el fiscal lo dice: “Yo acuso a esta gente de haber hecho 
esto, esto, y esto y esto”. Y el fiscal mismo dice que son 
¿qué?: “Esta gente son culpables de haber hecho tal y tal 
cosa, y tal cosa”. Pero luego está en las manos del juez; 
la decisión final está en las manos del juez, para él decidir 
si la acusación que trae el fiscal está correcta, y si declara 
a esa gente culpable. Y entonces, luego de declararlos 
culpables, viene la sentencia. ¿Ve usted?
 Ahora, el fiscal puede decir: “Se merecen tal cosa, 
tal cosa, tal cosa”; pero hasta que el juez no levanta su 

6 63-0707M “La Acusación”
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mano, los declara culpables y los sentencia, mientras 
tanto esa persona todavía está ¿cómo? Todo depende de 
los abogados. Entonces, luego del fiscal haber traído la 
acusación, entonces están los abogados.
 Y sabemos que hay dos abogados. Está el abogado 
del lado bueno: el Abogado, que es Jesucristo. ¿Ve? Y 
ese Abogado es Jesucristo; ese Abogado también, usted 
sabe, dice que es Abogado y Juez. Bueno, pero también 
está el abogado del lado contrario, que es el diablo; que 
dice: “No, esa gente no se merece eso, sería injusto que le 
viniera eso; aquí el distinguido fiscal está equivocado”, y 
entonces trata de probar lo contrario.
 Bueno, pero el juez es el que pesa todo —es pesado en 
la balanza—, y entonces el juez no se va ni del lado del 
fiscal ni del lado del abogado, no se puede ir de ningún 
lado; tiene que juzgar justamente. Y entonces, si el fiscal 
estaba correcto, lo que el fiscal dijo, entonces será como 
el fiscal dijo; si el abogado contrario está correcto, será 
como el abogado contrario dijo. ¿Ve?
 Bueno, usted sabe que este mundo - el diablo está 
tratando de defender este mundo, porque ya él ha estado 
estableciendo su reino aquí. Sí, él lo ha estado estableciendo 
en la Edad de Laodicea. Y entonces todo ahora [depende 
de] la sentencia del Juez.
 Cuando el diablo vea que el Juez declara la sentencia 
y condena a todos los que fueron acusados de la segunda 
crucifixión del Señor, y los declare culpables y entonces 
declara la sentencia, entonces le viene la sentencia. Y 
¿cuál sería la sentencia más grande que se le podría 
aplicar a cualquier persona que mata, que crucifica a su 
Rey? ¿Mm? ¿Qué mata al Príncipe de Paz, que crucifica 
a la Palabra? La sentencia máxima; y eso es nada menos El cumplimiento de las profecías ...85
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que pena de muerte.
 Bueno, entonces por eso es que el abogado del lado 
contrario tratará de luchar ese caso, para que no venga esa 
sentencia; porque luego de venir esa sentencia, entonces 
viene ¿qué? La pena de muerte; y la pena de muerte tiene 
dos aspectos: la espiritual y la literal; la espiritual primero 
y la literal después.
 Entonces, eso es lo que sucede con esta civilización 
gentil que es acusada de la segunda crucifixión del Señor. 
Es acusada de la segunda crucifixión del Señor; y si sale 
culpable, la sentencia es pena de muerte: muerte espiritual 
y muerte literal. Entonces es raída esta generación gentil, 
es raída de la faz de la Tierra. Entonces estarán ahí Moisés 
y Elías para ejecutar la sentencia.

[JBP] Ahora miren que la Segunda Venida del Señor está 
tipificada	en	esa	segunda	roca	que	hirió	Moisés	allí	por	segunda	
vez, en donde nos muestra que blasfemarán y hablarán en 
contra del cumplimiento de la Segunda Venida del Señor; y eso 
será	una	crucifixión	nuevamente,	actualizada.
	Pero	miren	ustedes	que,	al	final	de	ese	ministerio,	Apocalipsis	
11	se	cumple;	y	vean	que	al	final	siempre	termina	el	enemigo	
matándolo; así fue en la Primera Venida del Señor.
 Porque él sabe que a este reino de los gentiles ya le 
queda poco tiempo, y que Apocalipsis, capítulo 11, verso 15 en 
adelante, donde dice que “los reinos de este mundo vendrán a 
ser	los	Reinos	de	nuestro	Dios	y	de	Su	Cristo”.	Y	es	el	tiempo	
en donde el diablo sabe que le queda poco tiempo.
 Por lo tanto, cuando el diablo ya vea ese ministerio que 
empezó en una forma sencilla, como el nacimiento de un 
bebé, en una infancia ese ministerio también; y fue creciendo, 
creciendo; hasta que llega el momento en que ellos digan: “Ya El cumplimiento de las profecías ...86
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 Por lo tanto, cuando el diablo ya vea ese ministerio que 
empezó en una forma sencilla, como el nacimiento de un 
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hemos eliminado a este que nos atormentaba”.
 Vean, ¿cómo sería para ellos ese tormento? Algo estaría 
atormentándolos a ellos, porque se les estaría destapando toda 
esa maldad del diablo en medio de la Iglesia; y el mundo vería 
también cómo ha estado obrando, y en dónde y en quién está 
obrando y estará obrando el diablo; así como dentro de la Iglesia 
también se ha estado conociendo ese rastro de la serpiente; 
lo cual ha venido sigilosamente moviéndose entre las hierbas, 
pero al quedar en la carretera…
 Miren ustedes aquí, hay un monte, pero si queda destapada 
y queda acá, que es en la carretera donde estaba el reverendo 
William Branham con su amigo7, vean, queda esa mumba 
destapada y ya se ve a simple vista; y está quedando a simple 
vista quién es cizaña y quién es trigo.
 O sea que es el tiempo en donde esos ministerios están 
llevando a cabo esa Obra de separación, y en donde se está 
dando a conocer quién será transformado y quién no será 
transformado, quién estará en la Cena de las Bodas del Cordero 
y quién estará en la gran tribulación.
	 Ahora,	todo	lo	que	Dios	reflejó,	tanto	en	el	reverendo	William	
Branham como también en el doctor William Soto Santiago, 
hoy se está llevando a cabo el cumplimiento de eso que ellos 
hablaron; porque Dios no puede obrar sin tener un instrumento.

[Dr. José B. Pérez] Y miren ustedes aquí, en este mensaje 
también, del 97, del doctor William Soto, él dice, hablando de 
cuando él fue a la sexta dimensión, el hermano Branham; dice:

7 [Citas, pág. 60, párr. 527 (526 antigua revisión): 61-1210 “Paradoja”, 
párrs. 57-61, 64-73, 77] [Compilación, págs. 253-255] [Estudio Bíblico 
#428, 2024/jul/12 (viernes), págs. 24-39 (f), págs. 38-53 (T2)] [Estudio 
Bíblico #433, 2024/jul/28-2 (domingo), págs. 99-103 (f), págs. 221-225 
(T4)]
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EL MISTERIO DE LA GUIANZA DIVINA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 1 de noviembre de 1997
Santiago de Chile, Chile
 ¿Ven? Él se encuentra en otra dimensión, en un 
cuerpo, y mira hacia abajo y ve su cuerpo en la cama, así 
recostado, eh… pegado a la cabecera de la cama (como 
que uno se echa más para atrás, y se levanta bastante y 
recuesta su cabeza así en la cabecera de la cama, y se queda 
ahí meditando; así estaba él). Y ahora, se encontraba su 
cuerpo físico en la cama, pero él se encontraba en otro 
lugar.
 “[184]. Fue un ataque al corazón y no tuve que sufrir 
([JBP] dice el hermano Branham) (pensó él)”.
 Porque cuando la persona muere sale de su cuerpo, pero 
puede estar viendo su cuerpo físico ahí, muerto, porque 
ya se le terminó su tiempo de vivir ahí; y lo que no hizo 
estando en ese cuerpo, ya no tiene tiempo para hacerlo.
 Por eso es tan importante hacer prontamente todo lo 
que nos toca hacer en el tiempo que Dios nos da para vivir 
en este cuerpo terrenal. No estar diciendo: “Mejor mañana 
yo lo hago”. Porque usted solamente puede hacer lo que 
hace en el presente, las demás cosas son los planes para 
el futuro; y lo que ya hizo, pues ya está hecho. Y ahora, 
después que ya uno se va, ya no tiene más oportunidad de 
trabajar aquí.

[JBP] Y tratan de venir y decir: “No, es que el hermano William 
va a regresar y va a llevar a cabo lo que falta o a terminar lo 
que dejó a mitad”; o sea, está colocando que Dios es un Dios 
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 Y muchas veces juzgaban al grupo del hermano Branham, y 
decían que “¿cómo va a ser posible que ellos estén esperando 
que el hermano Branham regrese para que cumpla todo lo que 
falta por cumplir?”. Pues mire, están cayendo en lo mismo ellos 
también. ¿Por qué? Porque están en una edad pasada, se 
quedaron atrás; y [en] ese mismo sentir el diablo los toma y 
los hace pensar: “No, es en ese que se fue”; así que espera el 
cumplimiento de eso en ese que se fue, y vuelven a caer en lo 
mismo.
 Y los que juzgaron antes, señalando a los que están 
esperando al hermano Branham, ellos están cayendo en lo 
mismo esperando al hermano William. Y Dios cumpliendo en 
medio de ellos, tanto para el grupo del hermano Branham —
que pronto va a despertar—, y ese otro grupo que se quedó 
ahí esperando ahora que regrese nuestro hermano William; que 
también en la Tercera Etapa tendrán que reconocerlo, lo dice en 
“ALMAS	ENCARCELADAS”8.
 O sea que para todos esos grupos, ellos estarán viendo en 
este	tiempo	final	el	cumplimiento	de	lo	que	fue	prometido.

[Dr. José B. Pérez] Y vean, en estos días en los cielos se 
estuvo mostrando también una señal de una alineación de seis 
planetas9. Y hay un lugar donde el hermano William nos habla 

8 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
9 Peco, M. (2024, agosto 27). Alineación de seis planetas: un 
fenómeno astronómico visible desde la Tierra. RTVE. Recuperado el 28 
de agosto, 2024, de
https://www.rtve.es/not ic ias/20240827/seis -p lanetas-se-
alinearan-cielo-este-28-agosto-cuando-como-ver-este-fenomeno-
astronomico/16227776.shtml
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algo allí de la última ardilla, que cuando le brincó falló; y, vean, 
ese dolor que le venía cada siete años (dolor del estómago) fue 
por esa ardilla que él vio cuando le entró en la boca10.
 Y miren, aquí en este mensaje; dice:

[Mensaje de estudio del domingo, 13 de junio de 2021]
LA GUIANZA DE LA PALOMA Y LA FORTALEZA
DEL ÁGUILA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de octubre de 1998
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, dice el precursor de la Segunda Venida de 
Cristo —hablando de águilas—, dice que él estuvo 
orando a Dios en una ocasión en la montaña, allá en 
Tucson, Arizona, cuando había muerto una ardillita ([JBP] 
o sea… Vamos hacia el lugar, al lugar donde él encontró esa 
ardilla muerta), la cual representaba el problema que tenía 
nuestro hermano Branham en su estómago; y él vio en 
visión que, cuando le tocaba entrar en su boca ([JBP] o sea, 
cuando le tocaba, porque era cada siete años), no logró entrar 
en su boca, y dio en su pecho y cayó, y ya no tenía más 
oportunidad de tratar de nuevo.
 Él escuchó la Voz de Dios, que le dijo: “Tu enemigo 
ha muerto”. (Siempre le decía que tenía 6 pulgadas11 de 
tamaño, de largo, esa ardillita, ese enemigo).
 [JBP] Y miren qué cosa más peculiar: que en estos días 
hubo esa alineación de seis planetas; y estamos en un lugar 

10 [Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), págs. 12-40 (f) (T1): 
65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, párrs. 137-
213, 225]
11 6 pulgadas = 15.24 cm
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donde esto ocurrió, en donde el hermano Branham siempre 
escuchaba:	“Solamente	tiene	6	pulgadas”.
 Ahora miren otro detalle importante:
 [WSS] Pero, vean ustedes, cuando él estuvo en el 
ciclo divino representado en el año del jubileo (en el ciclo 
divino del año del jubileo de él, de su vida, que comienza 
en el año 50 de la vida de la persona), él entró al año 50 de 
su vida…
 [JBP] Y miren cómo todo encajó con 50 años de mi vida 
estando en este lugar (¡je!), vean; y después el cielo mostrando 
algo, ¡y todo tan sencillo!
 Ahora, es capaz que digan: “Es que él tuvo que haber dicho 
que los planetas se alinearan, porque (¡je!) ¿cómo es posible 
que	todo	cuadre	tan	perfecto?”. Capaz que digan: “Algo hizo él 
para que pusieran esa alineación allí”. Porque vean cómo todo 
se cumple en una forma tan sencilla, y con 50 años.
 ¿Ya? ¿llegamos? Falta un chispito; mire, para terminar aquí 
esta partecita ahí; dice:
 [WSS] “Tu enemigo ha muerto” ([JBP] para leerlo 
corrido). (Siempre le decía que tenía 6 pulgadas de tamaño, 
de largo, esa ardillita, ese enemigo).
 Pero, vean ustedes, cuando él estuvo en el ciclo divino 
representado en el año del jubileo (en el ciclo divino del 
año del jubileo de él, de su vida, que comienza en el año 
50 de la vida de la persona), él entró al año 50 de su vida; y 
luego, en ese ciclo, cuando tuviera 56 años de edad, sería 
el año en donde le tenía que venir de nuevo el problema de 
salud.
 Porque cada siete años, el año séptimo, le llegaba el 
problema de salud; y después que le pasaba en ese año 
séptimo (cada siete años), luego venían seis años y después 
el año séptimo de nuevo volvía el problema. Eso se repitió El cumplimiento de las profecías ...91
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en la vida de él por siete ocasiones: siete años, en un lapso 
de tiempo de 49 años.
 Y después, cuando empezó el año 50, que representa 
el año del jubileo, vino el año 50 de su vida y lo cumplió 
perfectamente bien…

[JBP] Ahora vean cómo estamos en el ciclo divino, en la realidad, 
en el cumplimiento de lo que eso estaba allí mostrando. Y miren 
cómo luego de los 50 años (cumplidos) se comienza una etapa 
importante en el Programa Divino; y el día de hoy, en estos días 
y hoy, estamos llegando a un lugar en donde Dios le estuvo 
mostrando	lo	que	sería	la	sanidad	total	de	la	Iglesia-Novia,	la	
cual	en	este	tiempo	final	estaría	recibiendo la transformación 
de su cuerpo.
 O sea que estamos cumpliendo hoy profecías, visiones; y 
todos	esos	tipos	y	figuras	estamos	viéndolo	en	cumplimiento.	
Todo lo que fue hablado por él en esas visiones, esos tipos 
y	figuras:	la	ardillita,	la	Espada12, eh…, donde dice la piedra 
“Águila	Blanca”13… (a todos esos sitios vamos a ir). Vean, todo 
eso, hoy está en carne humana todo ese cumplimiento, en una 
forma sencilla. Y también acá lo de la séptima paloma14.
 Ahora, todo eso estamos hoy viéndolo con nuestros propios 
ojos en simplicidad.
 Bueno, ahí podríamos tenerle tantos temas a esta pequeña 
plática. Sería: “EL CUMPLIMIENTO DE LAS PROFECÍAS 
HECHAS UNA REALIDAD”.
 Ya luego quizás hablaremos algunas cositas más, o 

12 [Los Sellos, pág. 470, párrs. 156-158]
13 [65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, párrs. 
210-212 / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), págs. 35-37 (f) 
(T1)]
14 [65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, párr. 
206 / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), págs. 34-35 (f) (T1)]
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12 [Los Sellos, pág. 470, párrs. 156-158]
13 [65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, párrs. 
210-212 / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), págs. 35-37 (f) 
(T1)]
14 [65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, párr. 
206 / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), págs. 34-35 (f) (T1)]
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solamente algunas vistas aéreas y algunas fotos, para 
compartirlas con los hermanos; y estar conscientes que todo lo 
que está llevando a cabo el Séptimo Sello en la Tierra fue lo que 
ocasionó el silencio en el Cielo. Porque todas las etapas que 
están llevándose a cabo, se están llevando a cabo a medida 
que Dios me mueve a hacerlas.
 Muchas veces yo le digo a Sarita o a Julián: “Sáquenme 
un	boleto	para	tal	sitio”,	y	después	vengo	y	se	los	cambio:	“No,	
vamos	acá	mejor”.	O	 teníamos	algún	plan	para	 algún	 sitio,	 y	
“no”.	Yo	mismo,	que	me	gusta	tener	todo	ahí: con anterioridad, 
Él ahí a última hora me cambia y me dice: [W]	“No,	vete	a	tal	
lugar”.
 Y eso es bueno que los hermanos lo entiendan y comprendan, 
que lo que deseamos siempre es la guianza divina, y que Él 
sea el que obre siempre; porque lo que Dios está haciendo es 
cumpliendo Su Palabra. Lo que Él habló, lo que profetizaron los 
profetas, hoy está Él llevándolo a cabo en cumplimiento.
 Y todo lo que se está llevando a cabo, sepan que es por 
guianza divina, guianza de la Columna de Fuego, del Pilar de 
Fuego en medio del pueblo, llevando a cabo el cumplimiento 
de lo que Él prometió. O sea, Él mismo visitando a Su pueblo, 
cumpliendo todo eso que fue visto y mostrado en visiones, en 
sueños; y todo lo que fue hablado por el reverendo William 
Branham, y lo que fue mostrado también por nuestro amado 
hermano William Soto Santiago.
 Así que Dios los bendiga y los guarde; y nos ayude siempre 
a entender y a comprender, y a ser pacientes, comprensivos, 
amorosos los unos a los otros. Y saber que estamos haciendo 
historia cada uno de nosotros; y queremos que la historia que 
estamos llevando a cabo sea del agrado del Señor; y que 
después, cuando se busque para atrás todo lo que ocurrió 
durante esa media hora de silencio, pueda uno decir: “¡Ahí estoy El cumplimiento de las profecías ...93
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yo!, ¡ese es mi nombre! ¡Ahí estoy yo cumpliendo profecías!”. Y 
que sea un buen testimonio de la labor que estamos llevando a 
cabo.
 Así que seamos comprensivos y prudentes en este tiempo. 
Se ha hablado de la prudencia, y cada vez más y más. ¿Por 
qué? Miren, la prudencia comenzó desde el Cielo: allí cuando 
comenzó y fue abierto ese Séptimo Sello. Ahí todo el mundo 
se calló la boca, ahí fueron prudentes. Miren de dónde viene la 
prudencia.
 Si usted quiere tener esa… ¿Cómo se llama cuando tú tienes 
un…	de	algo?	Una	conexión,	o	una	influencia;	si	usted	quiere	
tener	una	influencia	de	un	lugar	bueno:	es	la	sexta	dimensión.	
¿Y que había allí? Silencio. Pues entonces, si no entiende algo: 
¡Cállese la boca!, y no se ponga a hablar y a conjeturar, porque 
allí están todos callados.
 Y el cumplimiento del Séptimo Sello es hablando uno solo. 
Lo	mismo	que	fue	en	el	Monte	de	la	Transfiguración:	se	puso	a	
hablar Pedro, y la misma Voz dijo: “Este es mi Hijo amado en 
quien	tengo	complacencia;	a	Él	oíd”.	¡Más	nadie!
 Si se pone usted a hablar mientras está llevándose a cabo 
el	cumplimiento	del	Séptimo	Sello,	entonces	la	influencia	de	
usted es de la quinta dimensión; porque en la sexta dimensión 
hay	silencio.	Por	lo	tanto,	tenemos	que	reflejar	lo	que	hay	allá;	
y allá hay silencio, hay prudencia. Pues ¡cállese la boca!, no se 
ponga a hablar si no entiende algo; y menos a juzgar, a burlarse, 
a	condenar;	porque	esa	influencia	es	de	la	quinta	dimensión.	
Tan sencillo como eso.
 Así que adelante, prudentes, escogidos de Dios.
 A los prudentes: ¡Sigan siendo prudentes!, y cada vez más 
prudentes. Y ser como esos que estuvieron en el tiempo de 
Pedro, que se quedaron calladitos; y recuerden también en el 
tiempo de Jesús, que sabían y conocían de Judas, luego que El cumplimiento de las profecías ...94
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el Señor les mostró por revelación quién era. O sea que ellos 
tenían el conocimiento de quién era; pero no se fueron por eso 
a ir detrás: “Miren, no le hagan caso a este, porque este salió 
y va a hacer algo en contra del Maestro”. Ellos se quedaron 
quietos, porque las profecías se tenían que cumplir, y había 
alguien	que	tenía	que	entregarlo.	Y	así	es	en	este	tiempo	final:	
van a entregar la Palabra encarnada.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos; y muchas 
gracias por estos momentitos. Y ya a arrancar para el lugar 
donde ya lo tienen programado, que es donde el hermano 
Branham	recibió	la	Espada,	donde	está	escrito	“Águila	Blanca”,	
también donde la ardilla él la vio, y… algún otro sitio.
 Bueno, esos tres sitios, vamos a ir a esos tres sitios. Ya 
estarán viendo algunos visuales de esos lugares.
 Bueno, que Dios les bendiga; y muchas gracias los que 
están acompañándonos hasta ese lugar. Que Dios les bendiga.

[Enrique García: Él es el reverendo Arne Peterson, que quedó 
al frente después de la partida del reverendo Pearry Green, del 
Tabernáculo de Tucson. Él es el que nos está haciendo el guía 
hoy].

[JBP] ¿Estamos a qué distancia de donde vamos?

[Enrique: How much farther is it from here to the stone?].

[Arne: I would say at least a quarter of a mile, maybe half a mile].

[Enrique: How much is that in time?].

[Trad. 2: Probably about… if we don’t stop, probably about 15 
minutes]. El cumplimiento de las profecías ...95
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[Enrique: A 15 minutos].

[Arne: Ok, so that’s the Eagle Rock, that looks like an eagle. 
See? The beak is facing us, and the wings are coming out; it’s 
like it’s sitting, right? Not a flying eagle, a sitting eagle].

[Enrique: Dice que esa es la “Piedra del Águila”, y que se le ve 
la punta, y dice que se ve que tiene las… está sentado con las 
alas abiertas].

[Arne: The skyline, the last one looks like finger locking]

[Enrique: Yes.
Dice que del lado izquierdo se ve].

[Arne: It looks like the wings kinda coming down at the green 
and sticking out, and the beak is coming right toward us].

[Enrique: Parece que el pico viene hacia nosotros].

[JBP] Aquí estamos en piedras, Sari. Vente. ¡Yup!
 Vente ahí.
 Aquí estamos. ¡Bendito sea el Señor!

[Arne: Poquito sombra].

[JBP] Un poquito de sombra.

[This is it].

[Arne: The Eagle Rock memorial. See this one?].
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[Enrique: Yes].

[Arne: That’s for dynamite. They blew this rock off to make the 
trail come through out of the road. I’m not sure what they were 
doing].

[JBP] Eso es lo que quería saber.

[Arne: But they were trying to blow so that the other boulder went 
down the hill, down the mountain].

[JBP] Ah, o sea que lo que estaba escrito ahí se fue…

[Enrique: So what was written, was it “Eagle”?], con eso, se fue.

[Enrique: Is it gone?].

[Arne: Yeah, yeah].

[Enrique: Oh sí, dice que ahí pusieron en dinamita, tronaron, 
pero que la piedra donde estaba escrita, se fue].

[JBP] ¿Ve? Ah ya. O sea que eso fue después, que pasó. Ok.

[Enrique: So the dynamite was after he saw].

[Arne: No].

[JBP] O sea, después; que… después, después… 

[Arne: That’s what made that. That means that the rock split 
open. That’s Pearry Green’s take. You know, I don’t… Even if El cumplimiento de las profecías ...97
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some… This is the way I look at it: Even if someone wrote it 
there, with their hand, it’s still between him and…].

[Enrique: And God].

[Arne: God, yeah. And if we… I… I’m a believer. You know, I wish 
I would play you the tape of him talking to my mom].

[Enrique: Dice que fue, este, cuando ellos tronaron esto, salió 
la inscripción de “águila”. Y dice, pero…, dice que el reverendo 
Green, lo que él piensa es, dice, que aunque haya estado escrito 
con una mano, fue entre el profeta y Dios, la inscripción. Dice 
que como él es creyente, dice que él cree completamente todo 
lo que el hermano Branham dijo].

[JBP] Ah sí, ¡claro!; sí, es que todos lo creemos.
 Eh, préstame…, pásame el pedacito de donde fue… “EN	
LAS	ALAS	DE	UNA	BLANCA	PALOMA”. Ahí es donde él dice… 
Puedes irlo traduciendo para que quede…

[El hermano Enrique García comienza a traducir al inglés en 
forma simultánea, todo lo que a continuación habla y lee el Dr. 
JBP –Ed.].

 En el mensaje “EN	LAS	ALAS	DE	UNA	BLANCA	PALOMA”15, 
en el libro de Citas hay un extracto de ese mensaje, donde el 
hermano Branham relata; dice:

 208 Ahí estaba la paloma, parada ahí, mirándome. 

15 [65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, párrs. 
208-212] [Estudio Bíblico #397, 2024/mar/24-2 (domingo), págs. 23-26 
(f), págs. 179-181 (T4)]
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Caminé alrededor, pensé: “Seguramente es una visión”. 
Volteé la cabeza, miré hacia atrás, y ahí estaba; esas alitas 
blancas, tan blanca como la nieve; sus patitas amarillas; 
y piquito amarillo; parada ahí, mirándome. Estaba 
mirando directamente hacia el oeste. Caminé alrededor 
de ella así, no la tocaría por nada. Continué caminando 
por el sendero; miré hacia atrás, y ahí estaba todavía, 
mirándome.
 209 Hermano, como un hijo de Abraham…

[JBP] Porque somos descendientes de Abraham; y eso es un 
título que el Hijo del Hombre estaría manifestando en este 
tiempo; o sea, todos los títulos: título de Hijo de Hombre, que 
es profeta; Hijo de Abraham: heredero a la tierra de Israel; Hijo 
de David: al Trono de David; Hijo de Dios: dueño del Cielo, de 
los Cielos y de la Tierra. Hijo del Hombre es de la Tierra, o sea, 
heredero a la Tierra.
 O sea que todos los títulos de Hijo son manifestados en 
este	 tiempo	final.	Como	Hijo	de	Abraham,	porque	el	hermano	
Branham era también un hijo de Abraham. Y ahí estamos todos 
representados.
 Y dice:

 209 Hermano, como un hijo de Abraham…

[JBP] O sea, somos hijos de Abraham por la fe.

 209 Hermano, como un hijo de Abraham yo no tomo en 
cuenta lo que el médico me ha dicho, ¡creo que de todas 
maneras voy a estar bien!
 210 Al tercer día que volví, estaba subiendo muy alto. 
Y muchos de ustedes conocen la visión con respecto al El cumplimiento de las profecías ...99
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Cacique Indio que iba cabalgando sobre esa pequeña 
pared hacia el oeste. Algo me atrajo la atención a una 
gran piedra, como a mediodía…”.
 [JBP] Miren, y estamos casi a mediodía hoy también; más o 
menos al mismo tiempo.
 [210] … como a mediodía, y dijo: “Pon tus manos sobre 
eso y ora”. Dios en el Cielo sabe que esto es la verdad.
 211 Puse mis manos sobre la piedra y miré hacia el 
Cielo y comencé a orar, y escuché una Voz que procedía 
de la cumbre de las piedras, que decía: “¿Sobre qué estás 
recargado, frente a tu corazón?”.

[JBP] O sea que él estaba…, él estaba así, recostado [el Dr. 
JBP realiza la misma acción del hermano Branham sobre la 
roca –Ed.]… estaba así, cuando estaba recostado ahí.

 [211] “¿Sobre qué estás recargado, frente a tu corazón?”. 
Y me hice para atrás así ([JBP] o sea, se fue para atrás), 
mis hombros sin camisa; desnudo desde la cintura para 
arriba ([JBP] él se había quitado la camisa, porque…), por 
el calor. Me fijé. Y allí estaba escrito en el cuarzo, en la 
piedra: “Águila Blanca”; exactamente la vía por la cual 
la visión dijo que procedería el siguiente Mensaje.
	[JBP]	“Águila	Blanca”,	ahí	está	mostrando	los	ministerios	de	
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[JBP] Y la paloma es el Espíritu Santo; guiando al águila, o sea, 
al	profeta,	 los	cuales	en	este	 tiempo	final	están	manifestados	
esos ministerios de Moisés y Elías; los cuales Malaquías 4 dice 
que en Sus Alas traerá salud, salvación, sanidad. Y ahí es que 
entra lo que él nos relata, de que luego la dinamitaron acá; y 
salió, por la explosión, la parte donde estaba escrito: “Águila 
Blanca”.
 Pero era este lugar, como nos relata acá el reverendo 
Peterson, brother Peterson.

[Arne: No, not reverend. Brother].

[JBP] Brother [hermano] Peterson.
 Y ahí era donde estaba escrito.
 Ah, okay.
 Así que hemos llegado a uno de los lugares que nos 
relataba el hermano Branham, en donde ocurrió esa anécdota 
con él; y en ese mensaje, “SOBRE	LAS	ALAS	DE	UNA	ÁGUILA	
BLANCA”, lo relata.
 Ahora estamos en la Tercera Etapa. Allá la Primera y 
Segunda fueron con el hermano Branham: la de la señal en la 
mano, y revelar las intenciones del corazón.

[Arne: ¿Experiencia? The Third Pull, ¿de usted?].

[JBP] Son dos… las primeras dos etapas que fueron cumplidas 
en el hermano Branham.

[Enrique: Dice que… pregunta que si usted ya tuvo la experiencia 
de la Tercera Etapa].

El cumplimiento de las profecías ...101

[JBP] Y la paloma es el Espíritu Santo; guiando al águila, o sea, 
al	profeta,	los	cuales	en	este	tiempo	final	están	manifestados	
esos ministerios de Moisés y Elías; los cuales Malaquías 4 dice 
que en Sus Alas traerá salud, salvación, sanidad. Y ahí es que 
entra lo que él nos relata, de que luego la dinamitaron acá; y 
salió, por la explosión, la parte donde estaba escrito: “Águila 
Blanca”.
 Pero era este lugar, como nos relata acá el reverendo 
Peterson, brother Peterson.

[Arne: No, not reverend. Brother].

[JBP] Brother [hermano] Peterson.
 Y ahí era donde estaba escrito.
 Ah, okay.
 Así que hemos llegado a uno de los lugares que nos 
relataba el hermano Branham, en donde ocurrió esa anécdota 
con él; y en ese mensaje, “SOBRE	LAS	ALAS	DE	UNA	ÁGUILA	
BLANCA”, lo relata.
 Ahora estamos en la Tercera Etapa. Allá la Primera y 
Segunda fueron con el hermano Branham: la de la señal en la 
mano, y revelar las intenciones del corazón.

[Arne: ¿Experiencia? The Third Pull, ¿de usted?].

[JBP] Son dos… las primeras dos etapas que fueron cumplidas 
en el hermano Branham.

[Enrique: Dice que… pregunta que si usted ya tuvo la experiencia 
de la Tercera Etapa].



El cumplimiento de las profecías ... 102

[JBP] La Tercera Etapa está siendo manifestada hoy; es la que 
se está dando a conocer; porque la Tercera Etapa es la Palabra, 
es el cumplimiento del Séptimo Sello.
 Y hoy estamos viendo todos los lugares importantes donde 
estuvo el hermano Branham, lo cual estaban señalando y 
mostrando lo que sería cuando la Tercera Etapa se estuviera 
manifestando; lo cual él dijo: [WMB] “Hay una cosa que no ha 
acontecido, y es el lugar donde yo estaré en un cuartito orando 
por	los	enfermos”.
 O sea, el cumplimiento de la Visión de la Carpa. Dice: 
[WMB]	“Eso	no	ha	ocurrido	todavía!”16. Y ya eso es lo que está 
Dios cumpliendo en este tiempo.
 Él dijo: [WMB] “si	no	vigilamos”, en DIOS	EN	SIMPLICIDAD, 
antes de predicar Los Sellos: “Si no vigilamos le pasará por 
alto”.
 Y eso lo habló en el mensaje Los Siete Sellos, cuando él dijo: 
[WMB] “Será tan humilde. A la verdad no me daba cuenta de lo 
que estaba hablando cuando estaba hablando en el mensaje 
‘DIOS	EN	SIMPLICIDAD’.	Pero	ahora	lo	podía	ver	que	venía”, 
dice.
 O sea, es de la forma en que vino la Primera Venida, el 
Séptimo Sello, el nacimiento de Juan y el nacimiento de Jesús 
allá en un establo. Ese sería el cumplimiento de la Venida del 
Mesías, del Séptimo Sello17.
 Hay algo interesante, Sarita: cuando subimos, que estaba 
mostrando lo del águila, había una nubecita chiquita, y pensé 
lo de Elías, que ve una nubecita como la palma de la mano. Y 
ahora miramos para atrás, y mira cómo viene ya como que… 
[Julio David: está tronando]. Algo así pasó en el tiempo de Elías. 

16 [Citas, pág. 120, párr. 1068: 64-0120 “Sus palabras infalibles de 
promesa”, párr. 138] [Compilación, pág. 335]
17 Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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¿Ve? Una experiencia bonita ahí cuando uno ve más a menos 
lo que pasó Elías [Julio David: sí Señor]. La palma de la mano, 
pues, si la pones así en el esto [comparando con el cielo –Ed.], 
más o menos era del tamaño así, chiquita. Vas a ver la foto que 
vas a ver una nubecita sola; y ahora, cuando tú miras, ves todo 
eso. Grande lluvia suena18. [Julio David: Amén].
 Está tronando. Vamos a pasar esa experiencia desde el 
cielo clarito, después [el] de la nubecita, y ahora viene la lluvia.

[Arne: This… says that… jumping…, they might of… might of…, 
you never know. It could’ve been that one or… As he described 
it, it’s one of those].

[Enrique: Aquí es el área de la ardilla].

[JBP] ¿Esta es el área de la ardilla?

[Enrique: Esta es el área, que no sabe decir exactamente cuál, 
pero dice que aquí este es el área].

[JBP] Por aquí es el área donde la vio a ella, a la ardilla…; lo que 
leímos subiendo, que solamente medía 6 pulgadas.

[Enrique: Sí].

[El Dr. JBP hablando para sí mismo]:
[JBP] Ya necesitamos acceder a ese medio de transporte que 
Dios le dio a Felipe. Así haremos una obra mucho más rápida. 
Sí funciona.
 Esos tesoros de la tierra prometida son tan grandes.

18 1 Reyes 18:41-45
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 En este mes es que fui concebido, en nueve meses 
después: septiembre, octubre, noviembre, diciembre, enero, 
febrero, marzo, abril, mayo: 9 meses.

[El guía le sirve agua al Dr. JBP]:
[Arne: Necesario… muy importante; confortable].

[Se detienen en un punto en el camino]:
[JBP (a la Hna. Sara)] Siéntate aquí si quieres. Está fresco ahí.

[Arne: You probably know more than I do, if you listened to the 
tapes recently, what happened].

[Enrique: Dice que usted tal vez sepa más que él, qué fue lo que 
pasó aquí].

[Arne: Some people said, “No, it wasn’t here”].

[Enrique: La gente dice que aquí no fue… que fue allá arriba].

[Arne: That means that… and there was snow, it was up the 
single peak. That I happened to… Did you notice the rock up, 
…, on the way up here? Brother Billy Paul was in the shade with 
his wife on there…].

[Enrique: Dice que el hermano Billy Paul estaba ahí sentado en 
una de las sombras que paramos ahorita, que aquí pasa mucha 
gente…].

[Arne: And I asked him what his opinion was, he said, “No, it was 
right here”].
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[Enrique: Y que el hermano Billy Paul le dijo que aquí fue].

[Arne: And he gave reverend Green photos…].

[Enrique: Que le dio unas fotos al reverendo Green para que 
viera que aquí era].

[Arne: And do you remember the story about the sun coming 
through?].

[Enrique: Se recuerda la historia del sol…].

[Arne: You just read it in the acts of the prophet… How are you 
doing? You okay? ¿Bueno?].

[JBP] Yeah.

[El Dr. JBP se sube sobre un pequeño montículo de rocas y 
levanta sus manos al cielo]

[JBP] Listo. ¿Listo, Sari?
Bueno, se voló el sombrero.

[Otro punto de descanso]:
Pero ¿ven por qué se vino él solo para acá? Muchas veces la 
soledad es donde necesita el ser humano estar. Donde estaba 
el silencio era arriba en la Piedra Angular, arriba, en donde está 
Él hablando; ahí es donde uno se encuentra con Dios: en la 
Edad de la Piedra Angular. Y él buscaba, vea, así: lejos del 
mundo, de las cosas del mundo.
 Por eso cuando uno está, aunque esté en los sitios de 
trabajo, uno meditando siempre se transporta; y con los afanes El cumplimiento de las profecías ...105
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de la vida pues quizás se olvida que esos momentitos así en 
soledad (vamos a decir), pero que en realidad no está solo; es 
cuando la presencia de Dios ahí desciende y esa quietud.
 Miren, con razón… Aquí no hay nada del mundo, en el 
sentido de ruido de carro, de gente, de trenes ni de nada, sino 
que se oye los truenos, lo único que escuchamos; nuestras 
voces, nuestro caminar, y además de eso, los truenos… de 
lluvia, transformados en nubes ahí.
 Él quería estar así muchas veces; y ahí era donde Dios le 
hablaba, cuando se quedaba quieto.
 Así pasó con los Sellos; se ponía a escribir, pero cuando se 
quedaba quieto, ahí le venía la revelación, en la quietud.
 Mira, no hagan ruido, miren…… [WMB]	“un	santo	silencio” 
dice página 465, “un	silencio”. Es un silencio total, no hay ruido 
de nada; que oyes hasta tu mismo silencio; o sea, él dice que 
[WMB]	“es	un	silencio	como	de	muerte”.	No	se	oye	nada,	¿ves?
 Oyes un silencio. Eso es estar callado.

 [Los Sellos] [PÁG. 465]
 [141]. Ahora, noten que la apertura de este Sello fue tan 
tremenda que hasta los Cielos mismos fueron silenciados 
por este evento, por el tiempo de media hora. Ahora, ¿es 
tremendo? ¿Qué es? No hubo nada que se moviera por ese 
tiempo. Una media hora puede que no sea mucho tiempo 
si usted se está divirtiendo, pero estando en suspenso entre 
la vida y la muerte, puede ser como un milenio. Esto fue 
tan grande que ni el mismo Jesús habló de ello, ni ninguno 
de los demás tampoco. Juan no podía escribir nada, no. A 
él le fue prohibido escribir acerca de esto; solamente dijo 
que había este silencio. Los veinticuatro ancianos ante el 
Trono, tocando sus arpas, ellos cesaron Los veinticuatro 
ancianos ante el Trono, tocando sus arpas, ellos cesaron El cumplimiento de las profecías ...106
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de tocar. Los ángeles cesaron de cantar. Piense en los 
querubines y en los serafines que vio Isaías allá en el 
templo, con sus tres pares de alas; tenían dos sobre la 
cara, dos sobre los pies y con dos volaban; día y noche 
estaban ante Dios diciendo: “Santo, santo, santo es Dios 
Todopoderoso”. Y cuando entraba al Templo, vio que 
temblaban las columnas del templo con la presencia de 
estos ángeles. Y ahora, estos serafines santos se callaron, 
los ángeles cesaron de cantar; no había ninguna alabanza 
ni ninguna adoración alrededor del altar. No había nada. 
Había un silencio como de muerte por el tiempo de media 
hora. Todas las huestes celestiales estaban en silencio 
por esta media hora cuando fue abierto este misterio del 
Séptimo Sello en el Libro de la Redención. ¡Piénselo! Pero 
sí está abierto, porque el Cordero lo abrió. Lo que yo creo 
es que todos estaban dominados por un temor reverencial. 
No sabían, pero de repente allí estaba, y ellos cesaron de 
hacer todo. ¿Por qué? ¿Qué es?
 142. Ahora, no lo sabemos. Pero les quiero relatar 
mi revelación de esto. Yo no tengo la costumbre de ser 
fanático; si así es, pues es que yo no lo sé. No tengo la 
costumbre de estar agitado con boberías o para allá o para 
acá ni con las cosas imaginarias. Hay cosas que he dicho, 
que para algunos pueda que sean un poco raras, pero luego 
cuando Dios viene y lo vindica, y dice que es la verdad, 
entonces eso es la Palabra de Dios. Puede ser extraño de 
esa manera.
 143. Pero tan cierto como yo estoy parado aquí en la 
plataforma esta noche, tuve la revelación que lo reveló, 
y es en una manera triple. Y ahora con la ayuda de Dios 
quiero hablarles de una parte de eso. Entonces ustedes… 
Primeramente veamos esto. Aquí está la revelación para El cumplimiento de las profecías ...107
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dar comienzo, porque quiero decirles lo que es. Lo que 
sucedió es: Aquellos Siete Truenos que él escuchó y que 
le fue prohibido escribir, ese es el misterio detrás de esos 
Siete Truenos consecutivos que salieron.

[JBP] Si no hubo ninguna actividad en el Cielo, era porque no 
podían revelar nada.
 Ese silencio que escuchamos ahorita… El silencio se 
escucha. ¿Por qué? Porque en esa media hora de silencio se 
está revelando algo en la Tierra bien grande: el cumplimiento 
del Séptimo Sello. Lo cual el hermano Branham tuvo como una 
pregunta en su mente toda su vida19.
 Pero vean que después, él, cuando dice: [WMB] “Yo no sé 
quién	será	ni	qué	va	a	suceder”, ¿ve?, ahí está hablando ya de 
ese otro que iba a venir. [WMB] “Si es así les estaré dejando 
para siempre, no habrá dos aquí al mismo tiempo; si así fuera él 
crecerá	y	yo	menguaré”20.
 Luego más adelante dice lo de la Espada: [WMB] “Pasarla a 
otro	que	sea	honesto	y	que	lleve	la	verdad”, son los ministerios 
de Moisés y Elías.
 Ahora, cómo eso que el hermano Branham estaba viendo 
allí, hoy está caminando por estos lares, por estos lugares donde 
el hermano Branham caminó; y hoy eso es una realidad: el 
Séptimo Sello andando en carne humana en medio del pueblo; 
y haciendo ese recorrido, como lo hizo el hermano Branham; el 
hermano William llegó a ir a Phoenix, a Tucson, y fíjate, luego 
recorrió América Latina; cómo se repite nuevamente todo eso, 
pero ahora en el cumplimiento.
 [WMB] “Por eso es que gritan y hacen tanto ruido y no 
reciben	nada”; pues si hacen ruido…; no pueden hacer ruido 

19 [Los Sellos, pág. 469, párrs. 153-154]
20 [Los Sellos, pág. 474, párrs. 173-174]
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porque les es dicho un silencio [WMB] “será revelado en los 
Truenos”, dice él. [WMB] “Por esa razón es que gritan y hacen 
tanto	ruido”, ¿viste? ¿Quiénes? Los que no hacen ese silencio, 
no tienen esa prudencia.

 [Los Sellos] [PÁG. 131]
 131. Y ahora Jesús: Su Nombre sobre la Tierra fue 
Jesús el Redentor, porque fue el Redentor cuando estuvo 
sobre la Tierra; pero cuando conquistó el infierno y la 
muerte, los venció y ascendió, entonces recibió un nuevo 
Nombre. Por esa razón es que gritan y hacen tanto ruido y 
no reciben nada ([JBP] o sea, no reciben nada de revelación, 
ni nada). Será revelado en los Truenos.
 132. Fíjense en el misterio. Él viene cabalgando. Tiene 
que haber algo para cambiar esta iglesia. Ustedes saben 
eso. ¡Tiene que venir algo! ([JBP] Y ese algo es Apocalipsis 
11,	 ese	algo	es	 la	Venida	del	Señor	 con	un	Nombre	Nuevo). 
Ahora noten: Nadie entendía ese nombre, sino Él mismo.
 [JBP]	Por	eso	ahí	con	el	Nombre	hay	un	misterio	bien	grande	
que está siendo revelado; lo cual, el mecanismo, y todo lo que 
envuelve eso, es lo que está dando cumplimiento a esta Tercera 
Etapa, que desembocará en eso que vio allí el reverendo 
William Branham, en esa actividad, pero antes ya había ocurrido 
muchas veces esa actividad; o sea, ya venía desde antes; es lo 
que estamos viendo ahora en una forma progresiva.
 Mira cómo está el mundo, la nación norteamericana cómo 
está; miren, las elecciones están por ocurrir este año; se ve, por 
lo	que	se	ve,	esa	mujer	está	enfilándose	para	ser	presidenta	
de los Estados Unidos, la primera vez en la historia una mujer 
gobernando.
 ¿Ve que todo eso…?, que estamos bien cerca. Cuando él 
dice que…, lo que leímos un viernes de la cuarta vigilia, que El cumplimiento de las profecías ...109
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hablamos de ese tema, se habló algo allí, en donde decía el 
hermano William que estaba el pueblo con él, en donde él 
deseaba que fuera el cumplimiento de las promesas; todo eso 
lo	vamos	a	estar	viendo	en	este	tiempo	final.
 Y deseamos que sea la primera hora de la cuarta vigilia, de 
6 a 7, que él escribe allí: [WMB] “El Ángel le dijo: ‘Tengo que 
irme’”, y él escribió: [WSS] «6 a 7»21, esos son 41 años con 8 
meses. Y si es así, pues, ya estamos…, conforme al calendario 
que llevamos, llevamos 24 años; y de la edad del ministerio 
llevamos como 50 años desde su nacimiento.
 O sea que estamos entrando en esa séptima etapa, la 
octava; de las siete primeras, ya vamos para la octava, o sea, 
camino a la octava; y 7 x 8 = 56.
 Ahí en “LAS	SETENTA	SEMANAS	DE	DANIEL” está todo 
bien detallado, lo cual él había dicho ahí que [WMB]	“No	fallará	
ni	por	un	minuto”22.
	Solamente	la	Iglesia-Novia	sabrá,	conocerá,	ese	misterio	del	
tiempo en donde todo eso se va a cumplir. Estará con los ojos 
bien abiertos y escuchando; no dará oído a nada. Y lo importante 
es que han recibido ese llamado, han subido a la Piedra Angular, 
y ahí están escuchando los Truenos, siendo hablados en esa 
manera tan sencilla, en esa forma tan sencilla, en donde aún se 
está cumpliendo todo en lo literal; en lo espiritual, en lo literal y 
todo, se está llevando a cabo a la misma vez; día a día, paso a 
paso, se va cumpliendo todo.
 Le doy gracias a los que prepararon todo este viaje; y 
uno desea que estuviera toda la América Latina aquí conmigo 
recorriendo, pero ellos entienden que es difícil; pues los que no 

21 [Estudio Bíblico #440, 2024/ago/23 (viernes), pág. 18 (f), pág. 86 
(T4): [WSS] «6 -7 a.m.»]
22 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 29, párr. 111 (LGCC)]
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pueden ir, miren, vinieron con nosotros.
 Por eso él decía que todo lo que estaría ocurriendo en 
la Tercera Etapa lo iban a estar viendo mejor que los que 
estuvieran allí; y eso abarca todos los pasos que da el Séptimo 
Sello. Y dondequiera que él va, queda grabado, se proyecta, y 
los hermanos lo ven como si estuvieran con nosotros. Y para 
ellos es mejor, porque están sentaditos mirando; acá estamos 
sentaditos tomando un airecito, porque está el calor…, pero en 
la…	¿cómo	se	dice?,	¿la	resolana	o	la…?,	o	el	reflejo	del	calor	
está fuerte, eso es lo que es agotador.
 ¿Llevamos cuántas millas? 3 millas (¿bajando ahora?). 
Todo, llevamos 3 millas caminando; pero subiendo, bajando. 
Ya estamos descendiendo aquí, ya nos queda poquito; nos 
detuvimos aquí para coger un poquito de aire y refrescarnos 
un poquito aquí con la sombra. Lo cual, la sombra bajo 
las Alas de Moisés y Elías estamos seguros, ese Sol de 
Justicia alumbrándonos, dándonos la Luz de un nuevo día 
dispensacional,	lo	cual	nos	traerá	en	este	tiempo	final	la	salud	
física completa.
 Se siente bonito, ¿verdad?; aunque estamos ¡cansados! 
por el… pero es una alegría, un regocijo estar aquí, el lugar 
donde ocurrieron tantos eventos, los cuales estaban mostrando 
lo que sería el cumplimiento de todo eso en una escala mayor y 
en una forma sencilla su cumplimiento.
 Lo de la ardilla, cuando brincó y no pudo entrar a la boca del 
hermano Branham, lo cual luego la encontró en un cactus ahí; y 
luego dice que la remató, o sea, con esos pies, dice, de bronce 
son: Moisés y Elías; solamente tiene 6 pulgadas.
 Y ya ahí luego, que él dice, “SOBRE	LAS	ALAS	DE	UNA	
BLANCA	 PALOMA”: [WMB] “Ahora que me llevas ahora me 
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sanas”23; no se podía llevar él el cumplimiento allí, aún él 
queriendo irse, pero no estaba cumplida esa etapa; porque si 
no,	entonces	el	tipo	y	figura	no	estuviera	completo.
 Si me iba allí, hubiese sido en la etapa anterior; y no era 
en esa etapa que la Iglesia se iba a ir. Tenía que ser en la 
próxima etapa, donde el hermano Branham dice: [WMB] “Ahora 
que	me	sanas,	me	llevas”;	así	la	Iglesia-Novia:	es	sanada	
completamente	dándole	el	cuerpo	eterno	y	glorificado.
 Ahí entonces él dice: [WSS] “Si yo no hubiese regresado, 
tuvieran	que	pasar	por	la	tribulación”24. Yo puedo decir eso: 
[JBP] “Si yo no me hubiese quedado, toda la Iglesia tenía que 
pasar	por	la	tribulación”. Era el momento para engancharme; y 
pude hacerlo. Pero vean, pensé… iba a decir dos cosas ahí; o 
sea que es a la misma vez: él pensó en ustedes, y por eso pidió 
más tiempo; y yo pensé en ustedes, y por eso me quedé.
 Cualquiera dirá: “Mira que si…, ahora lo que está diciendo”. 
Por eso hay cosas que no se hablan, para que no se pongan a 
burlarse; pero el escogido de Dios sabe y entiende y comprende 
todo lo que está pasando en una forma tan sencilla, que luego 
van a ver el porqué de las cosas, y el por qué uno ha tenido que 
hablar de la manera que está hablando y ha estado hablando; 
pero yo no puedo hacer otra cosa sino lo que Él me ha dicho 
que diga.
 Y es fuerte cuando tú hablas cosas duras para las personas 
que uno conoce; pero…, entonces si me pongo de parte de 
las personas, entonces me voy a echar de enemigo a Dios. 
Y	yo	prefiero	tener	como	mi	amigo	a	Dios,	y	enemigo	a	esas	

23 [Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una paloma 
blanca como la nieve”, párr. 225 / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 
(viernes), pág. 37 (f) (T1)]
24 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
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23 [Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una paloma 
blanca como la nieve”, párr. 225 / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 
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24 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
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personas, que…; y así cumplir el propósito por el cual estoy en 
medio de la Iglesia, y el propósito por el cual Dios me ha traído 
a este planeta Tierra.
 Cada escogido cuando encuentra su posición, como él lo 
dijo allí: [WMB]	 “Cuando	 la	 Novia	 reconozca	 su	 posición,	 el	
rapto	ocurrirá”25. ¿Pues saben ustedes una cosa? Yo reconocí 
mi posición.
 Cuando él me decía: [WSS] “Búscate en las Escrituras, 
búscate	quién	tú	eres	en	las	Escrituras”. Oye, eso para mí luego 
fue:	“¡Ah,	Señor!”.	O	sea	que	yo	no	le	temo	a	nada,	ni	le	tengo	
miedo a nada; y cumpliré la Obra y el propósito por el cual Dios 
me ha enviado.
 Y así es con los escogidos: cada uno está reconociendo su 
posición. ¡Reconozca su posición usted como escogido, y usted 
verá que cosas grandes ocurrirán!
 Ahorita, en algún tramito por ahí, puede haber quedado 
grabado, yo dije: [JBP] “Señor, danos pronto eso que Felipe 
tenía”,	ese	medio	de	transporte;	fue	raptado	de	un	sitio	a	otro;	
lo cual, si el enemigo llega a descubrir eso, haría mucho daño. 
Pero como eso solamente es para los escogidos, esos son 
tesoros de la tierra prometida; esas son cosas que solamente 
los escogidos la obtendrán; en donde ya llegará el momento 
en que tendremos que hacer las cosas ya a una velocidad más 
rápida, y ahí no va a haber limitaciones.
	 Nos	 tardamos	 todo	ese	 tiempo	para	dar	el	 recorrido,	y	ya	
con eso, si deseábamos estar allí: ¡Yum!, estábamos allí, sin 
limitaciones.	 Que…	 “vamos	 a	 estar	 en	 El	 Paso”.	 ¡Yum!	 Nos	
vamos	a	El	Paso.	“Vamos	a	Ciudad	Juárez”,	estamos	en	Juárez.	
“Vamos	a	regresar	a	Puerto	Rico”,	estamos	en	Puerto	Rico;	y	no	
tenemos que decirle a nadie cómo, solamente llegamos.

25 [Citas, pág. 107, párr. 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 240] [Compilación, pág. 76]
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miedo a nada; y cumpliré la Obra y el propósito por el cual Dios 
me ha enviado.
 Y así es con los escogidos: cada uno está reconociendo su 
posición. ¡Reconozca su posición usted como escogido, y usted 
verá que cosas grandes ocurrirán!
 Ahorita, en algún tramito por ahí, puede haber quedado 
grabado, yo dije: [JBP] “Señor, danos pronto eso que Felipe 
tenía”,	ese	medio	de	transporte;	fue	raptado	de	un	sitio	a	otro;	
lo cual, si el enemigo llega a descubrir eso, haría mucho daño. 
Pero como eso solamente es para los escogidos, esos son 
tesoros de la tierra prometida; esas son cosas que solamente 
los escogidos la obtendrán; en donde ya llegará el momento 
en que tendremos que hacer las cosas ya a una velocidad más 
rápida, y ahí no va a haber limitaciones.
	Nos	tardamos	todo	ese	tiempo	para	dar	el	recorrido,	y	ya	
con eso, si deseábamos estar allí: ¡Yum!, estábamos allí, sin 
limitaciones.	Que…	“vamos	a	estar	en	El	Paso”.	¡Yum!	Nos	
vamos	a	El	Paso.	“Vamos	a	Ciudad	Juárez”,	estamos	en	Juárez.	
“Vamos	a	regresar	a	Puerto	Rico”,	estamos	en	Puerto	Rico;	y	no	
tenemos que decirle a nadie cómo, solamente llegamos.

25 [Citas, pág. 107, párr. 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 240] [Compilación, pág. 76]
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 O sea que todo va a ser algo tan del común, que lo que 
pueden decir era: “Oye, ¡qué rápido llegaste!”, y ya; no tenemos 
que dar explicación.
 Así que cuando ya esté pasando eso, no tiene que estar 
dando explicaciones a nadie; guarde eso en su corazón. Ya va 
a ser algo tan común, como es común usted el montarse en un 
autobús e ir al trabajo, o como prender un carro e ir al trabajo y 
después ir a su casa; así va a ser.
 Y usted no le está diciendo cuando llega: “Mira, cogí las 
llaves, abrí la puerta, prendí el carro, pasé tantos semáforos, 
llegué	aquí,	llegué	ahí,	llegué	aquí,	ahora	estoy	aquí”;	no.	Usted	
llega	a	su	casa	y	no	tiene	que	decir,	ni	explicar	nada.	“Llegué”.
 Así que ya van conociendo cómo vamos a estar obrando en 
ese tiempo. Y todo eso tiene que ver con la prudencia.
	Por	eso	cuando	vengan	a	tocar:	“Danos	de	eso”,	no	crean	
que ellos no van a sospechar; van a saber de todas esas 
cositas, porque si están pidiendo algo esas vírgenes ahí en esa 
parábola26, algo les va a llamar la atención: “Dame de eso, yo 
quiero	también”.	
 ¿Ve?, son conocedores de esos tesoros de la tierra 
prometida, que algo hay allá; quieren ver esos ramos de uva, 
quieren palparlo, quieren cargarlo; pero si se les dio tiempo para 
cargarlo y lo que hicieron fue empujarlo, tirar la mano para que 
se cayera.
 Hay muchas cosas ahí, que se van a ir cumpliendo y viendo 
a medida que vamos caminando hacia adelante.
 Así que los tesoros de la tierra prometida, cuando los 
vayamos viendo cada vez más y más, y los vayamos poniendo 
en práctica, eso es algo tan y tan grande, que ya va a ser común 
entre los escogidos usar todos esos mecanismos para llevar a 

26 San Mateo 25:1-13
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cabo una Obra grande.
 ¡Mira qué vientito rico!, está refrescando. Así que hay un 
salmo que dice así: “Por los pastos frescos o vientos frescos los 
pastoreará”,	algo	así	dice.
 Bueno, tomamos, ¿viste?, cogimos un poquito de energía. 
(¡Ahh!) Aspiramos; ahora vamos a seguir para terminar el 
recorrido, y ya seguir para [ir] al lugar donde ya vamos a llegar.
 Así que “UN	RECORRIDO	POR	EL	CAÑÓN	SABINO”.
 ¿Salmo 23? Sí, ahí: “pastos frescos…, me guiará por sendas 
de Justicia (todo eso habla), a lugares de delicados pastos me 
hará	descansar”.	Salmo	23.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde; y algo podemos 
ponerle eso: “UN	RECORRIDO	POR	EL	CAÑÓN	SABINO”.
 Porque eso es lo que hemos hecho: un recorrido, en donde 
hemos estado en los lugares donde el hermano Branham 
estuvo; y aunque se siente el calor fuerte en este lugar, pero se 
siente algo bien especial, y es la presencia de Dios. Lo cual el 
hermano Branham, siempre cuando se alejaba así, vea que…, 
lo que él decía en una ocasión: [WMB] “Yo quisiera irme, y 
cuando	Tú	me	dieras	el	mensaje,	yo	bajar	al	pueblo”; pero él 
dice: [WMB]  “No,	eso	era	antes.	Ahora	el	profeta	es	para	estar	
en	medio	del	pueblo,	para	ayudar	al	pueblo	en	todo”; y él luego 
entendió; cuando el cuñado, ¿ve?, le dijo: [WMB] “Mira (alguien 
que estaba así como un vagabundo o algo), ¿quiere ser como 
él?”27.
 Así que…, yo le doy gracias a Dios que me haya enviado 
para cumplir en medio de la Iglesia ese propósito por el cual 
Dios me ha levantado de entre pueblo; que pudo haber sido uno 
de los redimidos, o uno de ustedes; pero por la gracia divina 
Dios me escogió a mí.

27 [63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 99-120]

El cumplimiento de las profecías ...115

cabo una Obra grande.
 ¡Mira qué vientito rico!, está refrescando. Así que hay un 
salmo que dice así: “Por los pastos frescos o vientos frescos los 
pastoreará”,	algo	así	dice.
 Bueno, tomamos, ¿viste?, cogimos un poquito de energía. 
(¡Ahh!) Aspiramos; ahora vamos a seguir para terminar el 
recorrido, y ya seguir para [ir] al lugar donde ya vamos a llegar.
 Así que “UN	RECORRIDO	POR	EL	CAÑÓN	SABINO”.
 ¿Salmo 23? Sí, ahí: “pastos frescos…, me guiará por sendas 
de Justicia (todo eso habla), a lugares de delicados pastos me 
hará	descansar”.	Salmo	23.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde; y algo podemos 
ponerle eso: “UN	RECORRIDO	POR	EL	CAÑÓN	SABINO”.
 Porque eso es lo que hemos hecho: un recorrido, en donde 
hemos estado en los lugares donde el hermano Branham 
estuvo; y aunque se siente el calor fuerte en este lugar, pero se 
siente algo bien especial, y es la presencia de Dios. Lo cual el 
hermano Branham, siempre cuando se alejaba así, vea que…, 
lo que él decía en una ocasión: [WMB] “Yo quisiera irme, y 
cuando	Tú	me	dieras	el	mensaje,	yo	bajar	al	pueblo”; pero él 
dice: [WMB]  “No,	eso	era	antes.	Ahora	el	profeta	es	para	estar	
en	medio	del	pueblo,	para	ayudar	al	pueblo	en	todo”; y él luego 
entendió; cuando el cuñado, ¿ve?, le dijo: [WMB] “Mira (alguien 
que estaba así como un vagabundo o algo), ¿quiere ser como 
él?”27.
 Así que…, yo le doy gracias a Dios que me haya enviado 
para cumplir en medio de la Iglesia ese propósito por el cual 
Dios me ha levantado de entre pueblo; que pudo haber sido uno 
de los redimidos, o uno de ustedes; pero por la gracia divina 
Dios me escogió a mí.

27 [63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 99-120]



El cumplimiento de las profecías ... 116

 ¿Y qué culpa tengo yo?, ¿y si fuera usted? ¿Ve?, estuviera… 
Póngase en mi lugar: ¿qué haría? Pues tiene que llevar a cabo 
la Obra por la cual Dios lo ha enviado.
 Así que, darle gracias a Dios también por nuestro hermano 
Peterson, que también estuvo con nosotros en todo el viaje, y 
nos llevó a los lugares acá; un hombre honesto y bondadoso; 
al cual ya le hemos cogido cariño, jeje. Que Dios lo bendiga 
grandemente y le abra el entendimiento y las Escrituras 
(tradúcele eso).
 Que Dios bendiga a nuestro hermano Peterson y le abra 
Dios el entendimiento, las Escrituras, para ver el Programa 
Divino	para	este	tiempo	final;	y	vea	el	cumplimiento	de	lo	que	
el	hermano	Branham	precursó;	lo	cual	la	Iglesia-Novia	está	
esperando esa Fe de Rapto, la cual él dijo que estaría en los 
Truenos. Por lo tanto había un grupo del hermano Branham que 
en este tiempo haría el rapto, los cuales escucharán también los 
Truenos.
 Así que Dios lo bendiga a él y a toda la congregación acá en 
Tucson, Arizona. Dios lo bendiga.
 Bueno, seguimos.
 [Arne: God bless you].

[JBP] Falta poco. Ya se ve la estación.
 Ya estamos aquí. Era como el último tramo.
 Lo hicimos… Ya cerca siendo el…, siendo nosotros el 
guía, siendo yo el guía de ustedes. Un camino que no se había 
recorrido.
 ¡Ufff!, llegamos. Sí, ya llegamos, ya el trencito nos espera. 
Vean, llegamos a la estación correcta, con el guía correcto, en 
el tiempo correcto, a la hora correcta y todo, para irnos a nuestra 
casa.
	Así	es	en	este	tiempo	final,	llegamos	al	lugar	correcto:	a	la	 El cumplimiento de las profecías ...116
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Edad de la Piedra Angular, donde es la estación para irnos a 
la Cena de las Bodas del Cordero. Unos llegan primero, ¿ve?, 
van llegando y van llegando hasta llegar…, y había también una 
representación del grupo del hermano Branham.
 Bueno, todos llegaremos - llegamos. Vamos.
 “EL CUMPLIMIENTO DE LAS PROFECÍAS HECHAS UNA 
REALIDAD”�

El cumplimiento de las profecías ...117

Edad de la Piedra Angular, donde es la estación para irnos a 
la Cena de las Bodas del Cordero. Unos llegan primero, ¿ve?, 
van llegando y van llegando hasta llegar…, y había también una 
representación del grupo del hermano Branham.
 Bueno, todos llegaremos - llegamos. Vamos.
 “EL CUMPLIMIENTO DE LAS PROFECÍAS HECHAS UNA 
REALIDAD”�



Notas
Notas



TEMA

LAS BENDICIONES
CONTENIDAS EN

LA PRIMOGENITURA
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 4 de septiembre de 2016
Cayey, Puerto Rico

Viernes, 30 de agosto de 2024
(Segunda actividad)

Tucson, Arizona, Estados Unidos

442

TEMA

LAS BENDICIONES
CONTENIDAS EN

LA PRIMOGENITURA
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 4 de septiembre de 2016
Cayey, Puerto Rico

Viernes, 30 de agosto de 2024
(Segunda actividad)

Tucson, Arizona, Estados Unidos

442





ESTUDIO BÍBLICO #442
VIERNES, 30 DE AGOSTO DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD
Tucson, Arizona, Estados Unidos

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite 
Eutelsat 8, y también por internet, allá en Ciudad Juárez, en la 
congregación que pastorea el reverendo Luis Gómez, en donde 
se encuentra el misionero Miguel Bermúdez Marín, y todos los 
hermanos allá reunidos.
 Hoy, viernes 30 de agosto de este año 2024, tenemos como 
tema:

LAS BENDICIONES
CONTENIDAS EN

LA PRIMOGENITURA
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 4 de septiembre de 2016
Cayey, Puerto Rico

Escritura: Hebreos 12:22-24

[Dr. José B. Pérez] Él nos leyó allí Hebreos, capítulo 12, del 22 
al 24; y vamos a leer en el Génesis, en el capítulo 48, verso 8 
en adelante, donde nos dice… Esto fue cuando José le llevó sus 
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hijos, los hijos de José, a Jacob, o sea, a Israel, para que los 
bendijese. Dice:

 Génesis 48:8
 8 Y vio Israel los hijos de José, y dijo: ¿Quiénes son 
estos?
 9 Y respondió José a su padre: Son mis hijos, que Dios 
me ha dado aquí. Y él dijo: Acércalos ahora a mí, y los 
bendeciré.
 10 Y los ojos de Israel estaban tan agravados por la 
vejez, que no podía ver. Les hizo, pues, acercarse a él, y él 
les besó y les abrazó.
 11 Y dijo Israel a José: No pensaba yo ver tu rostro, y 
he aquí Dios me ha hecho ver también a tu descendencia.
 12 Entonces José los sacó de entre sus rodillas, y se 
inclinó a tierra.

 13 Y los tomó José a ambos, 
Efraín a su derecha ([JBP] y 
ahí escribe): [WSS] «derecha = 
este», a la izquierda de Israel,
 [JBP] O sea, a la derecha de José: Efraín, y queda a la 
izquierda de Israel (Efraín).
 13… y Manasés a su izquierda, a la derecha de Israel 
([JBP] o sea, le quedaba ahí a la mano derecha, frente a frente 
de la mano derecha de Israel);

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «izquierda = oeste».

 13 … y los acercó a él.
 14 Entonces Israel extendió su 
mano derecha, y la puso sobre Estudio Bíblico #442122
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la cabeza de Efraín, que era el menor ([JBP] y ahí al lado 
derecho escribe): [WSS] «Apoc. 10:1-11», y su mano 
izquierda sobre la cabeza de Manasés, colocando así sus 
manos adrede, aunque Manasés era el primogénito.
 15 Y bendijo a José, diciendo ([JBP] ¿Cómo iba a 
bendecir a sus nietos? Vean, a través de José): El Dios en 
cuya presencia anduvieron mis padres Abraham e Isaac, 
el Dios que me mantiene desde que yo soy hasta este día,
 16 el Ángel que me liberta de todo mal, bendiga a estos 
jóvenes; y sea perpetuado en ellos mi nombre, y el nombre 
de mis padres Abraham e Isaac, y multiplíquense en gran 
manera en medio de la tierra.
 17 Pero viendo José que su padre ponía la mano 
derecha sobre la cabeza de Efraín, le causó esto disgusto;

[JBP] Ahora, vean que muchas veces lo que se ve a simple 
vista, para algunas personas es algo erróneo, pero para Dios y 
a la vista de Dios es lo que está en el Programa Divino; porque 
vean, era la forma ya establecida (vamos a decir), de que la 
bendición de la primogenitura era [para] el mayor.
 Pero miren, viene José y los coloca de esa forma: colocando 
a Manasés a la derecha de Israel; porque con la mano derecha 
era que iba a echar la bendición de la primogenitura, era lo que 
se supone que hiciera Israel; y él cambia las manos y pone la 
derecha en la cabeza de Efraín.
	 Y	humanamente	pues	él	ve:	“¡Pues	eso	está	mal!”;	porque,	
conforme a como Dios lo había determinado ya, era a través del 
primogénito.
 Vean, humanamente, miren, hasta le causó disgusto a José, 
siendo José un profeta; pero vean, Dios estaba lidiando ahí con 
Israel; y eso fue lo que pasó con Jesús.
 Miren, aquí él lo explicó, se lo explicó él a José, le dijo (lo Estudio Bíblico #442123
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que vamos a leer más adelante) el por qué él hizo eso; pero si no 
se lo llega a explicar, vean, quedaban como quedaron aquellos 
cuando Jesús dijo: “El que no coma mi carne, ni beba mi sangre, 
no	tiene	vida	permaneciente	en	sí”1. Eso Él no lo explicó.
 Ahora, vean que los discípulos lo creyeron. ¿Cómo iba a ser 
eso?
 —“No sé, pero el Maestro ha dicho eso”.
 —“Eso es de caníbales. Y eso no está en el Programa 
Divino que ocurra”.
 Por lo tanto, los incrédulos allí, los que andaban por otros 
intereses o con otros intereses siguiendo a Jesús: “No, este es 
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1 San Juan 6:53-56
2 [Citas, pág. 122, párr. 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 
22-33] [Plática “Siendo probados por la Palabra para la adopción”, 2024/
ago/19 (lunes), págs. 15-16 (f) (T4)] [Estudio “Jesús, Elías y Moisés es la 
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y no se ha explicado quizás abiertamente ciertas cosas, y se ha 
dejado eso quieto, porque eso solamente es para el mensajero; 
y vean, les causa disgusto a muchos, y se van:
 —“No, cuando salió con eso, yo por ahí mismo me fui”.
 Pero los creyentes, los escogidos de Dios, dicen:
 —“Bueno, yo no entiendo mucho lo que ahí quiso decir, 
pero yo lo creo. Me voy a mantener ahí al lado, escuchando, 
que en algún momento Dios nos va a abrir el entendimiento en 
ese tema”.
 ¡Así hicieron los discípulos! Luego entendieron lo que 
significaba	eso	de	comer	Su	carne	y	beber	Su	Sangre;	fueron	
pacientes con la revelación, fueron pacientes para que Dios les 
abriera el entendimiento en el momento en que Dios se los iba 
a mostrar, a revelar.
 Ahora vean, aquí a José le causa disgusto; dice:

 Génesis 48:17
 17 Pero viendo José que su padre ponía la mano 
derecha sobre la cabeza de Efraín, le causó esto disgusto; 
y asió la mano de su padre, para cambiarla de la cabeza 
de Efraín a la cabeza de Manasés.

[JBP] Trató de colocarla. Vean, estaba ahí cambiando algo que 
estaba	mostrando,	 tipificando,	 lo	que	sería	 la	Bendición	de	 la	
Primogenitura pasando del pueblo hebreo a los gentiles, en 
donde	Dios	estaría	llamando	un	pueblo	para	Su	Nombre.
 Ahora, vean ustedes que Dios por eso no lidia con dos 
profetas al mismo tiempo, porque van a tener problemas y van 
a tener ciertas diferencias; y por eso Dios los envía a distancia 
de tiempo. Y si los envía juntos, que se ven, uno va mermando 
y el otro va creciendo.
 Así pasó en el tiempo de Juan y de Jesús. Él dijo… le Estudio Bíblico #442125
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dijeron: “Mira, Juan, aquel que tú bautizaste, bautiza más gente 
que	tú”;	y	ahí	habla	del	esposo	y	el	amigo	del	esposo.	Y	él	dice	
allí:	“A	Él	le	conviene	crecer,	y	a	mí	menguar”3.
 Ahora, allí estuvieron: un mensajero de la edad séptima, 
de la Ley, de la religión hebrea bajo la Dispensación de la Ley; 
séptimo ángel de la edad: Juan el Bautista, con el espíritu y 
virtud de Elías en su tercera manifestación como precursor; y 
estaba el precursado: un mensajero dispensacional.

[Dr. José B. Pérez] Y el hermano Branham dice, como precursor 
de la Segunda Venida del Señor, con el espíritu y virtud de Elías 
en su cuarta manifestación, dice… Y vean, vamos a ir aquí un 
momentito al libro de Citas (ya casi terminamos la lectura de la 
Biblia); en el libro de Citas, en la página 119, nos dice, párrafo 
1058 [antigua revisión]:

 10584 - “[50] Tal vez sea que estoy construyendo una 
plataforma para que alguien más suba en ella. Tal vez yo 
sea llevado antes de este tiempo. (…)
 51 Pero yo creo que estamos tan cerca que yo no me 
moriré de edad avanzada. Y siendo de cincuenta y cuatro 
años, no me moriré de viejo hasta que Él esté aquí”.

[JBP] Y él pensaba, vean, que la vejez… Dice:

 1058 - “[51] A menos que sea disparado, asesinado o 
alguna otra cosa, de algún modo muerto, pero no por la 

3 San Juan 3:22-30
4 [Cita 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 50-
52] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, págs. 86-87] [Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 
(viernes), págs. 34-35 (f), págs. 74-75 (T4) / Estudio “El socio de Dios del 
Día Postrero – Parte 2”, 2023/may/01 (lunes), págs. 7-8 (f) (T1)]
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edad avanzada, hasta que Él venga”.

[JBP] O sea que él pensaba, vean, que, cuando apareciera 
ese instrumento, él todavía no tendría una edad en la cual 
normalmente las personas mueren, parten.
 David dice en los Salmos5, dice: “70 años; los más fuertes 
a	los	80”,	algo	así	dice.	O	sea	que	tendría	él	unos	65	años	para	
el 1974. O sea, una persona relativamente (ehh) adulta pero no 
anciana, sino fuerte todavía. Y él sabía que la edad avanzada 
no iba a llegar a él para que muriera, sin que el cumplimiento de 
la Segunda Venida estuviera manifestado.

[Dr. José B. Pérez] ¿Y cómo sería el cumplimiento de la 
Segunda Venida del Señor? Como fue en la Primera Venida. O 
sea que sería igual a como fue en el tiempo del cumplimiento de 
la Venida del Señor dos mil años atrás; en donde nos dice, en la 
página 472 del libro de Los Sellos:

 165. El domingo pasado, hace una semana hoy, cuando 
estaba predicando sobre: “Sed humildes, sed humildes, 
recuerden que Dios obra en cosas pequeñas”, en verdad 
no me daba cuenta de lo que estaba hablando, pero 
ahora lo veo bien. Será de una manera tan humilde. Uno 
pensaría que una cosa tan tremenda sería revelada allá 
en el Vaticano, pero más bien viene como vino Juan el 
Bautista, viene como el nacimiento de nuestro Señor, ¡allá 
en un establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La hora está a la mano! 
¡Aquí estamos! ¡Oh hermano!

[JBP] Vean, ¿cómo vendría el cumplimiento de la Venida del 
Señor, de la Venida del Séptimo Sello? Como fue dos mil años 

5 Salmos 90:10
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atrás. Por lo tanto, cuando él dice: [WMB] “Yo no moriré de viejo 
hasta	que	él	esté	aquí”, pues el instrumento, el velo de carne 
que nacería, en donde Dios cumpliría el Séptimo Sello.
	No	podía	estar	ese	instrumento	ya	vivo,	o	sea,	en	la	Tierra,	
porque si no, él no tendría que decir eso; porque tendría que 
decir:	“Bueno,	ya	nació;	vamos	a	buscarlo	para	yo	señalarlo”.
 Porque un precursor, el trabajo y la labor que viene a hacer 
en la Tierra es precursar la Palabra venidera, precursar el Verbo.
 Y él iba a buscarlo, como lo hizo Juan, para presentarlo al 
pueblo: “Vi el Espíritu Santo en forma de paloma descender 
sobre	Él”6. O sea que lo que no vio el hermano Branham en su 
cuerpo físico, lo vio en su teofanía; porque él fue transportado 
a esa visión…, en esa visión fue transportado en ese día. Y 
fue llevado allí en visión, y le fue mostrado una Gran Carpa; en 
donde vio la Columna de Fuego descender, hablar con alguien, 
y descender sobre un cuartito de madera. O sea que ahí se 
cumplió lo mismo que vio Juan el Bautista7.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que dice… Sigue diciendo, 
donde nos detuvimos, en la 119, párrafo 1058 [Citas] [PÁG. 
119]:

6 San Juan 1:32-34
7 [Extractos sobre “La Visión de la Gran Carpa Catedral” - Vol. 1, pág. 
114] [Extractos “La Apretura”, pág. 95]: 1979-07-15 “La gran revelación”: 
[WSS] Y como le fue dicho a Juan el Bautista: “Sobre el que tú vieres 
descender en forma de paloma, ese es Él”. Eso fue lo mismo que vio el 
precursor de la Segunda Venida del Mesías en la Visión de la Carpa: vio 
al Espíritu Santo descendiendo sobre Aquel que estaba allí dentro, vio 
el Espíritu Santo, el Pilar de Fuego descendiendo sobre el lugar donde 
estaba cumpliéndose la Segunda Venida del Señor. / [Plática “El Ungido 
con los ungidos por la Columna de Fuego”, 2023/ago/20-2 (domingo), 
págs. 9-10 (f), págs. 255-256 (T3)]
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 1058 - “[52] Tal vez yo no lo haré, pero este Mensaje 
introducirá a Jesucristo al mundo. Porque: ‘Así como 
Juan el Bautista fue enviado como precursor a la Primera 
Venida, así este Mensaje será precursor de la Segunda 
Venida’. Y Juan dijo: ‘He aquí el Cordero de Dios que 
quita el pecado del mundo’. Así es que será paralelo en 
todo. Y yo sé que lo hará, el Mensaje continuará”.

[JBP] O sea, si es paralelo en todo, pues uno ve allá lo que 
ocurrió allá, y eso mismo estaría ocurriendo en el cumplimiento 
de la venida del precursor y del precursado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, continuando aquí, en la Escritura del 
Génesis 48, verso 17 dice:

 Génesis 48:17
 17 Pero viendo José que su padre ponía la mano 
derecha sobre la cabeza de Efraín, le causó esto disgusto; 
y asió la mano de su padre, para cambiarla de la cabeza 
de Efraín a la cabeza de Manasés.
 18 Y dijo José a su padre: No así, padre mío, porque 
este es el primogénito; pon tu mano derecha sobre su 
cabeza.
 19 Mas su padre no quiso, y dijo: Lo sé…

[JBP] O sea, forcejearon ahí (¡jej!). Si no quiso es porque…: 
“¡Um!	 ¡No!	 No	 la	 voy	 a	 sacar	 de	 ahí.	 Lo	 sé,	 pero	 espérate,	
déjame	decirte”. Ahora le va a explicar a su hijo profeta.
 Hay cosas, vean, que Dios no le abre el entendimiento a los 
profetas, sino hasta el momento en donde tienen que saberlo.
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 19 Lo sé, hijo mío, lo sé; también él vendrá a ser un 
pueblo, y será también engrandecido; pero su hermano 
menor será más grande que él, y su descendencia formará 
multitud de naciones.
 20 Y los bendijo aquel día…

[JBP] ¿Ve? Ya se acabaron las dudas de José; ya lo que habló 
su padre Israel, ya no había más preguntas, ya no había duda, 
ya no había incredulidad en el corazón de José.

 20 Y los bendijo aquel día, diciendo: En ti bendecirá 
Israel, diciendo: Hágate Dios como a Efraín y como a 
Manasés. Y puso a Efraín antes de Manasés.

[JBP] Y él escribe abajo:
[WSS] «Efraín = la Iglesia.
Manasés = Israel».

 21 Y dijo Israel a José: He aquí yo muero; pero Dios 
estará con vosotros, y os hará volver a la tierra de vuestros 
padres.

 22 Y yo te he dado a ti una 
parte más que a tus hermanos, la 
cual tomé yo de mano del amorreo 
con mi espada y con mi arco.

[JBP] Y ahí él escribe a la izquierda: 
[WSS] «La doble porción para José (y la recibe Efraín)».

LAS BENDICIONES CONTENIDAS
EN LA PRIMOGENITURA
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LAS BENDICIONES CONTENIDAS
EN LA PRIMOGENITURA
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[Dr. José B. Pérez] Para ver lo que el hermano Branham y nuestro 
hermano William nos escribió, referente a la Primogenitura, 
miren, en el mensaje “Conducta, orden y doctrina de la 
Iglesia”8 (en este folleto es en la página 526 a la 527), dice el 
reverendo William Branham:

 62 Ahora, ¿qué es una primogenitura? Es el derecho. 
Eso es lo que estoy tratando de decirles a ustedes. 
Este Espíritu Santo es su Primogenitura; esa es su 
Primogenitura. Ese es su derecho dado a usted por Dios. 
Hoy día la gente dice: “Voy a ir a la iglesia. Yo soy tan 
bueno como el que está enseguida de mí. Pero yo, ¿actuar 
como uno de esos aleluyas? Yo no”. ¡Eres un Esaú! ¿Ve? 
Es la misma cosa, despreciando la primogenitura. Él la 
cambió por un plato de lentejas. Y usted la vende… Yo 
no digo que usted, sino que el mundo la vende por mucho 
menos que eso.
 63 Esaú tenía hambre. Pero ¿ve usted?, si el ser bueno 
hubiera contado… Si alguien… Si hubiéramos vivido en 
aquel tiempo y hubiéramos podido ir y quedarnos en la 
tienda por unos días donde ellos vivían, nos hubiéramos 
dado cuenta de que Esaú era… Hubiéramos escogido 
a Esaú. ¿Ve? Pero Jacob en su corazón quería esa 
primogenitura. A él no le importó nada más; él quería esa 
primogenitura. Eso es todo lo que él quería.
 64 Y Esaú quería ser un buen hombre, y tener cuidado 
de todo y hacer todo correcto, y hacer todo… Él era un 
buen legalista; Esaú lo era. Él quería todo correcto. Y 
Jacob quería una cosa, y eso era la primogenitura, y eso 
era todo lo que a él le importaba. Y Esaú… Usted ve lo que 

8 [59-1223 “Preguntas y respuestas”, párrs. 62-65]
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les sucedió a los dos. ¿Ve? Y de Jacob salieron los doce 
patriarcas, de donde salieron las doce tribus de Israel, 
de Jacob salieron. Y él llamó—y Dios llamó a Jacob Su 
propio hijo. ¿Ve usted lo que quiero decir?
 65 El Espíritu Santo deberá ser más importante para 
usted que todo lo que hay en el mundo, que su prestigio, 
que su vida, que su trabajo, que todo lo que usted quiere. 
Usted no debería de detenerse hasta que usted lo tenga. 
Usted debe de recibirlo. Debe de ser lo más… Y usted 
dice: “Tengo miedo que en mi trabajo esto y lo otro. Tengo 
miedo que mi esposo, mi…”. No tenga miedo; deje que 
Eso sea lo primero. Deje todo lo demás. Deje que Eso sea 
primero. [Usted pudiera decir]: “Bien, espero recibirlo 
uno de estos días, hermano Branham”. No uno de estos 
días, ¡ahora! Esta es la hora. “Que sea primero antes de 
que yo—antes de que yo haga algo más. ¡Quiero recibirlo 
ahora!”. ¡Desespérese! Eso ayudaría a contestar nuestra 
pregunta. Cuando usted se desespera por Él, llegando 
al punto de recibirlo o morir (¿ve?), entonces es cuando 
usted lo va a recibir.

[JBP] Ahora miren, al frente él escribe, en ese folleto él escribe:
[WSS] «La Primogenitura — El Espíritu Santo».

EL REINO DE DIOS SE HA ACERCADO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 6 de septiembre de 2015
Ciudad de México, México
 Y Habacuc, capítulo 2, verso 14, dice: “Porque la 
tierra será llena del conocimiento de la gloria de Jehová, Estudio Bíblico #442132
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como las aguas cubren el mar”. Eso es referencia a lo que 
Dios dijo por medio del profeta Isaías en el capítulo 11, 
verso 9. O sea que la Tierra va a ser llena del conocimiento 
de la Venida del Señor en gloria, para el establecimiento 
de Su Reino Mesiánico, al cual el Mesías-Príncipe es el 
heredero…

[Dr. José B. Pérez] En este mismo libro nos habla, una porción 
allí, de cómo es ese Reino, o cómo sería ese Reino y los 
diferentes niveles que ese Reino va a tener o tendrá. Dice, en la 
página 521 de este folleto de “Conducta, orden y doctrina de 
la Iglesia”9, dice:

 44 Yo puedo probar que hay grados 
en el Cielo, y que no todos van a 
estar en el mismo nivel, pero sí van a 
tener la misma porción de vida eterna 
([JBP] y escribe): [WSS] «en el Cielo 
hay niveles o grados». La Biblia dice 

que los reyes de la Tierra van a llevar su honor y gloria 
(Apocalipsis 22)—llevar su honor y gloria a la ciudad. 
Esto prueba que habrá reyes en la nueva Tierra, reyes y 
gobernadores. Jesús les dijo a Sus discípulos… Ellos le 
preguntaron: “¿Qué recibiremos después de haber dejado 
padre, madre, y todo por seguirte a Ti?”.
 45 Y Él contestó: “En verdad os digo 
que en aquel día ustedes se sentarán 
sobre doce tronos, juzgando a las 
doce tribus de Israel”. ¿Ve?, es otro, 

9 [59-1223 “Preguntas y respuestas”, párrs. 44-45] [Estudio “Los 
requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/abr/30 (sábado), 
págs. 30-31 (f), págs. 454-455 (T)]
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es un sistema terrenal que viene y que será muy superior 
a todo ([JBP] y escribe): [WSS] «Teocracia». 
En ese sistema no habrá pecado, pero habrá 
gobernadores y demás, en las ciudades, todo 

se operará de la manera de vida eterna.

[JBP] Y dibuja allí una Estrella de David a la izquierda.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí: “Por lo tanto, 
será	un	profeta	como	Moisés…”. Un poquito antes para seguir 
la línea, dice [“EL REINO DE DIOS SE HA ACERCADO”]:

 [WSS] … para el establecimiento de Su Reino 
Mesiánico, al cual el Mesías-Príncipe es el heredero; el cual 
será un profeta como Moisés, conforme a Deuteronomio, 
capítulo 18, verso 15 al 19.
 Por lo tanto, será un profeta como Moisés. Y ¿por 
qué? Porque Él tiene diferentes títulos para diferentes 
manifestaciones, diferentes labores y diferentes etapas de 
Su Programa.
 Por ejemplo, el Mesías-Príncipe es representado en 
José; por lo tanto, habrá un José, un hijo de Jacob, el 
cual obtiene la Bendición de la Primogenitura, la cual le 
es impartida a sus hijos Efraín y Manasés10; sobre todo a 
Efraín. Manasés representa a los judíos y Efraín representa 
a la Iglesia del Señor Jesucristo. Cristo en Su Venida se 
dará a conocer a Israel como lo hizo José a sus hermanos11.
 También habrá un Isaac, el hijo prometido. Como Hijo 
de Abraham él es el heredero, el heredero del territorio que 
Dios le dio a Israel cuando entraron a la tierra prometida.

10 Génesis 48:1-22
11 Génesis 45:1-8
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[Dr. José B. Pérez] Vean, todos ellos estaban mostrando, 
representando,	 tipificando,	 a	 ese	 que	 vendría	 en	 el	 fin	 del	
tiempo, el cual sería un profeta dispensacional; y en cada uno 
de	ellos	se	reflejó	Su	Venida.	De	lo	cual,	en	el	mensaje:	“NO TE 
APOYES EN TU PROPIO ENTENDIMIENTO”12, miren lo que 
nos dice allí; nuestro hermano Branham dice:

 [16] Ahora, vean, antes que algo pueda ser vivificado, 
tiene que haber algo allí por medio del cual vivificarlo. 
Correcto.
 17 Así que, vean, si ustedes estaban en el previo 
conocimiento de Dios, entonces ustedes están llegando a 
ser parte de Dios. Y la única manera en que puedan ser un 
hijo de Dios o una hija de Dios es que tenían que ser parte 
de Dios; y Dios no está completo sin ustedes. Así tiene que 
ser. Correcto, porque hay una sola fuente de vida eterna, 
y ese es Dios, y solamente Él tiene vida eterna. ¿Ven? 
Ahora, y ustedes eran parte de Él, a tal grado que son un 
atributo, o estaban en Su pensamiento en el principio. Y 
debido a que Él pensó de usted allá en el principio, eso 
le causa a usted ese pequeño tirón hacia Él. Eso es lo 
que tiene que ser vivificado. Algunos de ellos nunca serán 
vivificados; ellos simplemente no lo tienen, eso es todo.
 18 Así como si usted pusiera un grano de maíz en la 
tierra, que no tuviera… Por más hermoso que fuera, si no 
tiene el germen de vida en él, nunca podrá ser vivificado. 
Pero el germen de vida tiene que estar allí primero.

[Dr. José B. Pérez] En “HEBREOS, CAPÍTULO SIETE, PARTE 
II”, nos dice también, hablándonos de esta línea; miren, en la 

12 [65-0120 “No te apoyes en tu propia prudencia”, párrs. 16-18]
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página 286… Esto es “HEBREOS, CAPÍTULO SIETE, PARTE 
II”13, dice:

 423 Y Él tomó Su cuerpo muerto de la tumba, el primer 
día de la semana, y lo trajo hacia el Cielo, y lo sentó allí 
como el Sumo Pontífice, como un memorial; sentado allí, 
perfecto, para siempre. Y Él envió el Espíritu que Él sacó 
de ese cuerpo, directamente de regreso a la Iglesia. Y esa 
Iglesia tendrá que tener el mismo Espíritu que estaba en ese 
cuerpo, o [eso] no ensamblará con Él en la resurrección.

[JBP] Ahora vean lo que es la Primogenitura, que ya estamos 
viendo lo que es; lo que es el Espíritu Santo. Ahora vea, miren, dice:

 [423] … [sin eso] o [eso] no ensamblará con Él en la 
resurrección. Esas dos piezas deben encajar perfectamente. 
Y si esta Iglesia no está perfectamente, exactamente el 
mismo Espíritu que estaba en Cristo, usted nunca se irá 
en el rapto.
 424 Allí está el pacto eterno, hermano. Busque allí, 
escudriñe usted mismo lo que está en su corazón. Ame al 
Señor. Esté realmente seguro de que usted es salvo. No 
se arriesgue en eso. Si usted se está arriesgando. ¡No! 
¡A nosotros la gente americana nos encanta arriesgarnos, 
pero no se arriesgue usted en eso! Esté usted seguro de 
que está bien; no porque se unió a la iglesia, sino porque 
usted realmente nació de nuevo, Cristo ha venido a usted 
en la Persona del Espíritu Santo.

[JBP] Ahí está la Primogenitura, que es un derecho.

13 [57-0922E “Hebreos, Capítulo Siete, Parte 2”, párrs. 423-424]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, nos dice nuestro hermano 
William:

LA BENDICIÓN DE LA PRIMOGENITURA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de noviembre de 2012
Cayey, Puerto Rico
 La Bendición de la Primogenitura será lo que llegará 
a Israel a través de la Iglesia del Señor Jesucristo para la 
redención de Israel, para la salvación de Israel. Y eso lo 
hará el Mesías-Príncipe, el Ungido, en el Día Postrero; y 
así traerá la paz para Israel, para el Medio Oriente y para 
todas las naciones.

[JBP] Ahora, ya estamos viendo más claramente, vean, lo que 
es la Primogenitura, lo que es el Espíritu Santo.
 Ahora, nos dice acá que a través de la Iglesia…, porque es 
por medio de la Iglesia que nacería ese Hijo prometido, nacería 
el Mesías, el Ungido. Y él nos dice que el Espíritu regresaría a 
Israel por medio de un profeta14. Y aquí nos dice que:

 [WSS] La Bendición de la Primogenitura será lo que 
llegará a Israel a través de la Iglesia del Señor Jesucristo 
para la redención de Israel…
 [JBP] Ya, vean, ven cómo es que va a ir a Israel el Espíritu 
de Dios, que es la Bendición de la Primogenitura; miren:
 [WSS] … y así traerá la paz para Israel, para el Medio 
Oriente y para todas las naciones.

14 • [Estudio Bíblico #290, 2023/mar/17 (viernes), págs. 15-20 (f), 
págs. 19-24 (T3) / Estudio Bíblico #429, 2024/jul/14-2 (domingo), págs. 
63-67 (f), págs. 203-207 (T2): 64-0726M “Reconociendo tu día y su 
Mensaje”, párrs. 207-215]
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redención de Israel, para la salvación de Israel. Y eso lo 
hará el Mesías-Príncipe, el Ungido, en el Día Postrero; y 
así traerá la paz para Israel, para el Medio Oriente y para 
todas las naciones.

[JBP] Ahora, ya estamos viendo más claramente, vean, lo que 
es la Primogenitura, lo que es el Espíritu Santo.
 Ahora, nos dice acá que a través de la Iglesia…, porque es 
por medio de la Iglesia que nacería ese Hijo prometido, nacería 
el Mesías, el Ungido. Y él nos dice que el Espíritu regresaría a 
Israel por medio de un profeta14. Y aquí nos dice que:

 [WSS] La Bendición de la Primogenitura será lo que 
llegará a Israel a través de la Iglesia del Señor Jesucristo 
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14 • [Estudio Bíblico #290, 2023/mar/17 (viernes), págs. 15-20 (f), 
págs. 19-24 (T3) / Estudio Bíblico #429, 2024/jul/14-2 (domingo), págs. 
63-67 (f), págs. 203-207 (T2): 64-0726M “Reconociendo tu día y su 
Mensaje”, párrs. 207-215]
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 Las naciones que quieren tener una paz permanente, 
y también Israel, necesitan conocer estas cosas, porque 
fuera del Programa Divino no habrá paz permanente ni 
para Israel ni para el Medio Oriente ni para las demás 
naciones.
 La paz permanente solamente puede venir en el Reino 
del Mesías; y el Mesías es el que la trae, porque Él tiene 
la Bendición de la Primogenitura; y la tiene Su Iglesia 
también, porque Él está en medio de Su Iglesia.
 En este tiempo final va a ocurrir algo grande entre el 
judaísmo y el cristianismo, entre Israel y la Iglesia del 
Señor Jesucristo, en la etapa que corresponde a la Iglesia 
en este tiempo final; y está ligado a la Bendición de la 
Primogenitura.

[JBP] La cual, vean, perdió Esaú.

[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que nos dice en el mensaje 
“DESESPERACIÓN”15. En la página 16 nos dice, a mitad de 
página; dice:

 78 Jacob, fue un hombre que en el principio no tenía 
cuidado de nada. Él llegó a pensar en su propia mente 
que la primogenitura significaba todo para él; a él no le 
importaba cómo tenía que obrar para obtenerla, la cosa 
era obtenerla. Cuando la obtuvo, él pensaba que todo 
estaba bien, que todo estaba resuelto, porque la tenía. Él 
recibió a su hermano cuando este regresaba con mucha 
hambre del campo, donde había estado trabajando 
con el ganado y cazando venados. [Por supuesto, tenía 

15 [63-0901E “Desesperaciones”, párrs. 78-83] [Estudio Bíblico #275, 
2023/ene/22 (domingo), págs. 9-16 (f), págs. 103-110 (T4)]
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necesidad de comer algo]. Jacob tenía preparado un 
potaje, una preparación de lentejas y otras cosas, el cual 
era de mucha tentación para un hombre hambriento, 
sobre todo si había caminado todo el día. Esaú le dijo: 
“Estoy a punto de desmayar. Dame de esa comida”.
 Entonces Jacob le respondió: “Muy bien, [te daré de 
ella] si me juras que me darás la primogenitura”. A él no le 
importaba la manera de obtenerla, la cosa era obtenerla. 
Porque él pensó que al obtener la primogenitura, todo lo 
demás estaría bien.

[JBP] Y ahí dibuja, a la derecha, una Estrella de David.

[JBP] Y él… por eso él me decía: [WSS]	“Todo	estará	bien”.
	 —[JBP]	“Pero	esto	y	lo	otro,	y	esto	otro”.
 —[WSS]	“No	te	preocupes,	todo	estará	bien”.
 Ahora vean cómo a Jacob no le importaba la comida, y que 
se la llevara toda Esaú, aunque él se quedara sin la comida, 
o sea, sin algo terrenal; porque él sabía, vean, que con la 
Bendición de la Primogenitura ahí tendría no tan solo ese plato 
de lentejas, sino tendría todo. O sea, todo estaba contenido en 
la Bendición de la Primogenitura, lo cual Esaú menospreció.

 79 Pentecostales, ¡allí fue donde ustedes fallaron! ([JBP] 
Él escribe allí): [WSS] «Esaú vendió su primogenitura por 
un plato de comida». Pensaron que porque habían nacido 
del Espíritu de Dios (la Primogenitura), ya todo estaba 
bien; pero eso solo lo inicia.
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[JBP] Ahí escribe… esto está 
en un estudio (yo me lo traje por 
aquí), que él escribe ahí al lado: 
[WSS] «La Primogenitura = 

E. S. (Espíritu Santo)».

 [79] ¿Se acuerdan del mensaje titulado “A Él oíd”? Allí 
vimos cómo un hijo después de nacer en la 
familia era cuando llegaba a ser reconocido 
como un hijo. Tenía todos los derechos de la 
primogenitura, pero tenía que ser [disciplinado 
y] probado, entrenado desde niño. Si no 
probaba ser un hijo obediente a la voluntad del 
padre, entonces no llegaba a ser heredero. No 
heredaba nada, aunque fuese un hijo, si no se 
interesaba por la obra de su padre.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Cumplir la 
promesa de la Edad Mesiánica».

 80 Cuando el Espíritu Santo cayó sobre la gente 
pentecostal, y los dones y demás cosas comenzaron 
a ser restauradas en la Iglesia, pensaron que porque 
habían nacido del Espíritu, eso era el fin de todo. Pero 
vean, existe la colocación de un hijo. Después que el hijo 
probaba ser un verdadero hijo, entonces era llevado a 
un lugar público, donde le cambiaban el manto y hacían 
la ceremonia del posicionamiento del hijo, y de allí en Estudio Bíblico #442140
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adelante él era el heredero de todo lo que poseía el padre.

[JBP] Ahí es que… en la parte arriba él escribió allí, referente a 
eso que estamos leyendo: [WSS] «Cumplir la promesa de la 
Edad Mesiánica».

 [80] … y de allí en adelante él era el heredero 
de todo lo que poseía el padre.
 81 Dios hizo lo mismo con Su Hijo en el 
Monte de la Transfiguración. Una nube le 
cubrió, y Él fue transfigurado, y Su vestidura 
brilló como el sol; y una Voz dijo: “Este es Mi 
Hijo amado, en el cual tengo contentamiento”. 
Moisés y la Ley han fallado; pero este es Él: 
“A Él oíd”. Él fue colocado.

[JBP] Él escribe a la izquierda:
[WSS] «La Adopción. La transfiguración».
«El cambio de manto = el cuerpo».
Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.

[JBP] Ahora, vean cómo para llevar a cabo Jesús la Obra de 
Redención en la Cruz del Calvario tenía que estar adoptado. 
Y vean, Él bajó como subió (mirándolo físicamente); pero bajó 
no como subió, porque bajó adoptado. Y era una Obra que 
realizaría Él en esa forma, en ese estado adoptado.
 Lo cual en un mensaje hemos leído que Él dice: [WSS] 
“Una	cosa	es	la	adopción,	y	otra	cosa	es	la	transformación”16. 

16 1977-05-08 “Consolaos en estas Palabras”: [WSS] Así que una 
cosa es la adopción, otra cosa es la transformación. Entiendan ustedes 
bien eso. Primero seremos adoptados. ¿Dónde? En la cima del Monte. 
Luego seremos, ¿qué?, transformados.
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Y después él lo habla corrido, porque ese misterio está siendo 
abierto	en	este	tiempo	final;	lo	cual,	para	el	cumplimiento	de	la	
Visión de la Carpa, vean, es un ministerio adoptado; lo cual, 
es	el	por	qué	está	teniendo	el	pueblo	en	este	tiempo	final	ese	
avivamiento que fue prometido para la Iglesia.
 Sin esa manifestación de ese instrumento adoptado no 
hubiese ocurrido ese avivamiento, ese despertamiento, ese 
“sube	acá”.	Y	lo	más	grande,	y	lo	más	glorioso,	es	el	milagro	más	
grande, que es la revelación del Séptimo Sello, la revelación del 
Nombre	Nuevo,	la	revelación	de	la	Fe	de	Rapto,	todo	por	medio	
de la Palabra siendo hablada en y por boca de un instrumento 
adoptado. Tan sencillo como eso.
 Ya luego se verá la vindicación con los milagros y todo lo 
que será visto a nivel mundial; pero primero, como nos fue dicho 
en repetidas ocasiones: la Tercera Etapa es la Palabra siendo 
hablada, siendo revelada. [WSS] “Y lo primero que se va a ver 
(decía el hermano William) en el comienzo de las actividades, 
y todo cuando fuera progresivamente en aumento, iba a ser 
predicación”; y luego la predicación se iba a fusionar con otros 
eventos.
 Porque vean, la persona que se para allí, dice: [WMB] 
“Bueno, mientras nuestro hermano Branham toma unos 
momentos de descanso de este maravilloso llamamiento al altar 
que	se	ha	tenido…”17. O sea, hubo primero una predicación, 
hubo un resultado, hubo todo lo que fue visto allí, y luego la 
fila	de	oración	para	la	sanidad	de	esas	personas	que	estaban	

17 • [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A 
“¿Qué es una visión?”, párr. 103] [Compilación, pág. 320] • [Citas, 
pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, párr. 5] 
[Compilación, pág. 327] • [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo 
guiados por el Espíritu Santo”, párr. 21] [Compilación, pág. 315]
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entrando allí.
	 No	puede	ocurrir	algo	primero,	sin	primero	llevarse	a	cabo	
lo correspondiente a las primeras fases de la Tercera Etapa; y 
luego se estaría viendo el resultado de todo lo que fue hablado; 
de esa Fe de Rapto que tendría el pueblo de Dios, los escogidos 
de	Dios,	 para	 que	 en	 este	 tiempo	 final	 obtuvieran	 su	 cuerpo	
eterno	y	glorificado:	obteniendo	primero	 la	Fe	de	Rapto,	para	
poder ver a los que van a ser resucitados.
 Ahora vean, sigue diciendo:

 82 Ahora, Jacob pensó que teniendo la primogenitura, 
todo lo demás sería fácil.
 Igualmente pensó la 
gente pentecostal ([JBP] él escribe): [WSS] «Jacob = 
pentecostales», los cuales comenzaron a organizarse: 
los unitarios, trinitarios y toda clase de organizaciones; 
comenzaron a pelear entre ellos mismos, probando así 
que no tenían en ellos la manifestación de la Señal.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Si pelean, no está la Señal».
O sea, no está la Señal: no está el Espíritu Santo en ellos.

 [82] Había malicia, envidias, peleas, etc.; a eso fue a 
parar.
 83 Jacob pensó igual. Pero cierta noche, temiendo 
por su propia vida, la desesperación le tomó, pues él se 
percató que al otro lado del río su hermano lo estaba 
esperando para matarlo. Él vio que la primogenitura 
que había obtenido era precisamente lo que causaría su 
muerte. Estudio Bíblico #442143
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 Y a veces el mismo Espíritu Santo que 
usted dice haber recibido, si usted no vigila, 
será Quien le condenará allá en el final. Es 
cierto. Las mismas aguas que salvaron a 
Noé, fueron las que condenaron al mundo 
de entonces. Lo que posiblemente usted 
esté juzgando como fanatismo, puede ser la 
misma cosa que lo condene allá al final del 
camino.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Lo que esté 
juzgando como fanatismo, le condenará al 
final».

Y	al	frente	también	él	escribe,	refiriéndose	a	esa	página,	dice:	
[WSS] «Lo que usted esté juzgando como fanatismo, 
puede ser la mera cosa que lo condene allá al final del 
camino».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, también nos habla en el 
mensaje “TIEMPO DE LA SIEGA”18, el cual fue predicado 
el 12 de diciembre del 1964 en Phoenix, Arizona; dice en la 
página 33, en este estudio, que le colocaron un extracto de ese 
mensaje, dice:

 207 Las escuelas de teología, hace mucho tiempo han 
cambiado esta Cosa bendita por un plato de lentejas. Eso 
es exactamente la verdad. Sí, señor.

18 [64-1212 “El tiempo de la siega”, párrs. 207-208]

Estudio Bíblico #442144

 Y a veces el mismo Espíritu Santo que 
usted dice haber recibido, si usted no vigila, 
será Quien le condenará allá en el final. Es 
cierto. Las mismas aguas que salvaron a 
Noé, fueron las que condenaron al mundo 
de entonces. Lo que posiblemente usted 
esté juzgando como fanatismo, puede ser la 
misma cosa que lo condene allá al final del 
camino.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Lo que esté 
juzgando como fanatismo, le condenará al 
final».

Y	al	frente	también	él	escribe,	refiriéndose	a	esa	página,	dice:	
[WSS] «Lo que usted esté juzgando como fanatismo, 
puede ser la mera cosa que lo condene allá al final del 
camino».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, también nos habla en el 
mensaje “TIEMPO DE LA SIEGA”18, el cual fue predicado 
el 12 de diciembre del 1964 en Phoenix, Arizona; dice en la 
página 33, en este estudio, que le colocaron un extracto de ese 
mensaje, dice:

 207 Las escuelas de teología, hace mucho tiempo han 
cambiado esta Cosa bendita por un plato de lentejas. Eso 
es exactamente la verdad. Sí, señor.

18 [64-1212 “El tiempo de la siega”, párrs. 207-208]
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 208 Igual como hizo Esaú. Esaú, 
moralmente era un hombre mejor 
que Jacob, pero él no tuvo respeto 
a su primogenitura, lo cual era la 
Palabra. ¿Cuántos saben eso: que 
la primogenitura era la Palabra, la 
promesa, para el hijo mayor?

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Esaú».
«La Primogenitura es la Palabra».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

 [208] Sin embargo, él era un buen hombre, un hombre 
moral, como (¡oh!), como el cristiano nominal de hoy, un 
buen hombre: él no mentía, él no robaba, él era bueno 
con su papá. Él hizo todas esas cosas. Pero vean ustedes, 
fue su primogenitura, la que él dijo que no le importaba: 
“¿Para qué me sirve? Yo soy un israelita de todas maneras. 
¿Ven? Yo pertenezco a esto de todas maneras”. Pero era 
su primogenitura lo que contaba, ¿ven? En lo natural 
estaba bien, pero en lo espiritual estaba todo errado.

[JBP] Ahora, vean ustedes que tener la Primogenitura es tener 
el cumplimiento de la Palabra. ¿Escucharon eso? Tener la 
Primogenitura es tener el cumplimiento de la Palabra.
 Por eso, los que serán transformados y serán raptados son 
los que tienen la Bendición de la Primogenitura; porque, vean 
ustedes, en ellos está la manifestación de esa promesa, de la 
Palabra hecha carne.
 Ese es el misterio grande, de lo cual no podía ser abierto 
antes de tiempo; y cuando fue abierto en el Cielo causó silencio 
como por media hora. Y antes de eso, cuando el hermano Estudio Bíblico #442145
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Branham dice en el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO DE 
DIOS	REVELADO” o “FIESTA	DE	LAS	TROMPETAS”, que 
él dice que [WMB] “el Séptimo Sello no ha sido revelado aún 
todavía,	y	está	bien	que	no	sea	abierto	o	revelado”19.

[Dr. José B. Pérez] Ahora sigue diciendo ahí, en este 
mensaje que estamos leyendo de “LA BENDICIÓN DE LA 
PRIMOGENITURA” de nuestro hermano William Soto Santiago, 
dice:

 [WSS] Por lo tanto, entre las tribus perdidas es que la 
Bendición de la Primogenitura estaría; y de entre las tribus 
perdidas la Iglesia del Señor Jesucristo tendría millones de 
creyentes, que ni siquiera sabrían que son descendientes 
de la tribu de José, y descendientes, por consiguiente, de 
Efraín, en lo espiritual y también en lo físico, para millones 
de creyentes en Cristo, de cristianos.
 Por eso va a haber una atracción grande entre el 
cristianismo y el judaísmo en este tiempo final. Algo hay 
de dentro del alma, del corazón, de los judíos; y algo del 
alma, de lo profundo del corazón, de los cristianos; y 
es: algo de amor divino de parte y parte, a causa de la 
Bendición de la Primogenitura.

[Dr. José B. Pérez] También nos dice:

19 [Citas, pág. 106, párr. 923: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párrs. 105-107] [Compilación, pág. 208]
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JOSÉ ENTRE LOS GENTILES
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de octubre de 2012
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, ¿qué es y qué tiene José? Es que él sería el 
heredero de la Primogenitura; que así como pasó de 
Abraham a Isaac, pasaría de Isaac a Jacob, y de Jacob 
pasaría a José.
 Y por eso cuando después, más adelante, cuando más 
adelante Jacob bendice o va a bendecir a sus hijos (porque 
siempre lo hacían antes de morir), bendeciría a José con 
la Bendición de la Primogenitura ([JBP] vean que es algo… 
era normal), la cual la impartiría directamente a los hijos 
de José: Efraín y Manasés, o Manasés y Efraín; pero la 
bendición que estaba para el mayor: Manasés, fue pasada 
al menor: Efraín; pero ya eso es cuando va a morir Jacob.
 Pero todavía estamos hablando de la etapa en que José 
está como príncipe en Egipto, está a cargo de toda la tierra 
de Egipto; gobierna, dirige, todo lo que se va a hacer en 
Egipto.
 Y cuando José se levantaba del trono sonaba la 
trompeta, las trompetas sonaban, y se proclamaba: “¡Viene 
José, doblen rodilla!”20.

[Dr. José B. Pérez] En la página 24 del mensaje “FIESTA DE 
LAS TROMPETAS”21, en la parte arriba de esta página 24, dice:

20 Génesis 41:43
21 [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 142-143] [Estudio 
“La señal del fin del tiempo: Apocalipsis 11”, 2024/feb/22 (jueves), págs. 
8-10 (f), págs. 154-156 (T4)]
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 142 Ahora fíjense, la trompeta es para llamar 
a reunión al pueblo, a congregarse para algo. 
Algunas veces anunciaba a una persona 
importante.
 143 Como con José, sonaban la trompeta, 
que José iba a aparecer; lo cual es un símbolo 
de la “Gran Trompeta” de la cual hablamos 
y veremos después de un rato en Isaías. Que 
dice que: “Cuando esa Gran Trompeta toque, 
y la bandera se levante allí arriba; entonces 
vendrá un tiempo cuando la Gran Trompeta 
se tocará y todas las naciones se reunirán 
en Jerusalén”. Eso es cuando el Milenio 
comienza; la Gran Trompeta.

[JBP] Y escribe ahí: 
[WSS] «Todos se reunirán en Jerusalén / La Bandera».

Y también escribe arriba: 
[WSS] «José y la Trompeta».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigamos aquí en este otro mensaje: 
vamos a ver aquí, en “HEBREOS, CAPÍTULO UNO”22, en la 
página 21 de este mensaje dice:

 173 Hermano Mike, uno de estos días (bendito sea 
tu corazón), cuando esa Gran Trompeta venga, y ella 
suene, ese José dará un paso adelante. ¡Aleluya! Y dirá: 
“¡Hijos!”. Y ahí estaremos…

[JBP] Y el hermano Branham sopla.

22 [57-0821 “Hebreos, Capítulo Uno”, párrs. 173-174]
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 Miren qué revelación tan grande. Recuerden cuando Él dijo: 
“Los muertos oirán la Voz del Hijo del Hombre, del Hijo de Dios 
(San	Juan,	capítulo	5;	dice)	y	se	levantarán”,	o	sea,	oirán	la	Voz;	
y él escribió [WSS] «en carne»23. O sea que aquí el hermano 
Branham, vean, en esta porción, dice:

 [173] … y ese José dará un paso adelante ([JBP] y ese 
“adelante”	es	muy	significativo). Y dirá: “¡Hijos!”. ([JBP] O 
sea, vean, llamará). Y allí estaremos  (¡Fiu!) ([JBP] Sopló)…

[JBP]	 Recuerden	 el	 soplo.	 “Recibid	 el	 Espíritu	 Santo”,	 y	 dice	
que sopló sobre ellos, y lenguas les fueron repartidas el Día de 
Pentecostés, asentadas en cada uno de ellos24, lo cual él dice 
que ahora son Columnas de Fuego25.

 [173] … hechos a Su semejanza; jóvenes para siempre…

[JBP] O sea, una resurrección y una transformación a los que 
están vivos. Pero ¿cómo y por qué? Por la Voz. La misma 
Voz que llamó a Lázaro de la tumba es la misma Voz de la 
Resurrección hoy.

 [173] … hechos a Su semejanza; jóvenes para siempre, 
la vejez habrá pasado; enfermedad, problemas, los 

23 [San Juan 5:25] [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 
2022/nov/17 (jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3) / Estudio 
“Comiendo del Árbol de la Vida en la Primera y Segunda Venida”, 2023/
oct/16 (lunes), pág. 6 (f), pág. 178 (T3): [WSS] «del Espíritu Santo en 
carne».]
24 Hechos 2:1-3
25 Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), págs. 88-90 
(f), págs. 198-200 (T1): 59-1216 “¿Qué es el Espíritu Santo?”, párr. 104 - 
[WSS] «hoy será el cuerpo teofánico hoy».

Estudio Bíblico #442149

 Miren qué revelación tan grande. Recuerden cuando Él dijo: 
“Los muertos oirán la Voz del Hijo del Hombre, del Hijo de Dios 
(San	Juan,	capítulo	5;	dice)	y	se	levantarán”,	o	sea,	oirán	la	Voz;	
y él escribió [WSS] «en carne»23. O sea que aquí el hermano 
Branham, vean, en esta porción, dice:

 [173] … y ese José dará un paso adelante ([JBP] y ese 
“adelante”	es	muy	significativo). Y dirá: “¡Hijos!”. ([JBP] O 
sea, vean, llamará). Y allí estaremos  (¡Fiu!) ([JBP] Sopló)…

[JBP]	Recuerden	el	soplo.	“Recibid	el	Espíritu	Santo”,	y	dice	
que sopló sobre ellos, y lenguas les fueron repartidas el Día de 
Pentecostés, asentadas en cada uno de ellos24, lo cual él dice 
que ahora son Columnas de Fuego25.

 [173] … hechos a Su semejanza; jóvenes para siempre…

[JBP] O sea, una resurrección y una transformación a los que 
están vivos. Pero ¿cómo y por qué? Por la Voz. La misma 
Voz que llamó a Lázaro de la tumba es la misma Voz de la 
Resurrección hoy.

 [173] … hechos a Su semejanza; jóvenes para siempre, 
la vejez habrá pasado; enfermedad, problemas, los 

23 [San Juan 5:25] [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 
2022/nov/17 (jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3) / Estudio 
“Comiendo del Árbol de la Vida en la Primera y Segunda Venida”, 2023/
oct/16 (lunes), pág. 6 (f), pág. 178 (T3): [WSS] «del Espíritu Santo en 
carne».]
24 Hechos 2:1-3
25 Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), págs. 88-90 
(f), págs. 198-200 (T1): 59-1216 “¿Qué es el Espíritu Santo?”, párr. 104 - 
[WSS] «hoy será el cuerpo teofánico hoy».



Estudio Bíblico #442 150

sufrimientos se habrán desvanecido. ¡Gloria al Dios vivo!
 174 Ese es por medio de quien Él habla hoy: Su Hijo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, en donde nos 
detuvimos, de este mensaje que estamos leyendo [“JOSÉ 
ENTRE LOS GENTILES”]:

 [WSS] No importaba qué estuviera haciendo una 
persona, fuera importante o no, tenía que dejar lo que 
estaba haciendo para doblar rodilla porque venía José; y el 
que no lo hiciera, pues no la doblaría más; y si la doblaba, 
nunca más se levantaría, porque la sentencia era terrible.
 Así que José estaba en la segunda posición del reino, 
que el Faraón le había concedido; el Faraón ahí tipifica a 
Dios, y José tipifica a Cristo.

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje de “FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”26, nos dice en la página 46 abajo, y parte de la 
47, dice:

 282 Noten ahora, en conclusión, 
el ministerio como del séptimo ángel. 
Estos Dos Testigos estarían bajo esa 
Séptima Trompeta, justo antes de… o la 
Sexta Trompeta, justo antes de la Séptima 
Trompeta [hallar]…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Bajo la Trompeta».
[WSS] «Apoc. 11:15-19».

26 [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 282-283] 
[Compilación, pág. 142] [Estudio Bíblico #366, 2023/dic/08 (viernes), 
págs. 31-33 (f), págs. 123-125 (T2)]
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Y abajo escribe: 
[WSS] «La Gran Trompeta».

 283 Ahora, recuerden, y les dije que yo traería de 
regreso esta “Gran Trompeta”. Él dijo lo que haría Él 
[aquí] en Isaías. Él dijo que “la Gran Trompeta tocaría. 
¡La Gran Trompeta!”. No trompetas, la fiesta de las 
trompetas; hay dos de ellos, Moisés y Elías, para llamar 
la Trompeta. Sino bajo “la Gran Trompeta”, la Venida del 
Señor, para anunciar a José volviendo, ¿ven?, para que 
todas las naciones se reúnan en Jerusalén.

[JBP] Y él escribe arriba: 
[WSS] «La Gran Trompeta».

Y también escribe: 
[WSS] «Anuncia a José [Jesús] en Su Venida, a Cristo».

Y también escribe: [WSS] «En Jerusalén se reunirán todos».

[JBP] Miren, y hoy estamos acá, en donde el hermano Branham 
tipificó	a	Tucson	como	Jerusalén.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, sigue diciendo aquí, en este 
mensaje [“JOSÉ ENTRE LOS GENTILES”]:

 [WSS] En esa ocasión en que llega el tiempo en que se 
tiene que dar a conocer, revelar, a sus hermanos…
 Vean, a través de la Escritura, por cuanto la Segunda 
Venida de Cristo está revelado en tipo y figura a través de 
los diferentes profetas, encontramos que en uno de ellos, 
el más grande de Norteamérica, se reflejó en una forma 
mayor que en otros profetas; a tal grado que aun su esposa 
tipificaba la Iglesia del tiempo suyo.
 En el mensaje “¿Qué hora es?” - “Señores, ¿qué hora 
es?” o “Señores, ¿es este el tiempo?”, él dice: “Cuando 
ustedes…”. O sea que en un sueño o visión que una persona 
tuvo - en un sueño, el reverendo William Branham le dijo 
en sueños a la persona: “Cuando tú veas a Tal mujer, esa 
es Tal Iglesia, de Tal edad” (después ustedes lo leen).
 “Cuando veas a Tal mujer, a Séfora, esa es Tal. 
Cuando veas a Tal otra persona (otra mujer), esa es Tal. 
Pero cuando veas a mi esposa, recuerda, esa es mi Iglesia; 
detente allí”27.

[JBP] Ahora vean, en ese mensaje, en el escrito que yo les cité 
así de memoria allí, el domingo creo que fue, en una de las 
pláticas, creo que fue la de la mañana, en donde no tenía el 
escrito. ¿El domingo fue?, el domingo en la mañana28, donde 
él escribió:

27 62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 168-169
28 [Plática “Siendo probados por la Palabra para la adopción”, 2024/
ago/19 (lunes), págs. 8-9 (f) (T4)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, sigue diciendo aquí, en este 
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 [WSS] En esa ocasión en que llega el tiempo en que se 
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los diferentes profetas, encontramos que en uno de ellos, 
el más grande de Norteamérica, se reflejó en una forma 
mayor que en otros profetas; a tal grado que aun su esposa 
tipificaba la Iglesia del tiempo suyo.
 En el mensaje “¿Qué hora es?” - “Señores, ¿qué hora 
es?” o “Señores, ¿es este el tiempo?”, él dice: “Cuando 
ustedes…”. O sea que en un sueño o visión que una persona 
tuvo - en un sueño, el reverendo William Branham le dijo 
en sueños a la persona: “Cuando tú veas a Tal mujer, esa 
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ago/19 (lunes), págs. 8-9 (f) (T4)]
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[WSS] «W.M.B.», o sea, William Marrion Branham.
Y escribe ahí: [WSS] «Jope»,	que	lo	escribió	Hope	con	“J”:	J-o-
p-e, que fue la primera esposa del hermano Branham.

Él escribe:
[WSS] «Jope — los muertos en Cristo».
«Billy Paul —» (escribió una raya y no escribió ahí nada).
«Sharon Rose — los muertos en Cristo» (escribió también).
Recuerden que Hope y Sharon, ellas murieron.

Luego escribe: [WSS] «Meda (esa es la segunda esposa) — 
la Iglesia-Novia en la 7ma edad». Estudio Bíblico #442153
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«Y luego en la brecha entre la 7ma edad y la edad 8va, y 
Edad de la Piedra Angular».
«Rebeca…».

O sea, Meda representa los de la séptima edad y los de la 
brecha; esa brecha entre la séptima edad y la edad octava y 
eterna de la Piedra Angular.

También escribe:
[WSS] «Rebeca — Iglesia».
«Sarah — Iglesia» (también representa la Iglesia).
«José = tipo de la 2da Venida de Jesucristo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 24 de “SEÑORES, 
¿ES ESTE EL TIEMPO?”29, ahí lo que nos estaba hablando 
nuestro hermano William, para leerlo aquí; dice, en ese párrafo 
que termina allí diciendo:

 [167] … a nadie. Dejé el asunto 
quieto, porque quería ver a dónde 
estaba llegando esto. ¿Me han oído 
decir recientemente “Estoy muy 
preocupado”? Fue a raíz de todo esto.

[JBP] En algunas ocasiones… Bueno, allí 
estaba hablando, vean, el ministerio de 
Elías en su cuarta manifestación.

Ahora, ahí es que escribe: [WSS] «Estoy 
preocupado». Y dibuja allí también una 
Estrella de David.

29 [62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 167-173]
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 168 Entonces el hermano Parnell dijo que yo le había 
dicho: “Hermano Parnell, comience, y el primer lugar 
a donde llegará será Séfora” (que significa ‘guion’ o 
‘parada’ o algo). Yo dije: “No te quedes ahí ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Séfora». Entonces ve al siguiente y hallarás a una 
anciana; y entonces no te detengas ahí. Prosigue de nuevo 
y hallarás a una mujer de mucha edad; no te detengas 
ahí”. Todo el tiempo, mientras yo hablaba, estábamos 
caminando a través de la nieve. Yo dije: “Prosigue hasta 
que encuentres a mi esposa…”.

[JBP] Y ahí es que él escribe - o sea, dibuja una Piedra Angular 
y	las	edades,	y	la	flecha	de	“mi	esposa” hacia la séptima edad y 
a la brecha. Y escribe: [WSS] «Meda» a la izquierda.

 [168] Y él dijo que miró y estábamos fuera de la nieve, 
en un desierto, y me había desaparecido. Él miró para 
atrás y vio a su esposa sacando agua de un pozo por 
medio de una bomba, y algún ministro la halaba tratando 
de impedírselo para apartarla de la bomba. Ella le estaba 
observando, y él despertó.
 169 Aquí está la interpretación de tu sueño (pude 
habértelo dicho esa noche, pero tan solo me alejé): En 
cuanto a Séfora, y una anciana, y otra bien, bien anciana, 
esas son iglesias. ¿Ven? Séfora en realidad siendo la 
esposa de Moisés —Séfora—. Y notamos que yo le dije que Estudio Bíblico #442155
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no se detuviera ante ellas; no importa cuán viejas fuesen, 
son organizaciones. ¡No te detengas ante ellas! Ellas 
vivieron su tiempo. Pero cuando él viene a mi esposa, la 
cual es mi Iglesia, a la que Jesucristo me ha enviado en 
este día final, ¡y aquí está! “¡DETENTE AHÍ!”. Y yo me 
había ido hacia el oeste.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Meda = la Iglesia-Novia».

[JBP]	Porque	la	esposa	del	hermano	Branham	reflejó,	tipificó,	la	
Iglesia-Novia	de	este	tiempo	final	también.
 Porque él dibuja al lado una Piedra Angular y las edades; y 
la	flecha,	donde	él	dice:	“pero	cuando	Él	viene	a	mi	esposa”,	la 
dibuja	(la	flecha)	hacia	la	Piedra	Angular.
 Y ahí escribe: [WSS] «Este»: en la parte de abajo de las 
edades.
	Una	flecha	hacia	arriba,	y	escribe:	[WSS] «Oeste».

[JBP] Ahí hay una…, ya la van a ver en el Estudio. Ahora, sigue 
diciendo: Estudio Bíblico #442156
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 170 Luego la hermana Steffy (puede que ella no esté 
por aquí porque ha estado internada en el hospital). ¿Está 
la hermana Steffy? Sí, aquí está. La hermana Steffy vino 
a mi casa para que yo orara por ella antes de irse al 
hospital para una operación, para que Dios la ayudara y 
la bendijera, y Él ciertamente lo hizo.
 Ella dijo: “Tuve un sueño extraño, hermano Branham”.
 Yo dije: “Sí”.
 171 Ella dijo: “Soñé que estaba en el oeste y yo…”. (Ese 
es el sexto), y ella dijo: “Soñé que estaba en el oeste y era 
un paisaje de colinas. Y cuando me fijé, noté que allá sobre 
un cerrito estaba un hombre muy anciano con una larga 
barba blanca y un [hermoso] pelo que le cubría la frente. 
Y estaba vestido con una vestidura blanca [o algo] como 
un manto, y el viento se la levantaba”. (Hermana Steffy, 
creo que es de ese modo, ¿está correcto?). Y ella dijo: “Yo 
me acercaba más y más, y él estaba parado en la cima 
dela montaña observando hacia el este” ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Palestina – 
Jeff.  [Jeffersonville]». 
Y ella dijo ([JBP] y escribió “en	la	cima”, una Piedra Angular 
y las edades): “Me pregunto: ‘¿Quién es ese anciano?’”. 
Y ella se acercó más y más [cerca]. Y cuando estaba muy 
cerca, reconoció quién era: era el inmortal profeta Elías 
[WSS] «5to Elías», parado allí 
observando [WSS] «5to Elías» 
hacia el este ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Israel».
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 172 Ella dijo: “Debo verle”. (Ella tenía una necesidad). 
Y corrió cuesta arriba y se postró frente a él para hablarle 
en el nombre de Elías. Y dijo que cuando ella habló, oyó 
una voz decir: “¿Qué deseas, hermana Steffy?”. Y era yo.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «En el nombre de Elías. En 
el 4to Elías se reflejó el 5to Elías, como en el 3ro el 4to».

 173 Su sueño fue cumplido ahí mismo, hermana Steffy, 
porque fui a Louisville inmediatamente después de eso. La 
oración era lo que estabas necesitando. Vean que ella pasó 
bien en el hospital. Y la señal de que yo iba 
hacia el oeste fue que estaba observando 
hacia el este por mi manada.

[JBP] Y él dibuja una Piedra Angular y las 
edades. Y escribe: [WSS] «este» abajo. Y 
arriba: [WSS] «oeste».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí, dice [“JOSÉ ENTRE LOS GENTILES”]:

 [WSS] Guarden eso; porque al reverendo William 
Branham le fue dicho, le fue prometido, que tendría 
un hijo varón. Tuvo primero una niña del segundo 
matrimonio. Del primero tuvo un niño: Billy Paul; y una 
niña llamada Sharon Rose, la cual partió, y la cual en el 
Paraíso le dijo al hermano Branham, cuando lo visitó en 
una ocasión ([JBP] o sea, visitó el Paraíso, la sexta dimensión): Estudio Bíblico #442158
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“Estoy aquí esperando a mi hermano (a Billy); y mami te 
está esperando allá en la casa, allá en la montaña, en esa 
montaña…”.
 [JBP] Y ahí, cuando Billy Paul estaba aún con nosotros, o 
sea, vivo, vean, se entendía que Billy Paul iba a partir; y vean, 
Dios se lo llevó en el tiempo que tenía que irse; porque ya nos 
había sido dicho que su hermana Sharon lo estaba esperando30.
 O sea que allí, como conocen…, y ella sabía que su hermano 
de un momento a otro iba a aparecer, y aun sabía que la mamá 
también lo estaba esperando. O sea que ya él, al hablar y relatar 
esta experiencia, le estaba diciendo al pueblo que tanto él como 
Billy Paul, no iban a llegar a obtener su transformación estando 
vivos, sino que iban a partir.
 [WSS] “… ella está allá en la casa esperándote”31.
 Él fue y encontró a su esposa Hope, primera esposa, la 
cual lo recibió; y allí vio muchas cosas: vio el sillón que él 
tenía, y que no lo pudo pagar y lo tuvo que entregar, se lo 
llevaron, y allá lo vio.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, quiero buscar, si me permiten, porque 
me enviaron ese pedacito, y aquí creo que sería bueno leerlo. Es 
un lugar donde él habla… (me lo enviaron y espero conseguirlo, 
a menos que lo consigas ahí primero, pero me lo enviaron hace 
poco), donde habla de la cuarta vigilia, que es los primeros 125 
años; porque una vigilia son lapsos de 41 años (que es 1 hora) 
con 8 meses; o sea que 3 horas son 125 años.
 Y él habló que todo sería en los primeros 125 años del 

30 [50-0200 “Porque no tenemos aquí ciudad permanente” [PÁRR. 
70]: [WMB] [70] Ella dijo: “Mamá te está esperando. Yo voy a esperar 
a Billy aquí”. / 50-0820A “La historia de mi vida”, párr. 122 / 59-0419A 
“La historia de mi vida”, párrs. 272-279]
31 Citas, pág. 1, párr. 7
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séptimo milenio, y que él desearía que fuera en la primera hora 
de esa cuarta vigilia; o sea, de 6 a 7 de la mañana.
 Y él decía, en ese mensaje, que eso sería por el año 2041 
con 8 meses; y que para esa fecha él tendría 100 años, 100 
años y algo. Y él decía ahí que, si él lo cuidaba bien, dice que 
él llegaría con ese cuerpo hasta la transformación. Pero vean, 
Dios se lo llevó.
 Pero vean que él dijo que cuando vieran a ese profeta 
cumpliendo… Consígueme esa parte también ahí, para leerlo 
tal y como él lo habló; que él dijo que cuando vieran a ese 
profeta… Sí, ese mismo es, pero consígueme ese… guárdate 
ese, dale un screenshot ahí, y consíguete (este) donde él habla 
de las palabras en el libro de “Por amor a los escogidos”, 
que él habla de [WSS] “cuando ustedes vean a ese profeta del 
Séptimo Sello cumplir las promesas o profecías de la Tercera 
Etapa en el cumplimiento de la Visión de la Carpa con Moisés y 
Elías (vean, todo eso; dice),	allí	me	verán	de	nuevo”.
 Y por este otro lado él decía que su cuerpo le va a durar 
hasta llegar a la transformación.
	Vean,	ahí	también	estaba	él	representando,	tipificando,	que	
en el cumplimiento de la Venida del Ángel Fuerte, de ese Ángel 
que era diferente a los demás, estaría en medio de Su Iglesia 
operando esos ministerios el Espíritu Santo: el de Moisés, el 
de Elías y el de Jesús; y que estaría ese cuerpo —o sea, un 
mensajero dispensacional— vivo hasta el cumplimiento de esa 
promesa.
 Aunque Apocalipsis 11 también estaría en cumplimiento; 
pero vean, ese cuerpo no lo van a dejar de ver, estará ahí. Era el 
único cuerpo que vería el mundo entero, y que a los tres días y 
medio resucitaría. Los demás, partieron sus cuerpos terrenales, 
fueron sepultados, y no se volvieron a levantar en ese cuerpo, 
ahí visible, tres días después. Estudio Bíblico #442160
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en el cumplimiento de la Venida del Ángel Fuerte, de ese Ángel 
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ahí visible, tres días después.
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 Por lo tanto, ¿cómo va a ser posible…? Vean, él dice ahí, 
ese domingo 13 de agosto de 2017, dice [Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”] [PÁG. 5]:

Domingo, 13 de agosto de 2017
Cayey, Puerto Rico
(Estas líneas de texto son directas de la pluma del Dr. William Soto 
Santiago)
 Cuando vean a ese profeta…

[JBP] Pues si van a ver a ese profeta es porque tiene que ser 
un velo de carne, un hombre de carne y hueso; “porque no hará 
nada el Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus siervos 
Sus	profetas”32. [WSS]	 “Cuando	vean	a	ese	profeta”, ¡pero si 
se los está diciendo!: [WSS]	“Cuando	vean	a	ese	profeta”, un 
profeta dispensacional, uno de en medio del pueblo:

 Cuando vean a ese profeta mensajero del Séptimo 
Sello, estarán viendo la Venida del Señor con Moisés y 
Elías cumpliendo las profecías de la Tercera Etapa en 
la Visión de La Gran Carpa Catedral; y ahí me verán de 
nuevo. Los amo mucho. Que Dios les bendiga.

William.

[JBP] O sea, ¡miren qué claro él lo habló allí! Y vean cómo es 
cuando el velo es colocado y no pueden ver detrás del velo. Pero 
¡gracias	a	Dios	que	la	Iglesia-Novia,	los	escogidos,	que	serían	
transformados	y	raptados	en	este	tiempo	final,	sí	entenderían,	
comprenderían, recibirían esta revelación tan tremenda que él 
nos dio allí!

32 Amós 3:7
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[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que nos habló (gracias) en este… 
dice:

CRUZANDO LA ESQUINA FINAL - PARTE II
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 18 de noviembre de 2001
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, en los primeros - en las primeras tres horas 
delante de Dios del Día Postrero, que corresponde a los 
primeros 125 años del milenio postrero, tienen que ocurrir 
todas estas cosas.
 Ahora, ¿desde cuándo comenzaremos la cuenta? Si 
comenzamos la cuenta desde este año 2001, que es el 
primer año del nuevo milenio y del primer siglo tamb…-
- del siglo XXI, o primer siglo del nuevo milenio, pues 
ya estamos en la primera hora del Día Postrero, que 
corresponde a los primeros 41 años con 8 meses.
 Pero si contamos el tiempo conforme al calendario 
profético…; porque conforme al calendario gregoriano, 
este año es el primer año del nuevo milenio, y también 
del siglo XXI; pero si es conforme al calendario profético, 
ya llevamos alrededor de 30 años que comenzó el Día 
Postrero delante de Dios, y por consiguiente, el milenio 
postrero.
 O sea que ya estamos en los primeros 30 años, 
aproximadamente, del Día Postrero. Y eso significa que, 
de la primera hora delante de Dios, del Día Postrero, ya 
llevamos unos 30 años; y la primera hora del Día Postrero, 
delante de Dios, para los seres humanos son los primeros 
41 años con 8 meses. O sea que de la primera hora ya 
llevamos más de la mitad. Estudio Bíblico #442162
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 [JBP] Vamos a… este no es el que dice. Vamos a leer este 
otro párrafo, dice:
 [WSS] Ahora, desearíamos nosotros que todo sea en 
la primera hora del Día Postrero. Yo deseo que sea en la 
primera hora, porque yo no deseo estar muy anciano para 
recibir la transformación, sino recibir la transformación 
lo más pronto posible; y que también los que están muy 
ancianos no tengan que morir por la edad avanzada, sino 
que sean transformados.

[Dr. José B. Pérez] Hay otro que habla de esto. Déjame ver si 
lo consigo aquí, porque me lo enviaron hace poco… Aquí, ya lo 
encontré, dice:

LAS DOS SIMIENTES EN LA TIERRA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de enero de 2001
Cayey, Puerto Rico
 Por lo tanto, estemos bien agarrados de Cristo, el Ángel 
del Pacto, en este Día Postrero en la Edad de la Piedra 
Angular, en este entrelace de la Dispensación del Reino 
con la Dispensación de la Gracia; y siempre escuchando 
Su Voz, Su Palabra prometida para este tiempo final, y 
pronto obtendremos nuestra transformación.
 Será en los primeros 125 años, y…, del séptimo 
milenio que ha comenzado, de este nuevo milenio que 
ha comenzado (y aun podría ser…), eso serían tres horas 
delante de Dios; pero podría ser en las primeras dos horas, 
que sería en los primeros 83 años con unos 6 meses, o 4 
meses; o en los primeros - sería en los primeros - podría 
ser en los primeros… en las primeras dos horas delante de 
Dios, que serían ¿qué?, los primeros 83 años con unos 4 Estudio Bíblico #442163
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meses o 6 meses; o podría ser en la primera hora delante 
de Dios, que serían los primeros 41 años con 8 meses.
 Y si Dios me diera a elegir a mí, yo le diría: Que sea 
en la primera hora delante de Tu presencia, que son los 
primeros 41 años con 8 meses.
 Y yo, pues estoy esperando que sea en la primera hora 
delante de Dios. Aun si fuera en el último minuto de la 
primera hora delante de Dios, pues sería en el año 2041 
con 8 meses; o sea que ahí tendría yo unos 100 años y algo.
 Yo estaré esperando hasta que sea, y mi cuerpo va a 
durar hasta ese momento. Yo siempre trataré de cuidarlo 
lo mejor posible, como también ustedes cuiden el que 
tienen, en lo que nos llega el nuevo cuerpo.

[JBP] Ahora vean, ahí él…, podría la persona pensar: “Pues 
en él se va a cumplir todo”. Y él dice que puede llegar hasta 
ese… hasta esa edad. Pero vean ustedes cómo, así como fue 
mostrado en la vida del reverendo William Branham y también 
en	la	familia	(lo	que	hemos	leído	allí)…;	fue	un	reflejo,	un	tipo	
y	figura	de	lo	que	Dios	estaría	llevando	a	cabo	en	este	tiempo	
final;	y	en	donde	el	instrumento	que	Él	tendría	en	medio	de	Su	
Iglesia tendría cierta edad, para que se cumpla todo lo que fue 
reflejado,	tipificado,	en	esos	profetas;	y	más	en	el	reverendo	
William Branham, y también en nuestro amado hermano William 
Soto Santiago.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… ahí donde estábamos 
leyendo, que Sharon (ahí fue donde nos desviamos ahí para leer 
esto), dice que ella sabía que Billy Paul iba a ir, o sea, iba a llegar 
allá al Paraíso; porque ella le dijo: [WMB] “Estoy esperando aquí 
a Billy; y mamá, mi mamá (o sea, mamá o mami), mami te está 
esperando	allá	en	la	casa	en	la	montaña”. O sea que sabía ella Estudio Bíblico #442164
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que el hermano Branham iba a partir, y sabía que Billy Paul, su 
hermano, iba a partir también.
 Ahora, sigue diciendo [“JOSÉ ENTRE LOS GENTILES”]:

 [WSS] En otra ocasión vio también, más adelante, 
vio también su caballo allá en el Paraíso; ¡vio su perro 
también!33.
 Es que en la sexta dimensión hay flores, hay lagos, 
hay peces, hay pajaritos, hay animales también, de esa 
dimensión: de esa dimensión en cuerpo espiritual o 
teofánico; y esa dimensión es primero que esta dimensión 
terrenal, porque “lo que se ve fue hecho de lo que no se 
veía”34. O sea que el ser humano podríamos decir que es 
extraterrestre, viene de otra dimensión a esta Tierra donde 
toma cuerpo físico; y los hijos de Dios, ¿de dónde vienen? 
De Dios, de la dimensión de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Esta parte aquí, donde él habla de… que 
estaba allí Fritz, y había otras cosas más… Miren, en la página 
23 del libro de Los Sellos; esto fue el perrito que le mató una 
persona, que luego fue convertida. Ahora, dice, página 323 dice:

 223. Pero allí estaba Fritz lamiéndome la mano. Lo miré, 
y yo no podía llorar. Nadie podía llorar, todo era gozo. No 
podía uno estar triste, porque todo era felicidad. No podía 
uno morir, porque todo era vida. No podía uno envejecer, 
porque era todo juventud. ¡Era perfecto! Y pensé: “¿No es 
esto maravilloso?”. Y había millones, y yo estaba como en 
mi casa.

33 59-0419A “La historia de mi vida”, págs. 43-45, párrs. 272-293 en el 
libro en español / Los Sellos, págs. 322-323, párrs. 194-223
34 Hebreos 11:3
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 224. Entonces en ese momento oí 
una voz que dijo: “TODOS los que 
tú has amado…”. Era la recompensa 
por mi obra. Yo no necesito ninguna 
recompensa. Dijo: “TODOS los que 
tú has amado, y todos los que te han 
amado, Dios te los ha dado”.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y las edades. Y escribe: 
[WSS] «Personas, animales, casa, muebles, etc.». Porque 
estaba hasta su sillón allí.

 225. Dije: “¡Alabado sea el Señor!”. Y me sentí algo 
raro y pensé: “¿Qué pasa conmigo?”. Volví para mirar, y 
allá sobre la cama mi cuerpo estaba moviéndose. Entonces 
dije: “¡Oh, no tengo que volver! Seguramente que no 
tengo que volver. No me dejen volver”.

[JBP] ¡Jeje! O sea, estaba en esa transición ya de regresar, porque 
ya	vio	el	cuerpo	moverse.	No	estaba	tieso,	no	se	veía	como	que	
no estaba allí. Porque puede aparentar…, si una persona está al 
lado, mirarlo, y puede verse como que no está ahí.
 Así me vi yo, cuando les dije35. Fue una experiencia muy 
pero que muy hermosa. Algo se está moviendo.
 Ahora vean, él sentía que iba a volver, porque dijo: [WMB] 
“No	me	dejen	volver”, el cuerpo se estaba moviendo, o sea que 
ya estaba en ese entrelace para ya entrar nuevamente.

 [225]. Pero el Evangelio tenía que ser 
predicado ([JBP] y ahí dibuja al lado una 

35 [Estudio “La revelación para los que aman Su Venida”, 2024/ago/09-
1 (viernes), estudio completo (T2: pág. 29)]
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Estrella de David, a la derecha). Y en un segundo, yo estaba 
de nuevo sobre la cama.

[JBP] Porque el ser humano es alma, espíritu y cuerpo.
 Vean, lo que es la persona: es el alma, la esencia; ese 
espíritu de la sexta dimensión, si es un hijo de Dios; y si es un 
hijo del diablo, pues es un espíritu de la quinta dimensión.
 Porque los espíritus (leímos hace poco)… y el Espíritu de 
Dios, vean, necesita un instrumento. Libro de Citas…, vamos 
a buscar esa partecita allí para tenérsela también, que él dice 
que [WMB]	“no	puede	obrar	si	no	tiene	un	instrumento…”. Está 
en la parte izquierda abajo, del segundo renglón de extractos 
(o sea, sería una página par), donde él dice que [WMB] “el 
espíritu	 tiene	que	 tener	dónde	obrar”. (Pasándola así rapidito 
a ver si la consigo, pero ahí deben de conseguirla en el… en 
la	computadora	pueden	conseguirla.	No	sé	si	 la	escribí	en	un	
post-it por aquí). Bueno, en lo que la consiguen, para seguir por 
aquí adelante, dice [“JOSÉ ENTRE LOS GENTILES”]:

 [WSS] Así que cuando terminan su vida terrenal los 
creyentes en Cristo, van al Paraíso; y allí en esa dimensión: 
todo lo que amaron aquí en la Tierra, y los que lo amaron a 
él, estarán con él en el Paraíso.

[JBP] ¿La consiguieron? ¿62? Vamos a ver la 547; esa misma. 
¿Ve? Aquí abajo, en esa esquina. Página 62, párrafo 547, dice 
[Citas]:

 54736 - “[35] … tanto como tenemos aquí.

36 [Cita 547: 62-0311 “La más grande batalla jamás peleada”, párrs. 
35-37] [Estudio “La restauración al Edén”, 2023/nov/29 (miércoles), 
págs. 25-26 (f), págs. 141-142 (T5)]
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Estrella de David, a la derecha). Y en un segundo, yo estaba 
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 36 Un diablo casi ni es dañoso a menos que él pueda 
tener alguna cosa en qué trabajar. Él tiene… ¿Ustedes 
recuerdan aquellos diablos que fueron echados fuera 
de Legión? Ellos tenían… ellos quieren hacer más 
travesuras, así que ellos querían meterse en los puercos. 
Así que diablos tienen que tener alguna cosa en qué obrar, 
alguien por medio de quién obrar.
 37 Y de ese modo es que Dios hace también. Él tiene 
que tenernos. Él está dependiendo de nosotros para obrar 
por medio de nosotros”.

[JBP] Y arriba él escribe ahí: [WSS] «La cabeza necesita un 
cuerpo para obrar».

Y acá en el párrafo escribe: [WSS] «El diablo no puede 
hacer daño si no tiene con quién trabajar».

Y ahí escribe: [WSS] «La serpiente, 
Caín, Judas, el anticristo, la bestia».

[JBP] Vean, todos sus instrumentos en 
donde ha obrado, está obrando y obrará, 
pues son personas.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [“JOSÉ ENTRE 
LOS GENTILES”]:

 [WSS] Por eso oramos por nuestros familiares, para 
que así Dios nos los tenga en el Paraíso y en el Reino de 
Dios, y por consiguiente en la vida eterna. La misma fe que 
usted usó para la salvación suya, úsela para la salvación de 
sus hijos; créalo de todo corazón, acá en el alma, y se va a 
hacer una realidad.

[Dr. José B. Pérez] Que eso él nos lo habló en la página 138 del 
libro de Citas; párrafo 1231 dice [antigua revisión]:

 123137 - “129 ‘¿Qué tengo que hacer para mi familia?’. 
Use la misma fe que está usando para sí mismo, 
para su familia. Encomiéndelos al Señor y 
crea con todo su corazón que ustedes van a 
ser salvos. Déjelo… No deje que solo venga 
en su pensamiento natural aquí, deje que baje 
muy adentro en el interior, ese subconsciente, 
entonces ellos son suyos. 
Dios se los ha dado 

cuando lo tiene aquí abajo”.

[JBP]	Y	ahí	dibuja	tres	círculos,	y	en	el	centro	una	flecha…	O	
sea, “aquí	abajo”, esa parte es el alma.
 Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular, y escribe: [WSS] 
«alma» encima. Y escribe: [WSS] «Fe» también ahí encima.

37 [Cita 1231: 64-0830M “Preguntas y Respuestas #3”, párr. 129] 
[Estudio Bíblico #313, 2023/jun/04 (domingo), págs. 32-33 (f), págs. 
184-185 (T1) / Estudio Bíblico #389, 2024/feb/25-2 (domingo), págs. 
24-25 (f), págs. 46-47 (T5)]
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Todo eso al lado izquierdo. Dibuja los tres círculos también.

Y escribe: [WSS] «Consciente y subconsciente». «El alma, 
el subconsciente. (Ahí usted obtiene todo lo que desea)».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“JOSÉ ENTRE LOS GENTILES”]:

 [WSS] Ahora, les dije que le fue prometido al reverendo 
William Branham que por medio de su esposa, su segunda 
esposa: Meda, iba Dios a darle un niño, un varoncito; y le 
dijo que le pusiera por nombre José38.
 Si su esposa representa a la Iglesia, José representa la 
Segunda Venida de Cristo; por eso dice en una ocasión: 
“Querida, ¡viene José!, ¡viene José!”39. Lo cual, siendo él, 
José, tipo de Cristo en y para Su Segunda Venida, está 
anunciando dos eventos proféticos: la venida de su hijo 
José (lo cual le había prometido Dios) y la Segunda Venida 
de Cristo a la misma vez.
 Así como vino José a la esposa del reverendo William 
Branham, vendrá nuestro José, Cristo, a Su Iglesia, que 
es Su Novia, Su Esposa amada, la Esposa de Cristo o 
Novia de Cristo. Y no puedo hablarles más claro porque 
se abriría el misterio del Séptimo Sello, y todavía no debe 
ser abierto.

38 Citas, pág. 164, párr. 1462
39 Citas, pág. 164, párr. 1462
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 164, que fue el lugar 
aquí de este extracto donde nos habla de esa ocasión de lo que 
nos está hablando aquí nuestro hermano William, que es del 
mensaje “OBRAS	ES	FE	EXPRESADA”, el párrafo 1462 dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 146240 - “[239] Yo recuerdo que aquí arriba en Twin 
City, creo que el hermano Brown y ellos estaban conmigo; 
y yo estaba tomando la vida de José, en la Biblia. Y leí 
esa Biblia, ¡allí estaba un hombre contra quien no había 
nada! Abraham, Isaac, Jacob, y todos ellos tuvieron algo 
contra ellos, pero José no. ¡Qué hombre, un hombre 
perfecto, un tipo perfecto de Cristo! (…)
 [242] Dije: ‘Gracias, Señor. Oh Dios, gracias a Ti por 
tal hombre’.
 243 Y en ese momento el Espíritu Santo me reveló, dijo: 
‘Tú tendrás un hijo, y llamarás su nombre José’”.

[JBP] Ahora, vean, ¿quién le puso el nombre a ese hijo el 
cual	estaba	representando,	tipificando,	 la	Segunda	Venida	del	
Señor? El Espíritu Santo. Como le fue colocado el nombre a ese 
velo de carne, a ese niño que le nació a la virgen María dos mil 
años:	fue	el	Espíritu	Santo:	“Se	llamará	por	nombre	Jesús”41.
 Ahora, aquí ocurre lo mismo.

 1462 - “[243] Me levanté de allí y di gracias al Señor. 
(…)

40 [Cita 1462: 65-1126 “Obras es la fe expresada”, párrs. 239, 242-243, 
257, 259, 267, 277-280] [Compilación, págs. 105-106] [Estudio “Viendo 
a Dios cara a cara”, 2023/mar/04 (sábado), págs. 11-12 (f), págs. 79-80 
(T1)]
41 San Lucas 1:31
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 257 Y recuerdo que cuatro años más tarde, mi esposa…, 
sabíamos que íbamos a tener un nene. (…)
 259 Sara nació. (…)
 267 Cuatro años pasaron, finalmente ella iba a ser 
madre otra vez. (…)
 277 Subí al molino a orar. Y comencé allá al otro lado. 
Vi esa Luz colgada entre dos árboles, dijo: ‘Vuelve a tu 
trabajo, y a tu libro’. 
 278 Volví a la Biblia,  y estaba en mi coche. Y cuando lo 
hice, el viento la había soplado allá donde estaba Natán 
y David, donde dice: ‘Ve y dile a Mi siervo David que 
Yo lo tomé de esa majada, de dar de comer a esas pocas 
ovejas de su padre, y le hice un gran nombre como los 
grandes hombres’. (No todo el… el nombre más grande, 
sino exactamente como los grandes hombres…)”.

[JBP] Ahora, miren la Escritura que le fue mostrada al reverendo 
William Branham, la cual es esa Escritura que le recordaba a 
David, el Señor: “Mira de dónde te saqué: de ser un pastor de 
unas	pocas	ovejas”42. Y eso se lo recordaba siempre Dios a 
David; y lo colocó como rey.
 Ahora, vean ustedes que en Su Segunda Venida toma un 
pastor	de	ovejas,	de	unas	pocas	ovejas,	y	le	da	un	Nombre	
sobre todo nombre. O sea, el nombre en Su Primera Venida es 
un	Nombre	sobre	todo	nombre;	y	el	Nombre	en	Su	Segunda	
Venida también.
 Ahora, sigue diciendo:	“Dijo:	‘Pues	hice	eso…’”. Ehh, un 
poquito antes:

 1462 - “[278] (No todo el… el nombre más grande, sino 
exactamente como los grandes hombres; nunca le hizo 

42 2 Samuel 7:8
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un Billy Graham, sino un… le dio un nombre, ustedes 
saben). Dijo: ‘Pues, hice eso, pero (dijo) no puedo dejarle 
construir el Templo, pero su hijo…’. Y justo tan pronto 
como dijo ‘su hijo’, oh vaya, allí estaba.
 279 Yo dije: ‘¿José?’. Eso es correcto.
 [280] Corrí, la abracé, 
y dije: ‘¡Querida [WSS] 
«Meda = Novia», José viene! [WSS] «Jesús». ¡José está 
en camino!’”.

[JBP]	Y	ahí	dibuja	una	flecha,	y	dibuja	una	Piedra	
Angular y las edades, jeje.

Y arriba él escribe:
[WSS] «Construcción del Templo.
David y su hijo Salomón».
«Viene José [Amado] = Cristo por 2da vez».
«Meda = La Iglesia-Novia tendrá un Hijo, el de la 
promesa».

[Dr. José B. Pérez] Si me consigues esa página de “Por amor 
a los escogidos”, la primera, que fue los escritos de él ahí (al 
principio).
 Ahora miren, en este extracto de esta primera página, en la 
porción donde dice [PÁG. 5]:
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Domingo, 13 de agosto de 2017
Cayey, Puerto Rico
9:35 a.m.
(Estas líneas de texto son directas de la pluma del Dr. William Soto 
Santiago)
 Jóvenes y niños sirviendo a Cristo. Él es único que 
tiene vida eterna para ustedes y para mí. Que Dios les 
bendiga a todos en todos los pasos. La victoria es segura. 
Benjie, que Dios te continúe siempre bendiciendo. La 
victoria es segura.
 Te amo mucho.

William.

[JBP] Miren, después de eso, de ese día (yo recuerdo ese 
domingo 13 de agosto), cuando lo vi, de ahí en adelante, siempre 
que nos veíamos, siempre me expresaba esas palabras: 
[WSS]	“Te	amo	mucho”, y muchas cosas que he guardado 
en mi corazón; porque… para que no haya interrupción y los 
imitadores…; ¡porque miren que hay imitadores!, y miren que 
hay	personas	personificando	y	tratando	de	desviar	la	atención	
del pueblo, y al pueblo, de lo que Dios prometió y de lo que Dios 
está haciendo; pues eso fue hablado de que sería reservado 
ciertas cosas, en esta Tercera Etapa, para evitar eso.
 Y así, con lo poquito que saben, ya el pueblo ve —los que 
van a ser transformados— que no pueden ser engañados, 
saben	que	esos	son	imitadores	y	personificadores	que	han	
salido del mismo grupo; lo cual el hermano Branham dice que 
son	los	peores:	los	de	los	grupos	independientes.	No	habla	
de las denominaciones ni nada, dice que [WMB] “los grupos 
independientes (creo que es, que dice) son	los	más	peligrosos”. 
Y ya ustedes saben cuáles son esos grupos, porque están ahí 
ya cada vez más y más el ataque, tirando a lo que Dios prometió, Estudio Bíblico #442174
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tirándole al ministerio de bajo Carpa, tirándole a La Carpa.
 Y él lo había dicho: [WSS] “Cuando ustedes vean un ataque 
dirigido a la Carpa, al cumplimiento de la Visión de la Carpa, a 
la	Carpa,	al	ministerio	y	todo	eso,	vigilen,	que	por	ahí	cerca…”43. 
Vean, todo eso va a ir entrelazándose.
 ¿Y qué estamos viendo? Personas que estaban de adentro 
atacando lo que ellos mismos predicaban y creían que Dios iba 
a	llevar	a	cabo	en	este	tiempo	final:	una	Obra	en	medio	de	la	
Iglesia en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Y están ¡tan ciegos!, que no se dan cuenta que están siendo 
utilizados por el diablo. Instrumentos del diablo para atacar la 
Obra y el Programa Divino; por lo cual darán cuenta a Dios.
 Y si permanecen vivos hasta el tiempo de la resurrección 
y la transformación, no se preocupen que no tienen que ir para 
su casa; porque su casa, que es la quinta dimensión, estará 
abierta; y como son pertenecientes ahí, pues se quedarán en 
su casa: la quinta dimensión.
 Esto está en el mensaje… o por lo menos el Estudio está 
aquí.	No	está	el…;	del	mensaje,	pero	dice…	Esto	fue	del	Estudio	
“Libres	por	medio	del	Espíritu	de	Dios”44, en donde se leyó ese 
extracto [PÁG. 48] [“LA SEÑAL”]:

 207 Entonces Israel saliendo de Egipto fue el tipo. Este 
es el original de la Iglesia saliendo de las denominaciones. 
Ahora, yo me refiero a la Novia propia. Muchos de los 
grupos independientes son iguales o aun peores, en 
algunos casos, que las denominaciones que dejaron.

43 [2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del anticristo” / Estudio 
Bíblico #253, 2022/nov/06 (domingo), págs. 47-48 (f), págs. 201-202 
(T1)]
44 [Estudio “Libres por medio del Espíritu de Dios”, 2023/dic/02 
(sábado), pág. 48 (f), pág. 120 (T1): 63-0901M “La Señal”, párr. 207]
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[JBP] ¡Mira eso!

Y él escribe allí: [WSS] «Los grupos independientes son 
peores que las denominaciones».

[JBP] Y ya ustedes saben quiénes son esos grupos 
independientes, que salieron, y vean, ahora están atacando el 
cumplimiento de lo que Dios prometió.
 Pero si ellos dicen que tienen la verdad: ¡pues quédense 
preparándose ustedes para recibir esas promesas! Atacando 
y burlándose y criticando: esa no es la forma para recibir la 
transformación y la resurrección. Lo que tienen que hacer es: 
enfóquese en lo que ustedes creen, y preparen a su pueblo con 
el mensaje que da fe de rapto; no señalando y criticando. ¿O 
eso es lo que le va a aumentar la fe de rapto a la persona? Lo 
que están tratando es de ganarse a las personas con chisme, 
bochinche; porque eso es lo que llama… eso es lo que vende, 
¡eso sí vende!
 Pero si no están de acuerdo con el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, pues quédense preparándose con lo que 
usted cree, que es la fe de rapto, para ese pueblo que usted 
está pastoreando, por el cual va a dar cuenta.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean lo que sigue diciendo…, en el 
mensaje “FIESTA DE LAS TROMPETAS”45 también hay algo 
allí; en la página 48 nos dice, de este mensaje:

45 [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párr. 290] [Compilación, 
pág. 143] [Estudio Bíblico #366, 2023/dic/08 (viernes), pág. 38 (f), pág. 
130 (T2)]
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 [290] Noten, miren aquí, el ministerio será el de Moisés 
y Elías, cambiando y llamando a Israel de la tradición 
judía, escuchen, de las tradiciones judías en que habían 
estado confundidos. Siendo profetas, ellos les creerán, 
llamándolos a la Fiesta de la Expiación, Cristo, dejándolos 
que reconozcan a Cristo. Ellos dirán: “Él viene. Él estará 
aquí”. Los judíos estarán reuniéndose, cosas así.
 Y entonces cuando Él venga, dirá: “Aquí estoy”.

[JBP] Y él escribe allí (arriba): [WSS] «El 4to Elías no está 
relacionado con Israel».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo en este mismo 
mensaje, un poquito más adelante, dice [“JOSÉ ENTRE LOS 
GENTILES”]:

 [WSS] (…) Va Dios a manifestarse en toda Su plenitud 
en lo que le llamó el reverendo William Branham la Tercera 
Etapa, la cual se cumplirá plenamente en una Gran Carpa 
Catedral que él vio en una Visión que le fue mostrada.
 En algún lugar, [en] algún país del planeta Tierra, 
se cumplirá la Visión de la Gran Carpa Catedral; y por 
consiguiente, todo lo que él vio será cumplido también. 
Y van a ver a José viniendo; José viniendo, como vino 
el José literal, hijo de Jacob, y como vino el José hijo del 
reverendo William Branham.
 [JBP] Ya está diciéndoles la forma en que vendría.
 [WSS] Porque tanto… En el tiempo pasado Raquel Estudio Bíblico #442177
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representa a la Iglesia del Señor Jesucristo; y por 
consiguiente, lo que dijo el reverendo William Branham 
de su esposa también representa a la Iglesia del Señor 
Jesucristo de su tiempo; y por consiguiente, es tipo y figura 
de lo que va a pasar en la Iglesia del Señor Jesucristo en 
este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “SEÑORES, ¿ES ESTE EL 
TIEMPO?”46, también en la página 29 de este mensaje, nos 
dice:

 197 Ahora, en esta visión, o mientras hablaba, miré y vi 
una cosa extraña.
 198 Ahora, pareció como que mi hijito José ([JBP] o 
Joseph) estaba a mi lado. Le estaba hablando. Ahora, si se 
fijan en la visión bien detenidamente, verán por qué José 
estaba allí parado.
 199 Miré y había un gran arbusto. Y sobre ese arbusto, 
formando una constelación, había unas aves, avecitas 
pequeñas, como de media pulgada de largo y media 
pulgada de alto; eran pequeñas veteranas, sus plumitas 
estaban alborotadas. Había como dos o tres en la rama de 
arriba, seis u ocho en la próxima rama, y quince o veinte 
en la siguiente rama, bajando en forma de una pirámide.
 Aquellas eran pequeñas mensajeras, y estaban 
bastante agotadas. Estaban observando hacia el este.
 200 Y en la visión yo estaba en Tucson, Arizona. Porque 
lo hizo a propósito; pues Él no quería que yo fallase en ver 
dónde me hallaba; yo estaba quitándome unos abrojos del 

46 [62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 197-211] 
[Compilación, págs. 192-194] [Estudio Bíblico #433, 2024/jul/28-2 
(domingo), págs. 19-20, 32-43 (f), págs. 141-142, 154-165 (T4)]
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desierto ([JBP] recuerden que abrojos son denominaciones). 
Yo dije: “Ahora sé que esta es una visión y sé que estoy en 

Tucson. Y sé que esas avecitas allí representan 
algo”. Y ellas estaban observando hacia el 
este. De repente volaron y se fueron hacia el 
este.

[JBP] Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular y las edades.
Y abajo escribe: [WSS] «este».
Y arriba: [WSS] «oeste».

 [200] “… sé que esas avecitas allí representan algo”. 
Y ellas estaban observando hacia el este. De repente 
volaron y se fueron hacia el este ([JBP] ahí se repitió esa 
oración aquí).
 201 Tan pronto como se fueron, al momento vino una 
constelación de aves más grandes. Parecían palomas, 
con alas puntiagudas, como un color gris, un color un 
poco más claro de lo que eran estas primeras mensajeras 
pequeñas. Y venían hacia el este velozmente.
 202 Y tan pronto como se me perdieron de vista, yo volví 
para mirar nuevamente hacia el oeste, y allí aconteció. 
¡Hubo una explosión que a la verdad sacudió la tierra 
completa!

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La explosión, el Gran 
Trueno». Todo eso lo escribe ahí a lo largo, pero vamos a 
seguir un poquito más:

 203 ¡Ahora, no se pierdan esto! Y ustedes en la 
grabación, ¡estén seguros de captar esto correctamente!
 204 ¡Primero hubo una explosión! Pensé que sonó como Estudio Bíblico #442179
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“[rompiendo] la barrera del sonido”, o comoquiera que 
lo llamen cuando los aviones cruzan el sonido, y el sonido 
regresa a la Tierra. [Absolutamente] sacudió como… 
rugió toda cosa. Entonces pudo haber sido un gran 
estampido de trueno producido por algún relámpago. No 
vi el relámpago. Solo oí esa gran explosión que surgió, 
que sonó como si fuese del 
sur [desde donde yo estaba]; 
de México.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «de México…», o sea, porque 
entonces se une todo: [WSS] «La explosión, el Gran Trueno 
que sacudió la tierra de México».

 205 Pero sacudió la tierra, y cuando lo hizo (aún estaba 
mirando hacia el oeste), allá lejos en la eternidad…

[JBP] Ahí a la derecha también escribe: [WSS] «del sur». Esa 
es la parte de arriba donde…, como si fuera del sur; ahí escribe: 
[WSS] «del sur».
 Y abajo, donde estoy leyendo ahora:

 [205] … y cuando lo hizo (aún estaba mirando hacia 
el oeste), allá lejos en la eternidad 
([JBP] y escribe): [WSS] «oeste» 
vi una constelación de algo 
acercándose. Parecía como si hubiesen sido puntitos. Allí 
no habría menos de cinco ni más de siete. Pero venían 
en forma de una pirámide, como estos mensajeros, 
acercándose. Estudio Bíblico #442180
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 [205] Y cuando se acercaron, el poder del Dios 
Todopoderoso me levantó para encontrarles a ellos.
 206 Puedo verlo. Eso nunca me ha dejado. Ocho días 
han pasado, y no puedo olvidarlo 
todavía ([JBP] y dibuja una Piedra 
Angular y las edades a la derecha). 
Nunca he tenido algo que me 
preocupe como eso lo ha hecho. 
Aun mi familia puede afirmar eso.

 207 Podía ver a esos 
ángeles, con esas alas 
formadas atrás, viajando más velozmente 
que lo que el sonido puede viajar. Venían 
desde la eternidad, en un instante, como 
el abrir de ojos ([JBP] y dibuja otra Piedra 
Angular y las edades). Ni aun lo suficiente 
para parpadear, solamente un abrir de ojos.

[JBP] Ahí están los ministerios de Moisés y de 
Elías. Y escribe: [WSS] «Abrir de ojos».

 [207] Allí estaban ellos. No tuve tiempo para contarlos, 
no tuve tiempo, solamente pude mirar. ¡Ángeles fuertes y 
de grande poder, blancos como la nieve! Tenían sus alas 
puestas en la cabeza, y ellos estaban: “¡Whew, Wheew!”. 
Y cuando lo hicieron, fui arrebatado a esta pirámide de 
constelación.
 208 Pensé: “Ahora, esto es…”. Estaba entumecido 
de pies a cabeza, y dije: “¡Oh, vaya! Esto significa que 
habrá una explosión que me matará. Ahora estoy al fin de 
mi camino. No debo decirlo a mi gente cuando esta visión 
se vaya, no quiero que sepan acerca de esto; pero el Padre Estudio Bíblico #442181
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celestial me ha hecho saber que mi tiempo ha terminado. 
No se lo diré a mi familia porque así se preocuparían por 
mí, pensando: ‘Él ya se va’. Estos ángeles han venido por 
mí y seré matado bien pronto ahora en alguna clase de 
explosión”.
 209 Entonces comprendí, mientras 
estaba en esta constelación: “No, eso 
no es. Si te hubiese matado, también 

habría matado a José” ([JBP] y ahí dibuja 
una Estrella de David), y podía oír a José 
llamándome.

[JBP] Y a mano izquierda escribe: [WSS] «José». Y una 
Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] O sea, vean a quién escuchará nuestro 
hermano Branham. De lo cual leímos a principio. ¿Recuerdan 
esa porción que leí?, de…, vamos a ver si la consigo, debe estar 
aquí: página 21 del mensaje “HEBREOS, CAPÍTULO 1”47:

 173 Hermano Mike, uno de estos días (bendito sea 
tu corazón), cuando esa Gran Trompeta venga, y ella 
suene, ese José dará un paso adelante. ¡Aleluya! Y dirá: 
“¡Hijos!”. Y ahí estaremos ([JBP] el hermano Branham sopla: 
“¡Ffu!”) (¡Fui!), hechos a Su semejanza ([JBP] o sea, vean); 
jóvenes para siempre, la vejez habrá pasado; enfermedad, 
problemas, los sufrimientos se habrán desvanecido. 
¡Gloria al Dios vivo!

47 [57-0821 “Hebreos, Capítulo Uno”, párr. 173]
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[JBP] Ahora, vean ahí cómo acá vimos que él podía oír a José 
llamándolo;	y	José	representa,	tipifica,	a	Cristo	en	Su	Segunda	
Venida.

 [“SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”]
 210 Entonces nuevamente consideré y pensé: “Señor 
Dios, ¿qué significa esta visión?”. Me preguntaba.
 211 Y entonces vino a mí. No una voz, 
solo vino a mí. “¡Oh! ¡Esos son los ángeles 
del Señor viniendo para darme mi nueva 
comisión!” ([JBP] y dibuja una Estrella de David 
a la derecha). Y cuando pensé eso, levanté mis 
manos y dije: “¡Oh, Señor Jesús! ¿Qué me 
tendrás para que haga?”. Y la visión me dejó. 

Por casi una hora 
no pude sentir.

[JBP] Y escribe al lado: [WSS] «una hora».
Y a la derecha escribe: [WSS] «La nueva: la comisión».

[JBP] Ahora, esa es la hora de la Venida, de Su Venida.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, en el libro de Los Sellos, en la 
página 369 nos dice…, o 469, 469 es, dice [PÁG. 469]:

 153. ¿Y notaron que dije que uno de esos ángeles era 
muy raro? Me pareció muy distinto a los demás. Estaban 
en una constelación con tres a cada lado y uno arriba; y el 
que estaba a mi lado, contando desde la izquierda hacia la 
derecha, ese sería el séptimo Ángel. Él era más brillante y 
significaba más para mí que los demás. Les dije que tenía 
el pecho así robusto y estaba volando hacia el Oriente. Les Estudio Bíblico #442183
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dije también que: “Me levantó, me alzó”. ¿Se acuerdan?
 154. Ahora, ¡aquí está! Era el que tenía el Séptimo Sello, 
lo cual he mantenido como una pregunta en mi mente toda 
mi vida.

[JBP] O sea, ¿de quién sería el hombre?, que es la pregunta 
que él escribe allí en el libro rojo de Los Sellos, que él escribe 
allí: [WSS] «¿Quién…?», o «¿en quién sería el hombre en quien 
cumplirá la Segunda Venida?»48.

 [154]. Los otros Sellos significaron mucho para mí, desde 
luego; pero ustedes no se imaginan lo que ha significado 
este séptimo. Por una vez en toda la vida… Yo he orado y 
he clamado ante Dios, y después de estas últimas reuniones 
en Phoenix, Arizona, en enero, la gente que vive allá les 
pueden decir: yo pasé mucho tiempo en las montañas. Y 
un cierto día me levanté muy temprano y fui al Cañón 
Sabino. Allí hay cerros grandes y peligrosos. Al subir por 
el caminito a pie, uno se encuentra con una división en 
el camino; por un lado uno llega allá arriba del Cerro del 
Limón, lo cual es un viaje de unos 50 kilómetros, y allá 
hay como nueve metros de nieve en ciertos lugares en este 
tiempo del año. Entonces allá estaba yo muy temprano 
antes del amanecer, caminando por este caminito, tirando 
piedras del camino; y me sentí guiado a andar por este otro 
lado. Y al andar por allí, me encontré con unas piedras 
dentelladas y gigantescas, que medirían más de cien 
metros de alto. Y allí entre esas piedras me arrodillé. Puse 
esta Biblia y este cuaderno a mi lado, y dije: “Señor Dios, 
¿qué significa esta visión? ¿Significa mi muerte?”. ¿Se 

48 Estudio Bíblico #408, 2024/may/03 (viernes), pág. 8 (f), pág. 36 (T1): 
[WSS] «¿Quién será el hombre en quien se cumpla la 2da Venida?».
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acuerdan que les dije: posiblemente era mi muerte, porque 
la explosión era tan tremenda que me parecía partir? 
¿Cuántos se acuerdan de cuando les conté esas cosas? Y 
yo pensaba que posiblemente era mi muerte. Y allá en el 
cuarto dije: “Señor, ¿qué es esto? ¿Qué significa? ¿Es mi 
muerte? Si así es, entonces bien; no le diré a la familia. 
Déjame ir así, si mi obra ha terminado”. Pero ustedes 
también se acuerdan, que les dije que Él me dio testimonio 
que no era eso, sino más bien era otra parte adicional de 
mi obra. ¿Lo entienden?
 155. El Padre Celestial sabe que esto es verdad. Igual 
como ustedes han visto estas cosas suceder, esos ángeles 
bajaron y vindicaron cada mensaje como la verdad. 
Entonces uno sabe si viene de Dios o no. Les fue predicho 
por una visión, pero yo no les podía decir esto hasta haber 
terminado el culto, porque me fue prohibido.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «De oeste a este viene el Ángel 
y Su Mensaje, el 7mo Sello».

 156. Entonces aquel día sentado allá en el Cañón 
Sabino, tenía las manos alzadas; y el viento se había 
llevado mi sombrero negro, y estaba así parado con las 
manos alzadas alabando a Dios, y dije: “Señor Dios, ¿qué 
significa esto? No lo puedo entender. ¿Qué debo hacer? 
Si es el tiempo cuando me vas a llevar, permite que me 
muera acá donde nunca me hallen. Yo no quiero que nadie 
esté lamentándose cuando me vaya de aquí. Quiero que 
mi familia piense que me fui caminando y ellos nunca 
me hallarán. ¡Escóndeme! Si me vas a llevar, déjame ir Estudio Bíblico #442185
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desde aquí. Quizás algún día José hallará mi Biblia aquí, y 
permite que él la use. ¡Señor, déjame ir!”.
 157. Tenía las manos así alzadas, y de repente algo me 
cayó en la mano. Ahora, yo no sé, no 
puedo decir. ¿Sería que estaba dormido? 
Yo no sé. ¿Estaba como fuera de mí? Yo no sé ([JBP] ahí 
escribe a la derecha): [WSS] «Espada» ([JBP] en este libro). 
¿Fue una visión? No les puedo decir. Lo único que puedo 
decir es que fue igual a como cuando llegaron esos ángeles. 
Entonces esto cayó en mis manos, y alcé la vista para ver; 
y era una espada. Tenía el puño de marfil, muy bello, y la 
guarnición era de oro puro; y la espada misma era como 
de cromo, como plata, pero muy brillante; y tenía un filo 
tan tremendo. Y pensé: “Eso es muy hermoso”. Y me cabía 
perfectamente en la mano. Entonces me di cuenta y dije: 
“Pero yo siempre he tenido un temor de estas cosas” —una 
espada. Pensé: “¿Qué haré con esto?”.
 158. En ese momento una Voz tronó por todo el cañón 
e hizo rodar las piedras, y dijo: “ESTA ES LA ESPADA 
DEL REY” ([JBP] y arriba escribe): [WSS] 
«la Palabra». Entonces volví en mí. 
Ahora, si hubiera dicho: “La espada de un rey”, entonces 
sería otra cosa. Pero dijo: “La espada del Rey”. Hay un 
solo Rey: Ese es Dios. Él tiene una sola Espada: ¡Su 
Palabra, por la cual yo vivo! ¡Que Dios me ayude a traer 
Su santa vestidura y con Su Palabra abierta aquí! ¡ES LA 
PALABRA! AMÉN.
 159. ¡Oh, qué día en el cual vivimos! ¡Qué grande cosa! 
¿Ahora pueden ver el misterio y el secreto? Cuando esto 

se fue, algo me vino y dijo: “No temas”. 
Ahora, yo no oí ninguna voz, pero era 
algo como por dentro ([JBP] y escribe): Estudio Bíblico #442186
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[WSS] «dentro de mí». Tengo que decirles la verdad así 
como sucedió. Algo vino y dijo: “No temas porque esto es 

la Tercera Etapa”. ¿Ustedes se acuerdan 
de la Tercera Etapa? Me dijo: “Has 
tenido tantos imitadores por causa de 
esto que has tratado de explicar, pero 

nunca trates de explicar esto”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Imitación».
Y escribe: [WSS] «3ra Etapa».

[JBP] O sea, la Primera y Segunda Etapa él lo habló, dijo cómo 
era; y surgieron muchos imitadores, o sea, en palabras así 
comunes:	copiones,	personificadores,	que	en	vez	de	seguir	bajo	
el ministerio del hermano Branham, y enfocar el pueblo hacia 
ese ministerio, y no cambiar la vista hacia ellos, pues trataron de 
echar para su lado haciendo lo mismo, para que la gente: “¡Ah!, 
si eso es lo mismo que hace el hermano Branham”.
 Pero vean que de la Tercera Etapa se darán contra el cristal 
y	caerán	muertos:	los	personificadores,	los	imitadores.

 [159]. “… pero nunca trates de explicar esto”.

[JBP] Cuando hablo del cristal, ahí de seguro van a poner 
abajo… es lo de las aves que chocaban contra (canarios)… en 
la estatua, en el faro, pero era en la estatua en una luz, y se 
daban con el cristal; ahí el hermano Branham detalla eso, y es 
muy importante49.

49 Estudio “Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy”, 2023/sep/16 
(sábado), págs. 23-25 (f), págs. 223-225 (T3): 62-0128M “La incredulidad 
no estorba a Dios”, párrs. 49-50 - [WSS] «Golpear contra la luz de la 
Estatua de la Libertad es muerte».
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 [159]. ¿Cuántos se acuerdan de 
esa visión? Eso ya hace como siete 
años. Me dijo ([JBP] y escribe ahí al lado): [WSS] «7 años»: 
“No trates de explicar esto. Esta es la Tercera Etapa; pero 
te encontraré allá adentro”.

[JBP] Ahora, vean que hace siete años que eso ocurrió. Él 
escribe allí: [WSS] «7 años».

[Dr. José B. Pérez] Y vean ustedes, hace siete años que algo 
ocurrió. Y miren, estamos siete años después; en lo cual vamos 
a ir viendo cómo Dios va cumpliendo Su Palabra, y eventos que 
estuvieron ocurriendo (como eso que solamente tocamos algo 
allí); pero vean ustedes cómo todo se va cumpliendo en una 
forma tan sencilla y tan sencilla, que solamente el que tiene ese 
atributo y tiene… como leímos allí a principio, donde él nos dijo 
[“NO TE APOYES EN TU PROPIO ENTENDIMIENTO”]50:

 17 Así que, vean, si ustedes estaban en el previo 
conocimiento de Dios, entonces ustedes están llegando a 
ser parte de Dios. Y la única manera en que puedan ser 
un hijo de Dios o una hija de Dios, es que tenían que 
ser parte de Dios; y Dios no está completo sin ustedes. 
Así tiene que ser. Correcto, porque hay una sola fuente 
de vida eterna, y ese es Dios, y solamente Él tiene vida 
eterna. ¿Ven? Ahora, y ustedes eran parte de Él, a tal 
grado que son un atributo, o estaban en Su pensamiento 
en el principio. Y debido a que Él pensó de usted allá en 
el principio, eso le causa a usted ese pequeño tirón hacia 
Él. Eso es lo que tiene que ser vivificado. Algunos de ellos 
nunca serán vivificados; ellos simplemente no lo tienen, 

50 [65-0120 “No te apoyes en tu propia prudencia”, párrs. 17-18]
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eso es todo.
 18 Así como si usted pusiera un grano de maíz en la 
tierra, que no tuviera… Por más hermoso que fuera, si no 
tiene el germen de vida en él, nunca podrá ser vivificado. 
Pero el germen de vida tiene que estar allí primero.

[JBP] Ahora, vean cómo todo eso, hoy estamos viendo y 
comprendiendo todo ese misterio que causó silencio en el Cielo 
como por media hora, que es el misterio del Séptimo Sello 
cuando ha estado siendo abierto y en cumplimiento en medio 
de	la	Iglesia-Novia;	lo	cual	Ella	comprendería,	recibiría,	creería	
de todo corazón.
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William, en este mensaje que estamos leyendo de “JOSÉ 
ENTRE LOS GENTILES”:
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príncipe a la diestra del Faraón? Pues su esposa, la cual 
tuvo - se casó y tuvo dos hijos con él; después pudo tener 
más hijos, pero los más sobresalientes son los dos primeros: 
Manasés y Efraín, sobre los cuales vino la Bendición 
de la Primogenitura; y sobre todo, la Bendición de la 
Primogenitura vino sobre Efraín, la parte más importante. 
Y Benjamín - Manasés representa a los judíos, y Efraín 
representa a la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Bueno, “JOSÉ ENTRE LOS GENTILES”.
 Y José, nuestro José, Cristo viniendo por Su Iglesia, 
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estamos esperando!”. Pero Él viene - no viene por ellos, 
sino que viene por Su Iglesia; pero ellos lo van a recibir 
también.

[Dr. José B. Pérez] Y, miren, en el mensaje “DESESPERACIÓN”51, 
aquí en la página 7, cuando él está comenzando en esta ocasión 
este mensaje, él dice:

 32 Yo sinceramente creo que estamos al [mero] 
borde de una de las cosas más poderosas que jamás 
se ha visto en la Tierra desde los días de Jesucristo. 
Pero ahora solamente será conocido a medida que… 
será tan humilde ([JBP] y escribe): [WSS] «será tan 
humilde». Lo que el hombre llama poderoso, Dios 
lo llama “abominación”. Y lo que el hombre llama 
necio, Dios lo llama “poderoso”. Entonces ponga 
atención, será tan humilde que lo pasarán por alto 
si no tienen la Señal allí para examinarlo…

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

 33 ¿Quién hubiera pensado que [la 
interpretación de] los montes saltando como carneros, 
y las hojas [de los árboles] batiendo las manos, era un 
profeta saliendo del desierto; el cual fue anunciado por el 
profeta Isaías, setecientos doce años antes? Con su rostro 
todo barbado, vestido con pieles de animales, no tenía 
púlpito en donde predicar, [había sido] excomulgado de 
todas las iglesias, y allí estaba en las riberas del Jordán, 
clamando en alta voz: “¡Arrepentíos!”. Y llamando 

51 [63-0901E “Desesperaciones”, párrs. 32-41] [Compilación, págs. 
81-82, párr. 32]
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“víboras”, o sea, serpientes, a toda la gente. Pero eso 
era lo que Dios había dicho, que cuando Él viniera, “los 
montes saltarían como carneros”. Los humildes lo vieron 
y se gozaron.

[JBP] Lo que hablamos ahorita, a principio, del caso de José 
cuando llevó los niños para que Jacob los bendijese, y José 
trató de impedirlo. Y vean, allí (como hablábamos al principio), 
Israel le explicó.
 Pero vimos también en el caso cuando Jesús dijo: “El que no 
coma mi Carne, ni beba mi Sangre, no tiene vida permaneciente 
en	sí”,	dice	que	eso	no	lo	explicó.	Y	los	discípulos	¿qué	hicieron?:	
“Miren, no sé cómo va a ser eso, pero yo lo creo”.
 Y vean, aquí, este es otro ejemplo que podemos tener 
también ahí, para esos momentos que toquemos ese tema, 
donde Isaías habló de eso, que: “los árboles iban a batir las 
manos	y	que	los	montes	iban	a	estar	saltando	como	carneros”52. 
¿Cómo se va a cumplir eso?
 Ahora vean:

 [33] Los humildes lo vieron y se gozaron.
 34 ¿Cómo podrían ellos entender que el gran Mesías, 
que fue profetizado desde el principio, en el Génesis, que 
vendría como el Salvador? Todos los sacrificios, y los 
profetas, y todo había apuntado a Él. Y luego cuando 
Él apareció, parecía ser de nacimiento ilegítimo ([JBP] 
o sea, para colmo, miren cómo apareció), con un padre que 
supuestamente ni se había casado con Su madre. Y ella 
ya se hallaba encinta, con esta simiente, aun antes de que 
ellos siquiera se casaran.
 En ese ambiente fue criado, y nació en un establo, 

52 [Isaías 55:12] [Salmos 114:4-6]
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como dice la Biblia; lo cual en aquellos días era una 
cueva en la hendidura de un cerro ([JBP] o sea, era un 
hueco). Conocí un lugar semejante allá en Arizona en 
una ocasión, cuando andaba de cacería. Hallé un establo 
debajo de un cerro de piedras. Y así fue el lugar donde 
nació Jesús, en una hendidura en el cerro como establo, 
en un pesebre de heno y paja, allí en un establo con las 
vacas, y demás animales.
 35 Y Él fue criado como el ayudante de un carpintero; 
ahora, ¿cómo podía este ser el poderoso Jehová? ([JBP] 
Vean). Pero ciertamente lo era. Era una persona muy 
rara. Pero siendo aún niño, Él dejó asombrados a los 
sacerdotes con Su conocimiento de la Palabra. ¿Por qué? 
Porque Él era la Palabra. ¿Ven? Él era la Palabra.
 Él nunca escribió ningún libro. Ni aun escribió una 
sola palabra. La única palabra que escribió, me supongo, 
Él la borró, fue aquella en la arena, cuando aquella mujer 
había sido sorprendida en adulterio. Él nunca escribió una 
palabra. ¿Por qué fue así? ¡Porque Él era la Palabra! Él 
no tenía que escribir nada…

[JBP] ¡Je!, cuando…: “Es que no tiene ningún Mensaje”, podían 
decir de Jesús. Dice:

 [35] Él nunca escribió ningún libro. Ni aun escribió una 
sola palabra. La única palabra que escribió, me supongo, 
Él la borró, fue aquella en la arena, cuando aquella 
mujer había sido sorprendida en adulterio. Él nunca 
escribió una palabra. ¿Por qué fue así? ¡Porque Él era 

la Palabra! Él no tenía que escribir nada 
([JBP] ahí dibuja a la izquierda una Estrella de 
David), Su [propia] Vida hablaba. Él era la Estudio Bíblico #442192
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Palabra. “Si Yo no hago las obras de Mi Padre, entonces 
no me crean”. ¿Ve usted? “Si Yo no hago exactamente lo 
que la Palabra dice que Yo haría, entonces Yo no soy la 
Palabra”. Y eso es lo que Él quiso decir. Él es la Palabra.

[JBP] Ahora vean, cuando él dice en la página 134 del libro de 
Los Sellos: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos, 
el que está en nuestro medio ahora mismo en la forma del 
Espíritu Santo, cuando llegue a ser encarnado en la persona 
de Jesucristo, entonces nosotros le coronaremos como ‘Rey de 
reyes	y	Señor	de	señores’”.
 Vean, Él es la Palabra. Siempre el Verbo, cuando se hace 
carne, ahí es que está la Palabra.
 Ahora, vean que la Persona de Jesucristo era la Palabra, 
era el cumplimiento de la Palabra, de la Escritura. O sea que Él 
no solo leía lo que los profetas habían hablado de Él…; o sea 
que,	al	leerlo,	allí	estaba	esa	Palabra	siendo	vivificada,	siendo	
traída a vida.
 Ahora, vamos a seguir aquí, sigue diciendo…
	 Ahora,	 vean	 que	 Él	 se	 identificó	 con	 lo	 que	 los	 profetas	
habían	hablado.	¿Cómo	se	identificó?	Pues	leyendo	de	lo	que	
habían hablado de Él. En Él se estaba cumpliendo eso que los 
profetas	habían	hablado.	No	 tenía	que	 traer	ningún	mensaje,	
porque el Mensaje era Él, el Mensaje era Su presencia, y el 
Mensaje era lo que todos los profetas habían hablado de Él.
 Podrán decir hoy: “Es que él no tiene Mensaje”.
 Y podemos decir: ¡Es el profeta dispensacional que 
más mensajes tiene!: tiene toda la Biblia, tiene todos los 
mensajes del hermano Branham y tiene todos los mensajes 
del hermano William; y ¡para completar!, está él presente, y 
está todo, está el cumplimiento de todo lo que hablaron los 
profetas. Estudio Bíblico #442193
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 Ahora vean que en él está todo.
 —“¿Cómo va a ser que…?”.
	Pues,	ahí	te	estás	identificando	como	uno	de	los	del	tiempo	
de Jesús.
 —“¡Pero es que es imposi-!”.
	Estás	identificándote	como	uno	de	los	que	atacó	a	los	
mensajeros en tiempos pasados.
 —“Pero es que este…”.
 Pues todas esas cosas las hicieron en el tiempo de Jesús; 
no podían ver allí el cumplimiento de la Palabra siendo cumplida, 
siendo	vivificada,	en	la	Persona	de	Jesús.

 36 Entonces prepárense ahora para la oración por 
los enfermos y también para la Santa Cena que sigue. 
Estaríamos contentos si pueden acompañarnos. Si no 
fuese posible, entonces nos despediremos enseguida.
 37 No se olviden de orar por mí y por mi esposa, la 
mujer más amorosa en todo el mundo, y oren por mis hijos. 
Yo los reclamo, a cada uno, para el Señor Jesucristo.
 38 Ahora, Rebekah ([JBP] él escribe 
al lado): [WSS] «Meda» ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Rebeca» está en esa 
edad de “ricketta”, ustedes saben, y 
simplemente es una jovencita “teen-annie” [“Annie la 
adolescente”. –Trad.], como solíamos llamar eso. Y pues 
ella está atravesando por esa edad. Pero, ahora, es una 
muchacha muy amorosa, doy gracias a Dios por eso; no se 
ha contaminado fumando, bebiendo, o andando de ociosa, 
nada. Pero está en esa edad donde no tiene cuidado de 
nada. No quiere venir al tabernáculo; y cuando viene, se 
sienta allá atrás a masticar chicles, y se marcha cuando 
le place. [Pero] yo quiero verla llena del Espíritu Santo. Estudio Bíblico #442194
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[JBP] Ahora miren, cualquier persona podrá decir: “Una persona 
como el hermano Branham no debió tener problemas con su 
esposa o con sus hijos”; porque un hombre como él, que tenía 
tantas actividades y llevaba a cabo milagros físicos, que se 
veían… Vean que él era un hombre común, con una familia 
común,	que	también	tuvo	sus	dificultades.
 Miren, cuando Meda (y no es que hablemos de la familia, 
pero eso está ahí en sus mensajes), cuando su esposa le tiró la 
puerta en la cara… Y podrán decir: “No, yo no haría eso, yo no 
le tiraría la puerta”.
 Pero miren, una niña, jovencita, conociendo a su papá, dice 
él mismo que se sentaba a veces atrás a masticar el chicle, y 
se levantaba y se iba, aún cuando el culto no se acababa; una 
edad difícil. Vea, él pasó por toda esa situación, como nosotros.
 Dice… ¿Santiago es?, que “Elías también (dice allí), Elías 
era	un	hombre	 sujeto	 a	 pasiones	 como	 las	 nuestras”53. ¿Ve? 
Pero a veces quieren ver el cumplimiento de lo que Dios ha 
prometido en una persona perfecta, que no tenga problemas 
y	que	no	 tenga	dificultades;	y	miren,	si	 las	busca…	buscaron	
faltas a Jesús y las encontraron.
 La perfección viene ya mismo, cuando tengamos el cuerpo 
eterno	y	glorificado.
 Que Dios ayude a los jóvenes de esa edad; y a los padres 
a saber lidiar con esos jóvenes. Esa edad entre los 11 o 12, a 
los 18 por ahí, ¡sss!, es una edad muy fuerte. Pero los jóvenes 
deben estar conscientes de eso; y cuando uno reconoce esa 
situación, pues ponen de su parte también, y se dejan ayudar 
de sus padres; y así no cometen errores que después están 
lamentando el resto de su vida.
 Así que… y también seamos conscientes de las etapas de 

53 Santiago 5:17
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53 Santiago 5:17
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la mujer también, que es la menopausia; la cual también pues 
pasa por unos procesos que quizás el hombre, si no entiende 
y no se empapa (¿cómo es?), se educa, de toda esa situación, 
pues no la comprende; y entonces, o la deja y se va, o la trata 
mal, pues deben también estar conscientes de que son etapas 
de la vida de la mujer que son difíciles.
 Y les decimos también a las mujeres: saben que es una 
etapa que están pasando, o van a pasar: déjense ayudar; 
acepten que hay una situación que les está pasando, que no 
era usted así de esa forma (a una le da con una cosa, a otra le 
da con otra); pero hay solución.
 Pero el hombre no se queda atrás, también hay andropausia, 
que también le llega. Hay una parte que se ponen… él escribió: 
[WSS] «creativos»54 ¿fue?, o… siempre la palabra era la… 
[WSS] «hacer el ridículo», creo que esa en una escribió; esa yo 
creo que yo no la he mostrado, que dice que se pone a [WSS] 
«hacer el ridículo», algo así; hay una edad ahí. Bueno, esa que 
dije que es [WSS] «creativos», pero hay otra que él dice (voy 
a buscarla), y dice que ponen a hacerse… [WSS] «hacer el 
ridículo», jeje.
 Y el hombre también debe entender que si le pasa algo, 
y usted no era así, pues debe dejarse ayudar también por su 
esposa; y si necesitan alguna ayuda, pues también, profesional, 
pues se dejen ayudar. Lo que deseamos es seguir adelante y 
llegar a la meta de nuestra transformación.
	Todo	tiene	solución.	No	se	desanime	por	nada	ni	vaya	a	
hacer decisiones por cosas que aparentemente no pueda 
resolver. Todo tiene solución.

[JBP] Ahora, sigue diciendo [“DESESPERACIÓN”]:

54 [Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), 
pág. 14 (f), pág. 32 (T)]
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 [38] [Pero] yo quiero verla llena del Espíritu Santo.
 39 Yo quiero ver a José, quiero que 
ese muchacho… ([JBP] Y escribe): [WSS] 
«José» ([JBP] a la izquierda). Cuando 

llegue el día en que ya no pueda subir al púlpito, quisiera 
tomar esta Biblia que ya está tan usada, y dársela, y 
decirle: “José, hijo mío, quédate con esto”. Luego estaré 
listo para subir. Quiero oír un viento soplar en algún 
lugar, mirar hacia arriba, despedirme y partir.

[JBP] ¡Qué hermoso cuando veo…! Esto que habló el hermano 
Branham de su hijo José, yo lo viví con nuestro hermano William: 
con su Biblia usada, sus libros, y seguir lo que me encomendó.

 [39] Oremos.
 40 Padre Dios, nuestra vida entera está envuelta en 
eso, pues eres Tú, porque Tú eres nuestra Vida. Ahora, 
Señor, hay algunos aquí que tienen esta Señal de la cual 
he hablado. Ellos han poseído esta Señal, y sin embargo, 
están enfermos. Y quiero hablar esta noche sobre algo 
para animarlos a tomar 
los derechos que Dios 
nos ha dado ([JBP] y escribe): [WSS] «tomar los derechos». 
Ellos tienen el derecho de derrotar al diablo. Él ya está 
derrotado, y solamente les está engañando. Yo los estoy 
reclamando, Padre.
 41 Ayúdame a hablar la Palabra. Tú, Señor, habla por 
medio de mí, con estas pocas notas que tengo y las pocas 
Escrituras que tengo anotadas. Ruego que me ayudes, 
Señor, y que entres en la Palabra y les des fe a esa gente 
para la gloria de Dios.
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[JBP]	“Tomar	los	derechos”,	eso	es	lo	que	Dios	en	este	tiempo	
final,	en	Su	Obra	de	Reclamo,	le	está	aumentando	la	fe	a	
los escogidos de Dios: que tomen lo que les pertenece. Que 
esa fe le aumente cada vez más y más, y que pronto lleguen 
a esa Fe Perfecta de la transformación, para Fe de Rapto y 
transformación.
 Bueno, hemos visto en esta ocasión “LAS BENDICIONES 
CONTENIDAS EN LA PRIMOGENITURA”.
	Nos	ponemos	en	pie,	y	así	dejamos	en	esta	ocasión,	
bajo este tema: “LAS BENDICIONES CONTENIDAS EN LA 
PRIMOGENITURA”, a nuestro apreciado hermano y amigo, el 
doctor William Soto Santiago.
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Sábado, 31 de agosto de 2024
El Paso, Texas, Estados Unidos

La Primogenitura: tener el cumplimiento de la Palabra
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, allá donde te encuentras, Miguel, en la congregación de 
nuestro hermano, reverendo Luis Gómez, en Ciudad Juárez, 
México; y todos los ministros, hermanos y hermanas reunidos 
allí; y también los que están en diferentes lugares en los 
diferentes países a través del satélite Amazonas y el satélite 
Eutelsat 8 conectados en esta ocasión, y también por medio de 
internet.
 Hoy sábado, 31 de agosto de este año 2024, buscamos en 
el libro del profeta Oseas, en el capítulo 12, verso 3 en adelante, 
donde nos dice:

 Oseas 12:3
 3 En el seno materno tomó por el calcañar a su 
hermano, y con su poder venció al ángel.
 4 Venció al ángel, y prevaleció; lloró, y le rogó; en Bet-
el le halló, y allí habló con nosotros.
 5 Mas Jehová es Dios de los ejércitos; Jehová es su 
nombre.

[JBP] O sea, YHWH.
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 6 Tú, pues, vuélvete a tu Dios; guarda misericordia y 
juicio, y en tu Dios confía siempre.
 7 Mercader que tiene en su mano peso falso, amador 
de opresión,
 8 Efraín dijo: Ciertamente he enriquecido, he hallado 
riquezas para mí; nadie hallará iniquidad en mí, ni pecado 
en todos mis trabajos.
 9 Pero yo soy Jehová tu Dios desde la tierra de Egipto; 
aún te haré morar en tiendas, como en los días de la fiesta.
 10 Y he hablado a los profetas, y aumenté la profecía 
([JBP] porque así es la forma en que Dios le habla a Su pueblo 
siempre: por medio de Sus profetas), y por medio de los 
profetas usé parábolas.
 11 ¿Es Galaad iniquidad? Ciertamente vanidad han 
sido; en Gilgal sacrificaron bueyes, y sus altares son como 
montones en los surcos del campo.
 12 Pero Jacob huyó a tierra de Aram, Israel sirvió para 
adquirir mujer, y por adquirir mujer fue pastor.
 13 Y por un profeta Jehová hizo subir a Israel de Egipto, 
y por un profeta fue guardado.

[JBP] Por un profeta también Dios introducirá a este pueblo a la 
tierra prometida del nuevo cuerpo.

 14 Efraín ha provocado a Dios con amarguras; por 
tanto, hará recaer sobre él la sangre que ha derramado, y 
su Señor le pagará su oprobio.

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos a Apocalipsis, capítulo 10, verso 
1 en adelante; dice:
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 Apocalipsis 10:1
 1 Vi descender del cielo a otro ángel fuerte, envuelto en 
una nube, con el arco iris sobre su cabeza; y su rostro era 
como el sol, y sus pies como columnas de fuego.
 2 Tenía en su mano un librito abierto; y puso su pie 
derecho sobre el mar, y el izquierdo sobre la tierra;
 3 y clamó a gran voz, como ruge un león; y cuando 
hubo clamado, siete truenos emitieron sus voces.
 4 Cuando los siete truenos hubieron emitido sus voces, 
yo iba a escribir; pero oí una voz del cielo que me decía: 
Sella las cosas que los siete truenos han dicho, y no las 
escribas.
 5 Y el ángel que vi en pie sobre el mar y sobre la tierra, 
levantó su mano al cielo,
 6 y juró por el que vive por los siglos de los siglos, que 
creó el cielo y las cosas que están en él, y la tierra y las 
cosas que están en ella, y el mar y las cosas que están en 
él, que el tiempo no sería más ([JBP] o sea, el tiempo de la 
Dispensación de la Gracia, el tiempo ¿de qué?, de redención),
 7 sino que en los días de la voz del séptimo ángel, 
cuando él comience a tocar la trompeta, el misterio de 
Dios se consumará, como él lo anunció a sus siervos los 
profetas.

LA PRIMOGENITURA:
TENER EL CUMPLIMIENTO DE LA PALABRA
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EL ÁNGEL CON LOS SIETE TRUENOS
FINALIZANDO EL TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 22 de mayo de 2009
Armenia, Quindío, Colombia
 Y ahora, cuando termine ese lapso de tiempo de 
salvación para los que reciben a Cristo como Salvador, 
entonces Cristo cambiará de Sumo Sacerdote a Juez y 
Rey…
 [JBP] ¿Cuándo es que Él iba a cambiar de Sumo Sacerdote, 
a Juez y Rey? Cuando termine el lapso de tiempo de salvación, 
dice aquí en este mensaje. O sea, cuando terminara ese tiempo 
para los que recibirían a Cristo como su Salvador.
 Sigue diciendo:
 [WSS] … y por consiguiente, tomará el Libro sellado 
con siete Sellos de Apocalipsis, capítulo 5, lo abrirá en 
el Cielo, y hará Su Obra de Reclamo: reclamará todo lo 
que Él ha redimido con Su Sangre preciosa. Ya no estará 
como Cordero, sino como Juez; estará como Rey de reyes 
y Señor de señores.

[Dr. José B. Pérez] En la página 113 del libro de Citas nos dice, 
párrafo 989 dice:

 9891 - “[100] ¡Oh, Iglesia! ¡Despiértense y sacúdanse! 
¡Pellízquense la conciencia y despierten en esta hora! 
¡Tenemos que entrar en desesperación o perecemos! 
¡Algo viene de parte de Dios!”.

1 [Cita 989: 63-0901E “Desesperaciones”, párr. 100] [Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, 
pág. 83] [Estudio Bíblico #397, 2024/mar/24-2 (domingo), págs. 48-49 
(f), págs. 204-205 (T4)]
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[JBP] Y él ahí al lado dibuja una Piedra 
Angular y las edades; y en esa línea ahí 
una	flecha	hacia	la	Piedra	Angular,	en	la	
línea donde dice: “¡Tenemos que entrar 
en	 desesperación	 o	 perecemos!	 ¡Algo…!”,	 y	 ahí	 una	 flecha	
hacia la Piedra Angular.

 989 - “[100] Yo sé que es ASÍ DICE EL 
SEÑOR. Algo está en camino, por lo tanto, 
nos conviene desesperar. Es asunto de vida 
o muerte ([JBP] o sea, es asunto de vida: de ser 
transformados y raptados; o muerte: quedarse en 
la gran tribulación y recibir ahí los juicios divinos; 
o sea, de vida o muerte); y si nos descuidamos, 
pasará y no lo veremos”.

[JBP] Y él escribe ahí arriba: [WSS] «Algo viene. 
¿Qué es?»; o sea, en forma de pregunta: [WSS] 
«¿Qué es?».
 Y a la izquierda él mismo contesta esa pregunta 
que hizo ahí. Y a la izquierda, hacia arriba, escribe: 

[WSS] «Apoc. 10:1-11, 7:2 (que es la Venida del Ángel 
Fuerte), 14:1».
 Que es el Ángel con el Sello del Dios vivo, para llamar y 
juntar 144.000 hebreos, y darle la Fe de Rapto a Su Iglesia-
Novia,	que	estaba	esperando	eso	que	iba	a	venir	luego	de	que	
se cerrara la Puerta de la Dispensación de la Gracia.
 Y ahí escribe, hacia arriba también: [WSS] «Es el 7mo 
Sello = la Venida del Señor». O sea, la pregunta que escribe 
él arriba: [WSS] «Algo viene. ¿Qué es?», y ahí él mismo 
contesta, hacia arriba: [WSS] «Es el 7mo Sello = la Venida 
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo en el mensaje [“EL ÁNGEL 
CON LOS SIETE TRUENOS FINALIZANDO EL TIEMPO”]:

 [WSS] Por eso el anciano le dice a Juan: “No llores. 
He aquí el León de la tribu de Judá, el cual ha prevalecido 
para tomar el Libro y abrir Sus Sellos” (capítulo 5 del 
Apocalipsis).
 Y luego que abre esos Sellos, luego que abre ese Libro 
sellado con siete Sellos, en Apocalipsis, capítulo 10, lo trae 
a la Tierra en Su mano (teniéndolo abierto), y clama como 
cuando un león ruge y siete truenos emiten sus voces.

[Dr. José B. Pérez] En la página 113 ahí nos dice, en el párrafo…, 
vamos a ver aquí: el 999 [Citas] [antigua revisión]:

 9992 - “156 Noten bien: Debiera ser 
el Mensaje del Séptimo Ángel que 

revelaría los Siete Sellos. Encontramos eso en Apocalipsis 
10:7.
 157 ‘Y él vio a este Ángel bajar y poner un pie sobre la 
tierra y el otro sobre la mar’. Ese fue Cristo. (…) Noten, lo 
encuentran de nuevo en Apocalipsis 4: ‘… con el arco iris 
sobre Su cabeza; semejante a jaspe y 
sardio’, etc.”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 4:1».
Y encima escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-6».
Lo cual, vean, ese Ángel es Cristo, el Mesías, el Ungido.

2 [Cita 999: 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 156-157] 
[Estudio “El socio de Dios del Día Postrero – Parte 2”, 2023/may/01 
(lunes), pág. 21 (f) (T1) / Estudio Bíblico #363, 2023/nov/26-2 (domingo), 
págs. 9-10 (f) (T5)]
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL ÁNGEL CON LOS SIETE TRUENOS FINALIZANDO EL 
TIEMPO”]:

 [WSS] Ese Ángel Fuerte que viene con el Librito 
abierto en Su mano en Apocalipsis, capítulo 10 (lectura 
que tuvimos al comienzo) ([JBP] y aquí también la tuvimos al 
comienzo), es Cristo, el Ángel del Pacto…
 [JBP] Aquí nuestro hermano William también nos dice quién 
es ese Ángel; lo cual el hermano Branham nos dijo allí también, 
que Apocalipsis, capítulo 10, ese Ángel que pone Su pie sobre 
la tierra y el otro sobre el mar, es Cristo; y aquí nuestro hermano 
William nos dice también que es Cristo. Dice:
 [WSS] Ese Ángel Fuerte que viene con el Librito 
abierto en Su mano en Apocalipsis, capítulo 10 (lectura 
que tuvimos al comienzo), es Cristo, el Ángel del Pacto, 
Cristo viniendo a la Tierra, el Ángel del Pacto, Cristo 
viniendo en Espíritu con el Librito abierto en Su mano. 
Y luego que clama como cuando un león ruge…; porque 
clama como León, como León de la tribu de Judá, como 
Rey.

[Dr. José B. Pérez] En la página 82 del libro de Citas, párrafo 
698, nos dice en esta porción:

 6983 - “[366] Este Ángel trae el siguiente anuncio (y un 
ángel quiere decir ‘mensajero’) y baja del Cielo vestido en 
un Pilar de Luz… Nube, con el arco iris sobre Su cabeza; 

3 [Cita 698: 62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párr. 366] 
[Compilación, pág. 220] [Estudio Bíblico #363, 2023/nov/26-2 (domingo), 
pág. 32 (f) (T5) / Estudio Bíblico #393, 2024/mar/10 (domingo), pág. 79 
(f), pág. 199 (T2)]

La Primogenitura: tener el cumplimiento ...207

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL ÁNGEL CON LOS SIETE TRUENOS FINALIZANDO EL 
TIEMPO”]:

 [WSS] Ese Ángel Fuerte que viene con el Librito 
abierto en Su mano en Apocalipsis, capítulo 10 (lectura 
que tuvimos al comienzo) ([JBP] y aquí también la tuvimos al 
comienzo), es Cristo, el Ángel del Pacto…
 [JBP] Aquí nuestro hermano William también nos dice quién 
es ese Ángel; lo cual el hermano Branham nos dijo allí también, 
que Apocalipsis, capítulo 10, ese Ángel que pone Su pie sobre 
la tierra y el otro sobre el mar, es Cristo; y aquí nuestro hermano 
William nos dice también que es Cristo. Dice:
 [WSS] Ese Ángel Fuerte que viene con el Librito 
abierto en Su mano en Apocalipsis, capítulo 10 (lectura 
que tuvimos al comienzo), es Cristo, el Ángel del Pacto, 
Cristo viniendo a la Tierra, el Ángel del Pacto, Cristo 
viniendo en Espíritu con el Librito abierto en Su mano. 
Y luego que clama como cuando un león ruge…; porque 
clama como León, como León de la tribu de Judá, como 
Rey.

[Dr. José B. Pérez] En la página 82 del libro de Citas, párrafo 
698, nos dice en esta porción:

 6983 - “[366] Este Ángel trae el siguiente anuncio (y un 
ángel quiere decir ‘mensajero’) y baja del Cielo vestido en 
un Pilar de Luz… Nube, con el arco iris sobre Su cabeza; 

3 [Cita 698: 62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párr. 366] 
[Compilación, pág. 220] [Estudio Bíblico #363, 2023/nov/26-2 (domingo), 
pág. 32 (f) (T5) / Estudio Bíblico #393, 2024/mar/10 (domingo), pág. 79 
(f), pág. 199 (T2)]



La Primogenitura: tener el cumplimiento ... 208

y un arco iris es un pacto. Era Cristo con un pie en la 
tierra y uno en el mar, y juró que el tiempo no sería más”.

[JBP] ¿Quién es el que dice que el tiempo no es más, ya no es 
más? Cristo en Su Venida, el Ungido. Y él escribe arriba:
[WSS] «El próximo Mensaje: Apoc. 10:1-11».
[WSS] «El Ángel = Cristo, el Pilar de Fuego».

	[JBP]	¿No	fue	eso	lo	que	vio	el	reverendo	William	Branham	
en la Visión de la Carpa, en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa? Vio al Pilar de Fuego hablar más arriba de donde él 
estaba; vio a ese Pilar de Fuego, la Columna de Fuego, que es 
Cristo (vean), hablándole a ese instrumento, a ese mensajero, 
el cual estaba llevando a cabo esa Obra allí en ese tiempo.
 Lo cual llevaba tiempo, porque para llegar ahí a ese 
avivamiento que él estuvo viendo en esa actividad, llevaba ya un 
lapso de tiempo, en donde ese ministerio estaba creciendo en 
medio del pueblo y llevando a cabo lo más importante primero: 
la revelación del Séptimo Sello, que es traída por los Truenos, 
lo	cual	le	daría	la	Fe	de	Rapto	a	la	Iglesia-Novia.

[Dr. José B. Pérez] Miren, para tener aquí otra base en donde 
nuestro hermano William nos habló, en este mensaje dice:

EL ÁNGEL CON EL SELLO DEL DIOS VIVO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 25 de diciembre de 2004
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, el reverendo William Branham luego La Primogenitura: tener el cumplimiento ...208
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comprendió, cuando el Ángel le habló y le dijo que no era 
el tiempo, no era la hora todavía, que no fuera allá ([JBP] o 
sea, a Israel). Si no era el tiempo, entonces pues tampoco 
era el hombre para ir allá: por cuanto no fue, y partió más 
adelante sin haber ido allá para predicar, para que Dios 
llamara 144.000 hebreos.
 [JBP] Y si él dice que nuestro hermano Branham no era el 
hombre, y que no fuera (Dios le dijo), y partió; pues…, nuestro 
hermano William tampoco selló esos 144.000, y partió; o sea, 
no fue tampoco con ese instrumento que Dios cumplió esa 
promesa.
 Ahora, miren lo que sigue diciendo:
 [WSS] El hombre en quien estará el Espíritu de Cristo, 
cuando predique al pueblo hebreo…
 [JBP] O sea, tiene que tener un instrumento, un velo de 
carne, el cual tiene que estar adoptado; y ahora, más adelantito, 
ahí es donde él habla de todo eso. Dice:
 [WSS] El hombre en quien estará el Espíritu de Cristo, 
cuando predique al pueblo hebreo y sean convertidos a 
Cristo 144.000 hebreos, estará ya en la etapa de adopción…
 [JBP] Vean, ese hombre en el cual estará el Espíritu de 
Cristo, dice el hermano William ahí, dice que cuando predique y 
sean convertidos a Cristo 144.000 hebreos, ese hombre estará 
ya en esa etapa de adopción.
 Y sigue diciendo:
 [WSS] … estará ya en una etapa en donde no tendrá 
limitaciones.
 [JBP] Vean, porque va en aumento, va engrandeciendo ese 
ministerio hasta llegar a esa cúspide, en donde 144.000 serán 
llamados y sellados por ese instrumento en donde el Espíritu 
de Cristo, el Espíritu Santo, estaría operando los ministerios de 
Moisés y de Elías. La Primogenitura: tener el cumplimiento ...209
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 [WSS] Por lo tanto, hay que aprovechar el tiempo 
entre los gentiles, antes que se cierre la Puerta para los 
gentiles.
 Ahora miren, el reverendo William Branham dijo, 
pensó, antes de ir pensó: “Voy al África, del África paso 
a la India, y de la India: Israel”. Dios le había hablado del 
África y le había hablado de la India, vean, y ya él se estaba 
haciendo un cuadro. Pero en el cuadro - y en el cuadro de 
Dios no estaba que a través de él Dios convirtiera 144.000 
hebreos a Cristo.

[JBP] Ahora vean, un profeta puede hacerse un cuadro, 
itinerario, y puede hacer todo, y hablarle al pueblo; porque para 
que se preparara una actividad así como él la iba a tener: llevaba 
boletos, llevaba materiales, llevaba un sinnúmero de cosas para 
poder llevar a cabo una actividad así.
 Y miren, él le habló, y prepararon Biblias y prepararon 
un montón de cosas; cualquiera de ellos, luego, al hermano 
Branham decir que se iba a regresar (que es lo que vamos a 
leer un poquito más adelante), va a decir: “¡Adiós! Pero mira, 
este no sabe ni para dónde va”. Lo mismo que dijeron con 
Moisés: “¡Tanta vuelta que hemos dado! Este no sabe ni lo que 
está haciendo”.
 Porque vean, un profeta no puede ser juzgado por la forma 
en que Dios está obrando con él, porque Dios le va mostrando 
día a día, paso a paso, todo lo que ese profeta tiene que llevar 
a cabo y cumplir en su tiempo; pero también hace cosas, dice 
cosas, en las cuales, más adelante, el próximo mensajero es 
el que las cumple. Y cualquiera podrá decir: “No, es que es él; 
tiene que ser él”.
 Y vean, cuando Dios se lo lleva, dicen: “¡Adiós!, ¿pero no se 
supone que él había hablado de que se iban a cumplir ciertas La Primogenitura: tener el cumplimiento ...210
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cosas, y que él estaría llevando a cabo ciertas cosas? ¡Y ahora 
Dios se lo lleva! Ah no, como él dijo eso, pues hay que esperar 
a que él venga para que lo cumpla, eso que dijo”.
 Una persona así nunca ha visto la forma en que Dios ha 
obrado, y nunca se ha dado cuenta que es el Espíritu de Cristo, 
el Espíritu de Dios, obrando y hablando a través de ese profeta; 
y que cuando Dios se lleva a ese profeta y…, se lo lleva a 
descansar, tiene que Dios obrar por otro profeta. Siempre ha 
sido así. ¡Cuán difícil y cuán duro es a las personas entender 
eso!
 Pero los escogidos no; ellos lo que miran siempre es al Pilar 
de Fuego, a la Columna de Fuego, obrando en cada tiempo, en 
cada edad y en cada dispensación; y cuando la ven obrando 
por medio de ese otro, en el cual fue prometido que Dios estaría 
llevando a cabo ciertas cosas que ese otro que estuvo en medio 
de ellos no las cumplió, y Dios se lo llevó, pues enseguida van 
a buscar:
 —“Espérate, ¿dónde continúa la labor, la Obra, el Espíritu 
Santo? Pues donde esté obrando y cumpliendo todo eso que no 
fue cumplido en los mensajeros pasados, pues ¡este es!”.
 —“No, pero es que no me agrada mucho ese instrumento. 
¡Pero lo que está dentro de él sí me agrada! Porque es el Pilar 
de Fuego, es la Columna de Fuego, es el Espíritu Santo; ¡con 
ese me quedo!
 Yo estaré mirando detrás del velo; porque yo lo que deseo es 
el cumplimiento de esa Primogenitura; y tener el cumplimiento 
de la Primogenitura es tener la Palabra hecha carne; ese es el 
cumplimiento de lo que yo deseo en mi vida.
 Yo deseo que la Primogenitura que está en mí produzca todo 
aquello para lo cual fue hablada esa Palabra para conmigo; y 
como en esa Palabra vienen todas las promesas, y yo quiero un 
cambio en mi vida, yo quiero un cambio en mi cuerpo, yo quiero La Primogenitura: tener el cumplimiento ...211

cosas, y que él estaría llevando a cabo ciertas cosas? ¡Y ahora 
Dios se lo lleva! Ah no, como él dijo eso, pues hay que esperar 
a que él venga para que lo cumpla, eso que dijo”.
 Una persona así nunca ha visto la forma en que Dios ha 
obrado, y nunca se ha dado cuenta que es el Espíritu de Cristo, 
el Espíritu de Dios, obrando y hablando a través de ese profeta; 
y que cuando Dios se lleva a ese profeta y…, se lo lleva a 
descansar, tiene que Dios obrar por otro profeta. Siempre ha 
sido así. ¡Cuán difícil y cuán duro es a las personas entender 
eso!
 Pero los escogidos no; ellos lo que miran siempre es al Pilar 
de Fuego, a la Columna de Fuego, obrando en cada tiempo, en 
cada edad y en cada dispensación; y cuando la ven obrando 
por medio de ese otro, en el cual fue prometido que Dios estaría 
llevando a cabo ciertas cosas que ese otro que estuvo en medio 
de ellos no las cumplió, y Dios se lo llevó, pues enseguida van 
a buscar:
 —“Espérate, ¿dónde continúa la labor, la Obra, el Espíritu 
Santo? Pues donde esté obrando y cumpliendo todo eso que no 
fue cumplido en los mensajeros pasados, pues ¡este es!”.
 —“No, pero es que no me agrada mucho ese instrumento. 
¡Pero lo que está dentro de él sí me agrada! Porque es el Pilar 
de Fuego, es la Columna de Fuego, es el Espíritu Santo; ¡con 
ese me quedo!
 Yo estaré mirando detrás del velo; porque yo lo que deseo es 
el cumplimiento de esa Primogenitura; y tener el cumplimiento 
de la Primogenitura es tener la Palabra hecha carne; ese es el 
cumplimiento de lo que yo deseo en mi vida.
 Yo deseo que la Primogenitura que está en mí produzca todo 
aquello para lo cual fue hablada esa Palabra para conmigo; y 
como en esa Palabra vienen todas las promesas, y yo quiero un 
cambio en mi vida, yo quiero un cambio en mi cuerpo, yo quiero 



La Primogenitura: tener el cumplimiento ... 212

un cambio, yo quiero una transformación; pues, al recibir esa 
Palabra siendo vivificada, siendo cumplida, ya eso me confirma 
que yo soy un escogido que seré transformado”.
 Y ahí camina con esa Palabra, con esa promesa, con el 
cumplimiento de la Primogenitura.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo [(RM) 
“EL ÁNGEL CON EL SELLO DEL DIOS VIVO”]:

 [WSS] Pero en el cuadro - y en el cuadro de Dios no 
estaba que a través de él Dios convirtiera 144.000 hebreos 
a Cristo. “Pero algún día (dice el reverendo William 
Branham), algún día va a suceder”. Vamos a ver dónde él 
lo dijo. Dice en Citas, página 55, párrafo 482…
 [JBP] Y vamos a tenerlo allí abierto, esa página; página 
55, párrafo 482; y ahí nuestro hermano William empieza a leer 
desde donde dice…, vamos a ver, dice: [WMB] “Otra cosa, 
cuando	el	hermano…”; vamos a ver aquí, por aquí como a 
mitad, un poquito más arriba de la mitad:

 4824 - “159 Otra cosa, cuando Billy (mi hijo) y yo, y 
el hermano Ern Baxter, íbamos en nuestro camino para 
Palestina (o sea, para Israel), después que nosotros 
habíamos encontrado a los judíos en casa del hermano 
Arganbright, y ellos vieron la reunión… (…)
 160 Y yo iba en mi camino, y paramos en El Cairo, 
Egipto, con el boleto en mi mano y quince o veinte minutos 
del tiempo de llamar. (…) Algo me dijo: ‘Esta no es la 
hora todavía. Quédate fuera de Palestina’. Así que yo 
pensé: ‘Eso solo era yo pensando eso’. Y yo proseguí.

4 [Cita 482: Extractos de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M 
“Las instrucciones de Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)]

La Primogenitura: tener el cumplimiento ...212

un cambio, yo quiero una transformación; pues, al recibir esa 
Palabra siendo vivificada, siendo cumplida, ya eso me confirma 
que yo soy un escogido que seré transformado”.
 Y ahí camina con esa Palabra, con esa promesa, con el 
cumplimiento de la Primogenitura.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo [(RM) 
“EL ÁNGEL CON EL SELLO DEL DIOS VIVO”]:

 [WSS] Pero en el cuadro - y en el cuadro de Dios no 
estaba que a través de él Dios convirtiera 144.000 hebreos 
a Cristo. “Pero algún día (dice el reverendo William 
Branham), algún día va a suceder”. Vamos a ver dónde él 
lo dijo. Dice en Citas, página 55, párrafo 482…
 [JBP] Y vamos a tenerlo allí abierto, esa página; página 
55, párrafo 482; y ahí nuestro hermano William empieza a leer 
desde donde dice…, vamos a ver, dice: [WMB] “Otra cosa, 
cuando	 el	 hermano…”; vamos a ver aquí, por aquí como a 
mitad, un poquito más arriba de la mitad:

 4824 - “159 Otra cosa, cuando Billy (mi hijo) y yo, y 
el hermano Ern Baxter, íbamos en nuestro camino para 
Palestina (o sea, para Israel), después que nosotros 
habíamos encontrado a los judíos en casa del hermano 
Arganbright, y ellos vieron la reunión… (…)
 160 Y yo iba en mi camino, y paramos en El Cairo, 
Egipto, con el boleto en mi mano y quince o veinte minutos 
del tiempo de llamar. (…) Algo me dijo: ‘Esta no es la 
hora todavía. Quédate fuera de Palestina’. Así que yo 
pensé: ‘Eso solo era yo pensando eso’. Y yo proseguí.

4 [Cita 482: Extractos de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M 
“Las instrucciones de Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)]



La Primogenitura: tener el cumplimiento ... 213

 161 Algo dijo: ‘Esta no es la hora’.
 162 Y yo fui afuera detrás del cobertizo, levanté mi 
cabeza arriba, hacia Dios. Yo dije: ‘¿Dios, ese eras Tú 
hablándome?’.
 163 Él dijo: ‘Esta no es la hora, quédate fuera de 
Palestina. Este no es el tiempo’. Entonces yo llevé mi 
boleto y lo cambié, y fui de allí arriba a través de Roma, y 
vine para atrás a Lisboa, Portugal, y de allí regresé a los 
Estados Unidos.
 164 La hora no era todavía. La iniquidad de los gentiles 
todavía no se ha cumplido, está al borde de la copa; pero 
algún día lo será”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] Y ahora, coloca eso para el futuro:
 482 - “[164] … pero algún día lo será. Y Dios mandará 
a alguien allá, que sea un profeta, y comprobará a ellos… 
Yo confío que Dios lo levantará, quienquiera que él sea, 
que lo levantará pronto. Yo creo que eso tiene que venir”.

[JBP] Y ahí es que él escribe, en el… en ese párrafo en el libro 
de Citas, abajo escribe: 
[WSS] «El Mensajero a los judíos = un profeta».

[JBP] Y usted dice: “¡Pero si se fue el hermano Branham! ¡Se 
fue	nuestro	hermano	William!”.
 Y miren lo que dice aquí ahora: “Ahora, ¿habrá otro 
profeta…?”. Estoy leyendo del mensaje de nuestro hermano 
William [(RM) “EL ÁNGEL CON EL SELLO DEL DIOS VIVO”]:
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 [WSS] Ahora, ¿habrá otro profeta después del 
reverendo William Branham? Ahí lo está diciendo. 
Cualquier persona que diga: “El último profeta, el último 
mensajero fue el reverendo William Branham”, ¿qué va a 
hacer con esto? Y el libro del Apocalipsis también lo dice.
 Y cuando nos habla de Gran Voz de Trompeta o de 
Trompeta de Dios, también es a través de un profeta 
que Cristo en Espíritu Santo siempre suena la Trompeta. 
Como sonó la Trompeta en cada edad, vean, así también 
está prometido que sonará la Gran Voz de Trompeta.

[JBP] Y usted puede decir: “Pero si es que luego del hermano 
Branham vino nuestro hermano William”.
 Ahora, ¿quién es nuestro hermano William?, ¿qué Obra vino 
a llevar a cabo el Espíritu Santo por medio de él? Anunciar la 
Venida del Señor; lo cual fue eso mismo que hizo en Su Primera 
Venida, en la Primera Venida del Señor.
 Por lo tanto, por eso hay que colocar el Espíritu Santo 
obrando en cada tiempo, verlo obrar en cada tiempo en la 
posición correspondiente; y ahí el cuadro se abre.
 Y él, aunque nos hablaba: [WSS] “A la Final Trompeta. Esta 
Trompeta de Dios que está siendo sonada, que los escogidos 
están	recibiendo”, pero vean ustedes, él habló más adelante 
ya, en esos últimos mensajes, donde él nos habla de que en 
una Gran Carpa Catedral estaría un ministerio trayendo esa Fe 
de Rapto, esa Séptima Trompeta, que es el Séptimo Sello, que 
es la Venida del Señor; a través de ese instrumento trayendo 
la Fe de Rapto para los escogidos; y ahí esos 144.000 viendo 
esa manifestación; y dirán: “¡Esto es lo que nosotros estamos 
esperando!”.
 O sea que Dios… Esto que nuestro hermano Branham aquí 
está hablando, de que [WMB]	“así	será	algún	día”, es este día La Primogenitura: tener el cumplimiento ...214
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en el cual estamos viviendo. Y luego del reverendo William 
Branham, lo que él precursó fue esto que estamos viviendo hoy, 
este	ministerio	final.

[Dr. José B. Pérez] Y nuestro hermano William Soto Santiago, 
vean, es aquel del cual en el libro de Citas, en el párrafo… 
Vamos a ver aquí si lo encontramos, esa partecita allí: página 
33, miren, párrafo 282:

 2825 - “[18] Y parado allí estaba un Ángel: El poderoso 
Gabriel. Él es un Mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo. La Biblia 
lo dijo así”.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «Gabriel = anuncia la 2da Venida de Cristo».

[JBP] Por eso es que él dijo: [WSS] “He sido enviado de la 
presencia	de	Dios	para	dar	estas	Buenas	Nuevas,	estas	noticias;	
y	mientras	más	rápido	las	dé,	más	rápido	me	puedo	ir”6.
 Así como Él fue a la virgen María, a darle esas Buenas 
Nuevas	a	María	de	ese	Hijo	prometido,	el	cual	sería	el	Mesías	
en Su Primera Venida, el Ungido. ¿Ven lo sencillo que es todo?

5 [Cita 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] [Compilación, 
pág. 25] [Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), pág. 8 
(f), pág. 118 (T1) / Estudio Bíblico #370, 2023/dic/22-2 (viernes), pág. 23 
(f), pág. 119 (T4)]
6 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo donde nos detuvimos 
aquí, en el mensaje “EL ÁNGEL CON LOS SIETE TRUENOS 
FINALIZANDO EL TIEMPO”, nos dice:

 [WSS] Luego entrega ese Libro a una persona, para 
que se lo coma y profetice sobre muchos pueblos, naciones 
y lenguas. Y eso será el ministerio de los Dos Olivos, de 
Moisés y Elías, de Apocalipsis 11; que es lo que continúa, 
luego de la apertura y de la entrega de ese Libro, de ese 
Título de Propiedad.

[Dr. José B. Pérez] En la página 85 del libro de Citas, párrafo 
722, dice [antigua revisión]:

 7227 - “29 Este Libro de Siete Sellos es revelado al 
tiempo de los Siete Truenos de Apocalipsis 10 (…). Vamos 
a voltear a Apocalipsis 10 (…):
 ‘Y vi otro ángel fuerte descender del cielo, cercado de 
una nube, y el arco celeste sobre su cabeza…’.
 30 Si usted se fija bien, es Cristo ([JBP]	que	ahí	lo	confirma,	
en este mensaje también, que es un extracto de “LA	BRECHA”, 
esa serie de Los Sellos), porque Él en el Viejo Testamento 
fue llamado el Ángel del Pacto; y Él viene directamente a 
los judíos ahora, porque la Iglesia es terminada. Bueno.
 ‘Y su rostro era como el sol y sus pies como columnas 
de fuego…’.

7 [Cita 722: 63-0317E “La brecha entre las siete edades de la Iglesia 
y los siete Sellos”, párrs. 29-31] [Estudio “El Ángel = Moisés y Elías, y 
los 144.000 judíos”, 2022/nov/05 (sábado), pág. 32 (f), pág. 118 (T1) 
/ Estudio “El socio de Dios del Día Postrero – Parte 2”, 2023/may/01 
(lunes), págs. 19-21 (f) (T1) / Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 
(sábado), pág. 42 (f), pág. 68 (T1)]

La Primogenitura: tener el cumplimiento ...216

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo donde nos detuvimos 
aquí, en el mensaje “EL ÁNGEL CON LOS SIETE TRUENOS 
FINALIZANDO EL TIEMPO”, nos dice:

 [WSS] Luego entrega ese Libro a una persona, para 
que se lo coma y profetice sobre muchos pueblos, naciones 
y lenguas. Y eso será el ministerio de los Dos Olivos, de 
Moisés y Elías, de Apocalipsis 11; que es lo que continúa, 
luego de la apertura y de la entrega de ese Libro, de ese 
Título de Propiedad.

[Dr. José B. Pérez] En la página 85 del libro de Citas, párrafo 
722, dice [antigua revisión]:

 7227 - “29 Este Libro de Siete Sellos es revelado al 
tiempo de los Siete Truenos de Apocalipsis 10 (…). Vamos 
a voltear a Apocalipsis 10 (…):
 ‘Y vi otro ángel fuerte descender del cielo, cercado de 
una nube, y el arco celeste sobre su cabeza…’.
 30 Si usted se fija bien, es Cristo ([JBP]	que	ahí	lo	confirma,	
en este mensaje también, que es un extracto de “LA	BRECHA”, 
esa serie de Los Sellos), porque Él en el Viejo Testamento 
fue llamado el Ángel del Pacto; y Él viene directamente a 
los judíos ahora, porque la Iglesia es terminada. Bueno.
 ‘Y su rostro era como el sol y sus pies como columnas 
de fuego…’.

7 [Cita 722: 63-0317E “La brecha entre las siete edades de la Iglesia 
y los siete Sellos”, párrs. 29-31] [Estudio “El Ángel = Moisés y Elías, y 
los 144.000 judíos”, 2022/nov/05 (sábado), pág. 32 (f), pág. 118 (T1) 
/ Estudio “El socio de Dios del Día Postrero – Parte 2”, 2023/may/01 
(lunes), págs. 19-21 (f) (T1) / Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 
(sábado), pág. 42 (f), pág. 68 (T1)]



La Primogenitura: tener el cumplimiento ... 217

 31 ¿Recuerda el Ángel en Apocalipsis 1? La misma 
cosa. ([JBP] En el libro de Los Sellos es la traducción… un 
poquito cambia ahí). Ángel es un ‘mensajero’, y él es el 
Mensajero a Israel. La Iglesia ha sido raptada ahora…, o 
preparándose para ser raptada. Él viene por Su Iglesia”.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «Apoc. 10: El Ángel Fuerte es 
el Mensajero a los judíos».

[JBP] Ahora vean, cuando dice:	 “La	 Iglesia	 ha	 sido	 raptada”, 
vean, si lo ven por el ángulo de que de la séptima edad pasa a la 
Edad de la Piedra Angular; y también, él dice: “o preparándose 
para	ser	raptada”, o sea, para ser raptada: ya eso es un rapto 
literal para ir a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Uno tiene que ver todos los ángulos y las entrelíneas cuando 
habla	un	profeta,	y	a	qué	se	refiere.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“EL ÁNGEL CON 
LOS SIETE TRUENOS FINALIZANDO EL TIEMPO”]:

 [WSS] Por lo tanto, hemos visto ya que el Ángel Fuerte 
es Cristo, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, viniendo 
en el Día Postrero con el Título de Propiedad, el Librito 
abierto en Su mano, para entregar ese Título a un hombre 
que se lo coma, y que proclame, profetice sobre muchos 
pueblos, naciones y lenguas las cosas que han de suceder 
en este tiempo final; y dé a conocer que el tiempo de 
redención habrá terminado, que el tiempo ya no es más, lo 
cual dice Cristo, el Ángel Fuerte que desciende del Cielo. La Primogenitura: tener el cumplimiento ...217
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[JBP] ¿Quién es el que estaría dando a conocer que el tiempo de 
redención habrá terminado? Cristo, el Ángel Fuerte, el Espíritu 
Santo, la Columna de Fuego, en ese instrumento al cual Dios le 
entrega el Título de Propiedad, y con ese Título de Propiedad 
entonces dice que el tiempo ya terminó.
	Lo	cual,	eso	fue	hablado	en	enero	del	2019.	Ya	a	finales	de	
diciembre yo le había hablado al hermano Miguel de dejar los 
bautismos, la Santa Cena, y todo eso (vean), por mandato de 
nuestro hermano William.
 Ahora, vean cómo Dios ahí a través de nuestro hermano 
William, el cual estaba todavía en medio del pueblo, va y a 
través de él Dios habla esa palabra a ese instrumento para 
que la hable. Miren lo…, vamos a decir, cuando Dios tiene un 
mensajero… (estoy buscando la palabra…) respetuoso, vamos 
a decir, o prudente, y…, bueno, todas esas cosas; en donde 
Dios, vean, a través de nuestro hermano William, teniéndolo 
allí, pudo él haber dicho: “Grábame aquí, que voy a hablar 
esto”.
 Pero vean, eso le correspondía a ese instrumento en el 
cual Dios estaría cumpliendo Su Venida, en donde Dios estaría 
llevando a cabo esa Obra en la cual el Séptimo Sello estaría 
siendo abierto con Su Venida, con Su presencia.
 Y no podía hablarlo nuestro hermano William, sino que tenía 
que hablarlo el Ángel Fuerte, el cual descendió entregándole el 
Título de Propiedad a ese hombre —que es Cristo en Espíritu 
Santo, la Columna de Fuego—, y proclamando que el tiempo no 
sería más.
 Y como lo tenía a él todavía en medio del pueblo, estaba 
vivo, vean, ahí tenía que ser proclamado a través de él y 
escuchado por ese instrumento, y ese instrumento hablarlo al 
pueblo.
 Miren cómo ese entrelace se hizo allí en una forma tan La Primogenitura: tener el cumplimiento ...218
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sencilla; y solamente los escogidos se dieron cuenta, la Iglesia-
Novia.	Los	demás	no	se	dieron	cuenta	de	ese	“algo”,	que	él	le	
dice: [WMB]	“Algo	está	por	acontecer” (que fue lo que leímos 
ahí al principio); y el hermano William decía: [WSS] «¿Qué 
es?», y escribió ahí: [WSS] «Es el 7mo Sello = la Venida del 
Señor»; y él dice: [WMB] “Si no vigilamos, nos iba a pasar por 
alto”.
 Y miren, cumplió todo eso tan sencillo; cómo Dios pasó esa 
Espada, vean, en una manera tan sencilla; y cómo Dios está 
llevando a cabo el cumplimiento de Su Venida en medio del 
pueblo, lo cual era lo que Él había prometido y de lo cual había 
precursado el reverendo William Branham.
 Ahora, miren quién es el que dice que el tiempo terminó: es 
ese hombre que se comió el Librito.
 En la página 129… ¡Cómo uno pudiera metérsele dentro y 
explicarle y mostrarle estas cosas!, pero vean, dice el hermano 
Branham: [WMB]	“Uno	no	lo	puede	hacer”8. Tiene que ser por 
revelación de lo Alto. Y si no tiene algo que lo represente a esa 
persona allá, ¡jamás! Por más que se le hable tan claro y todo, 
no lo van a poder ver; solamente lo verían los escogidos, los 
que serían transformados, los que aman Su Venida.

[Dr. José B. Pérez] En la 129, párrafo 1149, dice [Citas] [PÁG. 
129] [antigua revisión]:

 11499 - “[264] Desde el Mensaje del séptimo ángel 
(mensajero del Séptimo Sello)…”.

8 Los Sellos, pág. 377, párr. 237
9 [Cita 1149: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 264-
267] [Compilación, págs. 178-179] [Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 
(domingo), págs. 11-12 (f), págs. 107-108 (T2) / Estudio Bíblico #389, 
2024/feb/25-2 (domingo), págs. 35-36 (f), págs. 57-58 (T5)]
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[JBP]	¿Quién	es	“el	Mensaje	del	Séptimo	Ángel”?	El	Séptimo	
Sello, lo cual es un mensajero dispensacional, el séptimo 
mensajero dispensacional.

 1149 - “[264] Desde el Mensaje del séptimo ángel 
(mensajero del Séptimo Sello) en Apocalipsis 10, que fue 
el Séptimo Sello…”.

[JBP] Ahí él escribe arriba: 
[WSS] «El 7mo Sello = es Apoc. 10».

¿Qué es el Séptimo Sello? El Ángel Fuerte descendiendo del 
Cielo, la Venida del Señor, lo cual para la Iglesia es el Séptimo 
Sello, y para Israel es la Séptima Trompeta: Moisés y Elías; es 
lo mismo. Lo mismo que tiene la Iglesia hoy, que está viendo la 
Iglesia hoy, es lo que verá pronto Israel.

 1149 - “[264] … hasta las Siete Trompetas, entre esas 
dos veces…
 265 ¡Oh Dios! ¿Cómo podemos decir esto para hacer 
que la gente lo vea?
 266 Entre esa Sexta Trompeta, y… La Sexta Trompeta 
y el Sexto Sello suenan al mismo tiempo. Y entre la Sexta 
Trompeta y la Séptima Trompeta, ha de aparecer un profeta 
entre los gentiles para llamar la gente otra vez a la doctrina 
original de Pentecostés; y los Dos Testigos de Apocalipsis 
11 aparecen a los judíos, para mandarlos a Jesús, 

mientras la Iglesia está siendo subida… 
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¡Amén! La Palabra del Señor no puede fallar. ¡No será 
una denominación!”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías». Y a la izquierda 
dibuja una Estrella de David, debajo de la Piedrita Angular.

Y escribe: [WSS] «No será una denominación» (hacia 
arriba).

 1149 - “[266] ¿Lo ven?
 267 Lean en su libro aquí y vean que si entre la Sexta 
y Séptima Trompeta no es inyectado eso allí, los judíos 
siendo llamados fuera entre la Sexta y Séptima Plaga, 
llegamos a los 144.000 (¿recuerdan eso?), lo cual está 
en medio de eso. ¿Se acuerdan? Entre el Sexto, el Quinto 
Sello y el Sexto Sello… Entre el Sexto Sello y el Séptimo 
Sello hubo un llamado fuera de los 144.000. ¿Recuerdan 
eso? Ahora, allí es donde estas Trompetas entran, allí 
mismo”.

[JBP] Y arriba él escribe: [WSS] «El llamado a los judíos = 
es entre el 6to y 7mo Sello y entre la 6ta y 7ma Trompeta».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL ÁNGEL CON LOS SIETE TRUENOS FINALIZANDO EL 
TIEMPO”]:
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 [WSS] Por lo tanto, todas las cosas que Cristo dará a 
conocer a los seres humanos, lo hará por medio de aquel 
al cual Él le estará entregando ese Título de Propiedad. 
Y por eso tenemos la promesa [de] que los Dos Olivos de 
Apocalipsis, capítulo 11, versos 3 en adelante…
 [JBP] Ahora vean, ¿quién es el que estará dando a conocer 
a los seres humanos todas esas cosas, y los juicios divinos 
y todas esas cosas? Por medio de aquel al que se le estará 
entregando ese Título de Propiedad; pues tiene que estar vivo 
en medio del pueblo, y tiene que estar adoptado; tiempo de 
adopción.
 [WSS] … y por eso tenemos la promesa [de] que 
los Dos Olivos de Apocalipsis, capítulo 11, versos 3 en 
adelante (que son los mismos Dos Olivos de Zacarías, 
capítulo 4, versos 1 al 14), estarán profetizando sobre 
muchos pueblos, naciones y lenguas todas las cosas que 
han de suceder en este planeta Tierra.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en la página 128, párrafo 1141, dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 114110 - “[115] La Palabra hecha carne es la Luz de la 
edad cuando la ven, la Biblia así lo dijo”.

[JBP] Y él escribe ahí: 
[WSS] «La Luz es la Palabra hecha carne».

10 [Cita 1141: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párr. 115] 
[Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), págs. 16-17 (f), págs. 
52-53 (T3) / Estudio “La Luz es la Palabra hecha carne”, 2024/feb/10 
(sábado), pág. 6 (f), pág. 114 (T2)]
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[Dr. José B. Pérez] “Porque no hará nada el Señor, sin que antes 
revele	Sus	secretos	a	Sus	siervos,	Sus	profetas”11. Lo cual él 
ahí, en este mensaje “FIESTA DE LAS TROMPETAS”12, nos 
dice en una partecita aquí, vamos a ver si lo conseguimos: en 
la página… creo que es 41. Sí, 41. Dice (a mitad de página, en 
esta versión):

 57 Ahora recuerden, Dios es la Palabra, y a cada edad 
Él ha asignado la Palabra para cada edad que estaría en 
la Tierra. La asignó en la edad de la Iglesia, y los Siete 
Sellos revelaron todo al respecto. ¿Ven?
 58 ¿Por qué había allí misterios que estaban escondidos 
todavía? En Apocalipsis 10, encontramos, al final del 
Mensaje del séptimo ángel, que estos misterios que habían 
estado escondidos serían revelados, Apocalipsis 10:1 al 7. 
Noten, la razón es porque no había profetas durante esta 
edad. La Biblia dice que: “Dios no hace nada hasta que 
Él se lo revela a Sus profetas, Sus siervos los profetas”. 
Y la Palabra del Señor en todas las edades siempre ha 
venido a los profetas, nunca a un sistema, nunca a un 
grupo.
 59 Dios nunca usó a un grupo. Cada vez que cualquier 
grupo de gente se organizaba, Dios salía de él y nunca 
volvía.

[JBP] Vean, nunca regresaba a esos grupos que se organizaban, 
se denominacionalizaban, aunque se dieran cuenta o no se 
dieran cuenta; están sin Dios. 
 Por eso es que él dice que [WMB] “por eso es que gritan y 

11 Amós 3:7
12 [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 57-59]
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11 Amós 3:7
12 [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 57-59]
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hacen	tanto	ruido,	y	no	reciben	nada”13; ni recibirán nada, porque 
no tienen a Dios con ellos, no tienen la Columna de Fuego, no 
tienen el Pilar de Fuego obrando en medio de ellos. Y no van a 
recibir nada; recibirán la gran tribulación.
 Dice:

 [59] Busquen la historia y vean si eso es verdad o no. Ya 
lo hemos hecho. Él nunca trata con un sistema o un grupo 
después de que se organizan; eso es en contra de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que ese Séptimo Sello no fue 
abierto, porque eso era la Venida del Señor; y ahí él nos dice 
que es por medio de los Dos Olivos de Apocalipsis 11, por los 
cuales se estaría profetizando… Dice ahí [“EL ÁNGEL CON 
LOS SIETE TRUENOS FINALIZANDO EL TIEMPO”]:

 [WSS] Por lo tanto, todas las cosas…
 [JBP] Estoy leyendo del mensaje, el párrafo que leí.
 [WSS] Por lo tanto, todas las cosas que Cristo dará a 
conocer a los seres humanos, lo hará por medio de aquel 
al cual Él le estará entregando ese Título de Propiedad. 
Y por eso tenemos la promesa [de] que los Dos Olivos de 
Apocalipsis, capítulo 11, versos 3 en adelante (que son los 
mismos Dos Olivos de Zacarías, capítulo 4, versos 1 al 
14), estarán profetizando sobre muchos pueblos, naciones 
y lenguas todas las cosas que han de suceder en este 
planeta Tierra.
 Estamos ya casi por llegar a ese momento en que 
Cristo terminará Su labor de intercesor en el Cielo y se 
convertirá en el León de la tribu de Judá, en Rey de reyes 

13 Los Sellos, pág. 131, párrs. 131-132
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y Señor de señores; y tomará el Título de Propiedad, este 
Librito sellado con siete Sellos, lo abrirá en el Cielo y hará 
Su Obra de Reclamo.

[JBP] Vean, ¿cuándo es que Él se convertiría en León de la 
tribu de Judá, en Rey de reyes y Señor de señores? Cuando 
terminara Su labor de intercesión en el Cielo; y él dice que ya 
casi, en ese momento, estaba por ocurrir eso.
 Y vean, pueden tomar mensajes y decir: “Pero es que aquí 
dice que Él está como Rey, como León de la tribu de Judá; 
que Él está sonando la Trompeta; que Él está dando la Fe de 
Rapto, que Él está impartiendo la primogenitura”. Sí, todo eso 
fue hablado.
 La Bendición de la Primogenitura, cuando Jacob se la 
compró a Esaú por un plato de lentejas14, luego tenía que 
escuchar esa bendición siendo hablada; y vean ustedes, allí fue 
a donde Isaac; o sea, lo llevó su madre…; y es hermoso cuando 
una madre ayuda a su hijo para recibir una bendición y lo ayuda 
en todo.
 Ahora, preparó todo para que Isaac no sospechara; y vean 
ustedes, fue proclamado por labios de Isaac esa bendición15.
 Pero vean, eso no fue todo para Jacob; todavía tenía miedo 
para enfrentar luego a Esaú. Ahora, vean ustedes cómo luego 
tuvo que encontrarse con el Ángel16.
 Miren, anoche en la madrugada…, y llegamos tarde en 
la madrugada acá a El Paso; y ahí cuando estábamos ya 
despidiendo a las personas que nos trajeron, ahí hablamos 
algunas	cositas	que	vamos	a	colocarlas	al	final	(unos	minutitos,	
creo que fueron cuatro minutos o cinco minutos), en donde es 

14 Génesis 25:27-34
15 Génesis 27:1-29
16 Génesis 32:24-32
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casi, en ese momento, estaba por ocurrir eso.
 Y vean, pueden tomar mensajes y decir: “Pero es que aquí 
dice que Él está como Rey, como León de la tribu de Judá; 
que Él está sonando la Trompeta; que Él está dando la Fe de 
Rapto, que Él está impartiendo la primogenitura”. Sí, todo eso 
fue hablado.
 La Bendición de la Primogenitura, cuando Jacob se la 
compró a Esaú por un plato de lentejas14, luego tenía que 
escuchar esa bendición siendo hablada; y vean ustedes, allí fue 
a donde Isaac; o sea, lo llevó su madre…; y es hermoso cuando 
una madre ayuda a su hijo para recibir una bendición y lo ayuda 
en todo.
 Ahora, preparó todo para que Isaac no sospechara; y vean 
ustedes, fue proclamado por labios de Isaac esa bendición15.
 Pero vean, eso no fue todo para Jacob; todavía tenía miedo 
para enfrentar luego a Esaú. Ahora, vean ustedes cómo luego 
tuvo que encontrarse con el Ángel16.
 Miren, anoche en la madrugada…, y llegamos tarde en 
la madrugada acá a El Paso; y ahí cuando estábamos ya 
despidiendo a las personas que nos trajeron, ahí hablamos 
algunas	cositas	que	vamos	a	colocarlas	al	final	(unos	minutitos,	
creo que fueron cuatro minutos o cinco minutos), en donde es 

14 Génesis 25:27-34
15 Génesis 27:1-29
16 Génesis 32:24-32
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esto que estamos hablando ahora; quizás vamos a dejar que 
eso sea lo que coloquemos, en donde hablamos de esto, para 
seguir aquí.
 Pero vean ustedes que ese momento en donde Dios en este 
tiempo	final	cumpliría	esa	promesa	—y	está	cumpliendo	esa	
promesa como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra 
de Reclamo, como el León de la tribu de Judá—, es cuando 
Él salió del Trono de Intercesión. Aunque, vean ustedes, tienen 
todos los mensajes que hablan aparentemente algo que estaba 
ocurriendo; pero vean ustedes, todo eso mostraba lo que sería 
más adelante.
 Pueden tener el Mensaje, pero si no se encuentran cara 
a cara con el Ángel del Pacto, con la Columna de Fuego, 
como se encontró Jacob allí con el Ángel y obtuvo un cambio 
de nombre…; de nada le serviría a Jacob haber recibido esa 
Bendición de la Primogenitura por boca de Isaac si no tenía el 
encuentro con el Ángel.
 Y con el encuentro con el Ángel Fuerte que desciende del 
Cielo	de	Apocalipsis	10:	la	Iglesia-Novia,	sin	ese	encuentro,	no	
haría el rapto. Puede tener el Mensaje, pero si no se encuentra 
con ese Ángel Fuerte: no harían el rapto.
 Vean, ese es un misterio tan y tan grande, pero tan sencillo, 
que	Dios	en	este	tiempo	final	nos	está	abriendo	el	entendimiento,	
las Escrituras, para comprender ese misterio de la Primogenitura; 
y cómo esa Palabra, esa Bendición de la Primogenitura, hacer 
el efecto en ese escogido, en su vida, y que produzca —esa 
Palabra, esa Bendición de la Primogenitura— el efecto de la 
transformación.

[JBP] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano William 
[“EL ÁNGEL CON LOS SIETE TRUENOS FINALIZANDO EL 
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 [WSS] Por lo tanto, estemos muy atentos a los 
acontecimientos proféticos, acontecimientos bíblicos 
correspondientes a este tiempo final; y sobre todo, 
asegurados con Cristo en Su Reino, para que no nos 
tome de sorpresa ese momento en donde ya no habrá más 
oportunidad para obtener la salvación y vida eterna.

[Dr. José B. Pérez] En la página 20 del mensaje “FIESTA DE 
LAS TROMPETAS”17 dice:

 [112] Y tenemos que llegar a un lugar otra vez, a algo 
que va a introducir al Mesías.
 113 ¿Y cómo el Mesías… la gente que le cree lo sabrá, a 
menos que esté constantemente en la Palabra para saber 
lo que Él es?

[JBP] Y ahí él, dice el hermano William, vean, él dice: [“EL 
ÁNGEL CON LOS SIETE TRUENOS FINALIZANDO EL 
TIEMPO”]:

 [WSS] … asegurados con Cristo en Su Reino, para 
que no nos tome de sorpresa ese momento en donde ya no 
habrá más oportunidad para obtener la salvación y vida 
eterna.

[JBP] Y “no	 nos	 tome	 de	 sorpresa” ¿qué? La Venida de ese 
Ángel Fuerte; que no tomara de sorpresa al pueblo. ¿Por 
qué? Porque solamente era para las personas que estuvieran 
constantemente en la Palabra, para saber lo que es. ¿Lo que 

17 [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 112-113] [Estudio 
Bíblico #251, 2022/oct/30 (domingo), págs. 22-23 (f), págs. 112-113 
(T5)]
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Bíblico #251, 2022/oct/30 (domingo), págs. 22-23 (f), págs. 112-113 
(T5)]



La Primogenitura: tener el cumplimiento ... 228

es qué? Lo que es la manifestación del Séptimo Sello, de ese 
Ángel diferente a los demás, el cual tendría una manifestación 
en carne humana; porque todos los ángeles que aparecieron 
allí en esa constelación tenían que tener un velo de carne para 
manifestarse; y faltaba ese; ese era el que tenía el Séptimo 
Sello.
 O sea que con la apertura del Séptimo Sello, el cumplimiento 
del Séptimo Sello, en un instrumento, era porque ya ese 
instrumento ahí estaba operando - o sea, ese Ángel a través 
de	ese	instrumento	estaba	operando	ese	ministerio	final,	el	
ministerio del Séptimo Sello, la Venida del Señor.
 Ahora, dice [“FIESTA DE LAS TROMPETAS”]:

 [113] ¿… a menos que esté constantemente en la Palabra 
para saber lo que Él es? Daniel dijo que: “Los sabios 
sabrán; pero los necios, los imprudentes [los impíos], no 
sabrían. Ellos conocerán a su Dios”.

[JBP] ¿Quiénes? Los escogidos; conocerían a su Dios cuando Él 
estuviera manifestado en medio del pueblo. Lo cual el hermano 
Branham	habló,	precursó,	y	luego	las	Buenas	Nuevas	que	trajo	
nuestro hermano William; y se fueron, los dos se fueron.
 Y cuando Dios comenzó a obrar en medio del pueblo ese 
ministerio, vean, los sabios —que son los escogidos de Dios— 
lo sabrán, lo conocerían: ellos conocerán a su Dios.
 Ahora, vean lo que habla de los necios, los imprudentes: no 
sabrían. O sea que toda persona que no recibe en este tiempo 
final	el	cumplimiento	del	Ángel	Fuerte	de	Apocalipsis	10	es	un	
necio y un imprudente. Tan sencillo como eso.
 Los que sí lo han recibido son sabios; y eso es algo… son 
palabras mayores. Así que usted que ha recibido en este tiempo 
final	el	Séptimo	Sello,	el	Ángel	que	era	diferente	a	los	demás	en	 La Primogenitura: tener el cumplimiento ...228
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carne humana, ¡usted es un sabio!
 Él allí escribe arriba, en ese párrafo…, página 20 de ese 
párrafo que leímos del mensaje “FIESTA	DE	LAS	TROMPETAS”, 
escribe:

[WSS] «El Mesías = el Ungido con el Espíritu Santo».

[JBP] Porque Mesías, Ungido, el Cristo, es lo mismo: es un 
instrumento, un velo de carne, ungido con el Espíritu Santo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, un chispito más 
adelante ahí de ese mensaje que estamos leyendo del hermano 
William, dice [“EL ÁNGEL CON LOS SIETE TRUENOS 
FINALIZANDO EL TIEMPO”]:

 [WSS] (…) Así que tenemos que asegurar nuestro 
futuro eterno con Cristo en Su Reino eterno; y esto 
tenemos que hacerlo antes que aparezca el Ángel Fuerte 
descendiendo del Cielo, y diciendo que el tiempo ya no es 
más.
 [JBP] ¡Miren qué tremenda declaración ahí nos habló 
nuestro hermano William! Por lo tanto, el Ángel Fuerte todavía 
no había descendido del Cielo, todavía no le había entregado el 
Título de Propiedad a ese instrumento.
 “¡Pero es que acá dice que el Título de Propiedad ya se lo 
comió, que lo tiene él!”, y todo eso. Sí, todo eso se habló, todo 
eso él lo habló; vean, y hoy es el cumplimiento de eso que él 
habló.
 O sea que potencialmente, todo lo que fue hablado, ahora es La Primogenitura: tener el cumplimiento ...229
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una realidad. Todo lo que fue hablado allá, ahora es la realidad 
de	eso	que	fue	hablado,	tipificado,	mostrado,	reflejado,	en	esos	
profetas.
 Ahora miren, él dice:

 [WSS] … tenemos que hacerlo antes que aparezca el 
Ángel Fuerte…

[JBP] Por lo tanto, en ese tiempo no había todavía aparecido 
ese Ángel Fuerte. Y no solamente aparecer, sino que el Ángel 
Fuerte tenía que estar haciendo algo; y lo primero que proclamó 
fue:	“El	tiempo	ya	no	es	más”.
	Y	el	que	proclamó	“el	tiempo	ya	no	es	más”,	usted	búsquelo;	
y encontrando y consiguiendo ese instrumento que dijo que el 
tiempo	ya	no	es	más,	que	habló	esa	Palabra	a	la	Iglesia-Novia:	
ese es el Ángel. Y usted ahí habrá encontrado el Ángel que 
era diferente a los demás, habrá encontrado el cumplimiento 
del Séptimo Sello, y habrá encontrado el instrumento en donde 
el Espíritu Santo estaría operando los ministerios de Jesús, de 
Moisés y de Elías.

[Dr. José B. Pérez] En la página 130 del libro de Citas, párrafo 
1162, dice [antigua revisión]:

 116218 - “[233] ¿Qué estamos esperando? ‘Cuando esa 
trompeta (¡la última!)… el Señor tocará, y el tiempo no 
será más…’. (Solo entró en eternidad ‘en un momento, en 
un abrir y cerrar de ojos’)”.

18 [Cita 1162: 64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, párr. 
233] [Estudio Bíblico #238, 2022/sep/16 (viernes), pág. 23 (f), pág. 87 
(T3) / Estudio Bíblico #363, 2023/nov/26-2 (domingo), págs. 76-77 (f) 
(T5)]

La Primogenitura: tener el cumplimiento ...230

una realidad. Todo lo que fue hablado allá, ahora es la realidad 
de	eso	que	fue	hablado,	tipificado,	mostrado,	reflejado,	en	esos	
profetas.
 Ahora miren, él dice:

 [WSS] … tenemos que hacerlo antes que aparezca el 
Ángel Fuerte…

[JBP] Por lo tanto, en ese tiempo no había todavía aparecido 
ese Ángel Fuerte. Y no solamente aparecer, sino que el Ángel 
Fuerte tenía que estar haciendo algo; y lo primero que proclamó 
fue:	“El	tiempo	ya	no	es	más”.
	 Y	el	que	proclamó	“el	tiempo	ya	no	es	más”,	usted	búsquelo;	
y encontrando y consiguiendo ese instrumento que dijo que el 
tiempo	ya	no	es	más,	que	habló	esa	Palabra	a	la	Iglesia-Novia:	
ese es el Ángel. Y usted ahí habrá encontrado el Ángel que 
era diferente a los demás, habrá encontrado el cumplimiento 
del Séptimo Sello, y habrá encontrado el instrumento en donde 
el Espíritu Santo estaría operando los ministerios de Jesús, de 
Moisés y de Elías.

[Dr. José B. Pérez] En la página 130 del libro de Citas, párrafo 
1162, dice [antigua revisión]:

 116218 - “[233] ¿Qué estamos esperando? ‘Cuando esa 
trompeta (¡la última!)… el Señor tocará, y el tiempo no 
será más…’. (Solo entró en eternidad ‘en un momento, en 
un abrir y cerrar de ojos’)”.

18 [Cita 1162: 64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, párr. 
233] [Estudio Bíblico #238, 2022/sep/16 (viernes), pág. 23 (f), pág. 87 
(T3) / Estudio Bíblico #363, 2023/nov/26-2 (domingo), págs. 76-77 (f) 
(T5)]



La Primogenitura: tener el cumplimiento ... 231

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La Gran Trompeta, y el 
tiempo no será más».
 O sea que, vean, ahora es la realidad de esa profecía siendo 
cumplida, en donde ese instrumento ha dicho que el tiempo ya 
no es más. ¿Y qué es eso? La Gran Trompeta.
 Él escribe allí: [WSS] «La Gran Trompeta, y el tiempo 
no será más. Apoc. 10: ».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo…, estoy en el mensaje 
del doctor Soto [“EL ÁNGEL CON LOS SIETE TRUENOS 
FINALIZANDO EL TIEMPO”]:

 [WSS] Cuando ocurra esto, el tiempo ya no será más, 
para la persona obtener la salvación y vida eterna.

[JBP] O sea que ya, vean, se eliminaron los bautismos, la Santa 
Cena y todo eso, porque ya está en medio del pueblo ese Ángel 
Fuerte, el cual ya ha proclamado que el tiempo ya no es más.
 El tiempo de la Dispensación de la Gracia terminó, y ya Él 
hoy está como Juez, como Rey de reyes y Señor de señores, 
como el León de la tribu de Judá.
	 Estaremos	colocando	esas	palabritas	ahí	al	final,	las	cuales	
se grabaron ayer, que fue algo que Dios nos dio allí, ya en esas 
horas, ehh, bastante tarde en la noche; yo creo que ya había 
pasado hacia el día sábado, hora de Puerto Rico (acá son dos 
horas antes); o sea, fue bastante tardecito que llegamos.
 Así que vamos a colocar esas palabras aquí pegaditas (son 
unos cuatro minutos), para… (cuatro o cinco minutos), para que 
también escuchen lo que fue hablado allí, e ir teniendo un cuadro La Primogenitura: tener el cumplimiento ...231
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más claro de lo que es la Primogenitura: tener el cumplimiento 
de la Palabra.
 Ha sido para mí un gran privilegio y una gran bendición 
poder platicar con ustedes; y que nuestro hermano Miguel me 
dé esta oportunidad de, también, compartir con él y con todos 
los ministros allí, en estas reuniones así que se hacen tan 
importantes, en donde tenemos este compañerismo; y también 
escuchamos todo lo que Dios nos está dando, nos ha estado 
dando y nos dio hoy, para seguir creciendo más y más en la fe 
de ese rapto, el cual pronto ocurrirá; o sea, seguir recibiendo 
la Fe de Rapto hasta el nivel alto en donde va a ocurrir esa 
promesa.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y hemos visto hoy: “LA PRIMOGENITURA: TENER EL 
CUMPLIMIENTO DE LA PALABRA”.
 Que Dios les bendiga y les guarde, y continúen pasando un 
día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 Y un saludo a mi amigo y mi hermano, allá en Puerto Rico, 
nuestro hermano Julio Ángel Cruz, que está cumpliendo año. Ya 
lo felicitamos en la mañana, pero reitero mis felicitaciones a Julio 
Ángel. Muy comúnmente le decimos Pito, Pito Cruz: Que Dios 
lo bendiga y lo mantenga sano, fuerte; y siga siendo de gran 
bendición para el ministerio en esta Tercera Etapa, siga siendo 
de bendición para el Séptimo Sello, siga siendo de bendición 
para la Columna de Fuego, el Pilar de Fuego, en este tiempo 
final	en	medio	de	la	Iglesia;	sea	de	bendición	para	Puerto	Rico	
y el mundo entero. Que Dios te bendiga, Pito; y te guarde y te 
cuide de todo peligro, Julio Ángel Cruz Fernández.
 Bueno, que Dios les bendiga y Dios les guarde.
 Y hemos visto: “LA PRIMOGENITURA: TENER EL 
CUMPLIMIENTO DE LA PALABRA”.
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Parte 2
Se hablaba de que se estaba dando a conocer la Bendición 
de la Primogenitura, de que se estaba mostrando la Bendición 
de la Primogenitura, o se estaba (vamos a decir) predicando y 
dando a conocer la Bendición de la Primogenitura; pero estaba 
en letra, en mensaje.
 Hasta ahí, aparentemente, él decía: [WSS] “Todos tienen 
la Bendición de la Primogenitura. Ustedes están benditos, y 
ustedes…”. ¡Claro!, porque tienen el Mensaje. Pero eso no era 
todo.
 Así como Jacob: para obtener la Primogenitura necesitaba 
primero que la diera Isaac; él se la dio; tenía la bendición. Y 
aparentemente ya con eso era todo.
 Miren… O sea, luchó la Bendición de la Primogenitura 
aun desde el vientre. Después le compra la Bendición de la 
Primogenitura a Esaú, y va allá enseguida, lo bendice Isaac. 
Después	viene	Esaú	buscando:	 “¿No	 tienes	alguna	más	para	
mí?”19.
 Bueno, ya fue bendito Jacob.
 Pero eso no bastó.
 Aparentemente, hasta ahí, pues ya la tenía, ¿qué más iba a 
hacer?
 Luchar con el Ángel. Entonces se requería ver al Ángel; o 
sea, tener el cumplimiento de lo que le fue hablado a él allí en 
esa manifestación.
	 Tipo	y	figura	de	la	Venida	del	Ángel	Fuerte	de	Apocalipsis	
10 en carne humana en medio de Su Iglesia; y eso es la 
Primogenitura en carne, el cumplimiento de eso en medio de 
la Iglesia; y la Primogenitura es: tener el cumplimiento de esa 
bendición, de esa Palabra. Miren.

19 Génesis 27:30-40
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 Entonces, ¡claro!, los únicos que pueden obtener la bendición 
de transformación y rapto son los que tienen en medio de Ella el 
cumplimiento de esa Palabra, de la Primogenitura.
 Los demás creen el Mensaje, y hasta ahí se quedan; pero 
no tienen el cumplimiento de esa bendición que fue hablada. Se 
quedan con que: “No, yo…”. ¿Entendieron el…? ¡Qué cosa tan 
tremenda! Todos: “No, es que todos fuimos benditos. Y él dice 
que ‘son benditos y serán benditos’, y ya”.
 Pero así fue que Isaac le dijo a Jacob…, cuando le dijo Esaú: 
“Pero Se-…”. —“Vino tu hermano con engaño. Yo lo bendije, y 
será	bendito”.	Pero	eso	no	bastó,	¡tenía	que	luchar	con	el	Ángel!
 Y eso es lo que le pasa a muchos: “No, él nos bendijo con 
la Bendición de la Primogenitura, porque él dijo que él estaba 
dando a conocer el Mensaje - la Bendición de la Primogenitura”. 
Pero no bastaba, porque todavía el Ángel de Apocalipsis 10 no 
se había manifestado en la Tierra, que es el Ángel Fuerte, la 
Columna de Fuego; es el mismo Cristo, el Ungido.
 ¿Vieron qué tremendo eso?: ¿Por qué unos tienen la 
bendición de ser transformados y van a tener la bendición de 
ser raptados? Porque en medio de ellos está el cumplimiento de 
esa Palabra, y ellos la creen.
 Y por eso él dice que [WSS] “los escogidos de Dios lucharán 
con él (como va a luchar también Israel), y no lo van a soltar 
hasta	que	sean	bendecidos	con	la	transformación”20. Miren eso, 
¡qué tremendo! ¡Jejeje!
 Mañana podemos tocar algo de eso, un poquito más, de… 
en el saludito de mañana, para… (lo grabamos acá y se lo 

20 1989-01-01 “El Ángel de Jesús y su misión en la Tierra”: [WSS] Y 
cuando los escogidos escuchan al Ángel del Senor Jesucristo al verlo en 
la escena, ellos se agarran firmemente del Ángel en su ministerio y de su 
Mensaje; y no le soltarán hasta que los bendiga con la bendición de la 
resurrección de los muertos y la transformación de los vivos.
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pasamos), para que… seguir Dios dándonos todo lo que hay 
ahí con relación a la Bendición de la Primogenitura.
 Por Isaac… Aparentemente tenía todo, pero no tenía el 
cambio de nombre, ¿ve?; faltaba todavía eso otro. Eso era para 
mañana, y ya me estás impulsando a hablarlo hoy. ¡Jeje!
 “LA PRIMOGENITURA: TENER EL CUMPLIMIENTO DE 
LA PALABRA”�

Mapa del área donde se encuentran las ciudades de Phoenix y 
Tucson (Arizona), donde el Dr. José Benjamín Pérez Matos estuvo 
de visita, como parte de su recorrido, y algunos puntos principales 
mencionados en los Estudios Bíblicos de este tomo.
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